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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1016.6 milibares. Temperatura média 23.8°,
máxima insolação 39.7°, mínima 11.7° (No
Planalto média mínima 06.1°), Cumulus, Stra

. tus; Cirrus, nevoeiros de claro durante o dia a
. encoberto à noite. Tempo no Planalto: Bom.
No litoral bom, com pequenas instabilidades à
noite, em trechos: Previsão: A. Seixas Netto.

A Telesc está comunicando
que por motivo de ordem téc
nica, a partir de hoje, dia 10 de
maio,' a MATERNIDADE CAR
MELA OUTRA, passa a atender
através de seu número piloto
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Pilotos cassados .readquirem
.

sua habilitação

Navio indiano leva soja de'. se para a Europa
Página 9

o estudante Eduardo
José Outra Corbertta

deixava a Ufsc em direção
ao centro. Na avenida

Beira-Mar Norte seu Fiat
desgovernou-se e passou para outra pista
atingindo uma Brasília. Ele morreu. (P. 6)

Uma área do fi,nal da avenida Beira-Mar
Norte está sendo aproveitada .por moradores
e pela própria Comcap como depósito de
lixo. Os detritos já atingem o mar, como

se não bastassem os canos de esgoto. (P. 16)

Com uma boa atuação de Katinha, que marcou

dois gols, o Avai venceu ontem a

Caçadorense por 3 a O (foto) no Orlando
Scarpelli. O destaque da rodada foi. a goleada do

Joinville no Paysandu por 6 a.O. (Estadual na.pg, 8)�
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náutica, tendo em vista o disposto da Emenda
Constitucional de N, ° II, de 13 de outubro de
1978, resolve: '

Art. 1.0 - Revogar as portarias sigilosas
N.? S/50/GM-5, de 19 de junho de 1964, que
dispõe sobre "concessão de licenças e revalida
ção 'de certificados de' habilitação", e N.?
S/285-GM-5, de OI de setembro de 1966, que
"suspende a concessão de licenças e a revalida
çâo de certificados de habilitação,
Art. 2.0 - Esta portaria entra em vigor na

data de sua publicação,
Esta portaria por ser caracterizada como

reservada não será publicada no Diário Oficial
di! União, Sua publicação será feita através de
boletim interno do Ministério da Aeronáu
tica,"
Após a leitura desse documento, o deputado

Rui Bacelar enfatizou que tinha "a satisfação:
em saber que o Ministro da Aeronáutica já
tinha tomado essa providência, que é o início
da anistia do povo brasileiro,

Embora nem o próprio brigadeiro Délio
Jardim de Matos e nem seus assessores quises
sem "arriscar" o número de pessoas a.serern

,

beneficiadas pela medida ministerial, estima
se "ofícíosamente' esse número entre 100 e

200, incluindo, aí, pilotos militares. aeronau
tas e 'aeroviários,

�{
OESTADO �'Fpolis, 10/maia/197

�oluna do Castello

Dez por cento de
direitos humanos

- O SenadorPetrônio Portella parece ter aprendido
com o ex-Presidente Geisel a fazer as coisas pela metade.
Ora, tal como se anunciou, o Presidente Figueiredo as

sumiria o Governo para fazer as coisas por completo,
transformando a distensão numa verdadeira abertura
democrática, Ou o General Presidente, sob a impressão
das gréues, determinou ,que continuasSe a estratégia gra
dualista no avanço para a 'clemocracia ou o Ministro da
Justiça continua automaticamente a se mover segundo o

ritmo sob o qual dançou com êxito no Governo passado.
Ontem mesmo o ministro, em matéria de 'direitos hu-

manos, avançou dezpor cento, impedindo que na reunião
se apresentassem ootos de louvorpela promulgação da lei
que mandou adiconar dez por cento de sucos de fruta
natural aos refrigerantes, E possível que sua intenção
seja a atribuirporcentagens crescentes de eficiência a um

órgão de cuja força se deve desconfiar pela ausência de
instrumentos capazes de dar efetividade as suas investi

gações. � publicidade seria uma das armas do Conselho
de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana pois a Nação
teria ali um foro aberto ao conhecimento de um assunto

cuja apuração por via parlamentar o Gouero bloqueia e

cuja punição por viajudicial ainda não se revelou possí
vel,

O Ministro da Justiça poderia estar se preparando
para negociarcom aOposição, assessoradopela Ordem dos

Advogados, que lhe foi de grande valia naprimeira fase
da sua coordenação reformista, a quebra do sigilo" res
salvados os casos em que a publicidade antecipada pode
ria prejudicar as investigações, Mas o MDB tem se mos-

trado, como no ano passado, refractário e aogradualismo
•

de que se fez o senador oprincipal veículo e parece querer
tudo ou nada para concordar em fazer o jogo de um

conselho cujo funcionamento seria na aparência um ato

concreto da abertura. O conselho, que não pode se substi
tuir a justiça nem a plena autonomia dos poderes, foi
desativado por um ministro descrente dos processos de
mocráticos e arquiuado por outro, que desaprendera a

conviver com a Idéia da liberdade.
Reabrir o conselho a esta altura pareceria um ato afir-

, matiuo. e certaménte traria sua contribuição ao debate se

lhe fosse restaurado o equilíbrio da composição e se lhe
fosse devàlvido o poder de darpublicidade as denúncias e

as discussões internas sobre casos concretos, incluídos aí

depoimentos de autoridades que, recusando-se, segundo
suposição, a deporperante parlamentares,menos respon
sáveis não se recusariam a fazê-lo perante um conselho

presidido pelo Ministro da Justiça e integradopelos líde
res da bancadas parlamentares; o Procurador .Geral da
República e representantes de Conselhos Federais, autô
nomos uns, vinculados outros, mas todos em principio
respeitáveis,
Provavelmente o Ministro Petrônio Portella pensar.ia

em chegar até lá, mas passo a passo, como está aliás
acontecendo nos demais setores do governo, nos quais �
diretrizes assentadas vão tendo implantação gradual
seja pela natureza d� coisas seja pelo impacto das agita
ções sociais ainda não de todo assimiladas, malgrado as

constantes e construtivas declarações de que tudo a que
assistimos não passa de ocorrências naturais numa de
mocracia.

***

A esta altura já não cabe esperar mudança de estraté

giapois tudo está dispostopara que q,s coisas acontençam
gradualmente, com a crescente resistência da Oposição, a
quem o Governo atribuirá insensibilidade aos efeitos de
uma programa que pretende chegar em tempo relativa
mente curto ao sezz pleno resultado. Mas as greves. se
escalonam para o correr do ano, a cada mês há novas

categorias a acertar salários com seus empregadores, é,
enquanto não houver novas normas de regulamentação
das relações de trabalho, as possibilidades de greve se

repetem,
A inflação, que é a mãe das greves, continuará, mesmo

porque, sendo tudo gradual, não se há de querer que o

Ministro Mário Henrique Simonsen resolva o seu pro
blema de uma vez. ele mesmo somente espera melhores
resultados no segundo semestree plena-demonstração da
eficácia dos seus pacotes emjulho de 1980. Salvo aciden
tes, éjusto que o -Gouerno, que lhe deu as responsablida-

, des e lhe atribuiu espaço e tempo de ação, confie nas

expectativas geradas pelo Ministro do Planejamento. Os
resultadosgraduais do combate a inflaçõo - e não mais a

, absorçãopelos militares da idéia da distensão, prevalente
no Governo Geisel - seriam a inspiração desse gradua
lismo generalizado e a que tão bem se ajustou o Senador
Petrônio Portella, incumbido da anistia, das eleições di-

.. retas, da prorrogação, do pluripartidarismo, enfim, da
• liberdade.

Collares levanta' a
inconstitucionalidade
do salário mínimo

• Brasília - O deputado Alceu Collares (MDB-RS) anunciou que,
encaminhará aos líderes sindicais brasileiros o material necessário para
instruir processo judicial objetivando a declaração de inconstituciona

lidade do salário-mínimo,
O parlamentar elaborou projeto - que anteontem retornou às co-

'

rnissôev técnicas da Câmara, pela terceira vez, por manobra da Arena

_ que altera os critérios para a, fixação dos índices do salário-rnínimo,

passando este a ser de Cr$ 5,604,58,
· Ao defender o projeto, anteontem, o deputado apresentou-se com

uma cesta de alimentos com uma ração mínima para uma semana.

exatamente. conf�rme prevê o Decreto-Lei N." 39911938, Com seu

discuf';o, então. segundo afirmou ontem, provocou, que, o salário

rnínimo no Brasil "é inconstitucional, ilegal, irreal e oficializa o roubo

dos trabalhadores pelo Governo",
" , .'

Depois de falar na Câmara, o parlamentar fOI ao Ministério do

Trabalho, ainda a nteontem, e explicava que sua intenção era entregar a

cesta de alimentos ao Ministro Murilo Macedo ','e pedir que fizesse uma

'experiência: durante uma semana, alimentar-se e ii sua família com

'aqueles alimentos, considerados oficialmente como sufiCientes para

alimentação do operário do salário-mínimo",
Não há nenhuma ofensa em se oferecer ao ministro uma cesta de

'alllnentos - prosseguiu - pois. ern termos de criatura I;tuma�a e de

,ua, neces,idades mínimas, não vejo diferença entre ele e o operarlo d.o

"llárlo-mínilllo",

Macedo crê
em acordo
com classe
metalúrgica

Brasília - O Ministro do Tra
balho, Sr, Murilo Macedo, afirmou
ontem que até a próxima segunda-feira
deverá ser efetivado um acordo entre
os sindicatos dos metalúrgicos do ABC
paulista e a Federação das Indústrias

(Fiesp), apesar da greve iniciada ontem
pelos trabalhadores da Ford,
Durante a reunião do Conselho de

Desenvolvimento Econômico (COE),
o ministro fez um relato otimista sobre
os movimentos grevistas em todo país
assinalando que a fase maisdifícil já foi
ultrapassada e as coisas a�ora "caminham para a acomodação '.
No final da tarde, o Ministro Murilo

Macedo voltou ao Palácio do Planalto
para dar informações atualizadas
sobre a situação no ABC ao Presidente
da República e ao Ministro da Comu
nicação Social, Sr. Said Farhat. Em
rápida conversa com os' dirigentes da

Fiesp e apelar para que o desconto dos
dias parados (greve de março último)
somente seja feito no pagamento do
mês de maio,

Existem duas correntes no Governo
em relação aos movimentos grevistas,
uma que defende o estabelecimento de
negociaçao, net ao espírito da aber
tura, e uma outra reivindicando uma

posição mais dura com os grevistas,
segundo revelou o Ministro da Justiça,
Sr. Petrônio Porteia" ao prefeita de
São Bernardo do Campo (MOB-SP),
Sr. Tito Costa,

,.

Frota federal
vai usar o
álcool como
combustível

Conselho dos direitos
humanos se reúne após
paralisação de 6 anos
Brasília _;_ O Conselho de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana,

reunido .sob a presidência do Ministro Petrônio Portela, da Justiça,
resolveu eleger o jornalista Barbosa Lima Sobrinho para a vice

presidência" asim como os professores Afonso Arinos, de Direito
Constitucional, e Benjamin de Moraes, de Direito Penal. .

Ao fim do encontro, que durou de 16,35 às 18,45 horas de ontem, os

integrantes do Conselho se retiraram pelo elevador privativo, infor
marido o chefe de Gabinete cio Ministro, Sr. Silneo Ribeiro, que os srs.

Barbosa Lima Sobrinho, Seabra Fagundes, Benjamin Albagle e Pedro
Calmon haviam viajado para o Rio de Janeiro no avião da ponte aérea
de 19 horas e 15 minutos, surpreendendo a imprensa, que os aguardava,
O Ministro da Justiça, Sr. Petrônio Portela, recusou-se a receber os

jornalistas para oferecer maiores informações a respeito daquilo que foi
decidido no encontro, uma vez que os' srs. Barbosa Lima: Sobrinho,
Seabra Fagundes e Benjamin Albagle estavam dispostos a fazer várias
sugestões, inclusive a de levantar o sigilo das reuniões.

,

Em face da pressão exe-rcida pelos repórteres credenciados no Gabi
nete do Ministro da Justiça, 'O chefe de Gabinete Sileno Rlbelr�, auton-

.

zado pelo próprio Ministro da Justiça, revel?u,apenas a el�lç,:o do Sr.
Barbosa Lima Sobrinho para a vice-presidência daquele orgao e dos

professores Afonso Arinos EBenjamim de Moraes, como professores
de Direito Constitucional e de Direito Penal',
O Sr. Sileno Ribeiro revelou que o Ministro Petrônio Portela sugeriu

ao Conselho a criação de um grupo de trabalho para estudar as diversas
formas da criminalidade no Brasil, nos termos de proposta que lhe fOI
formulada pelo criminalista Viana de Moraes, Os integrantes do Con
selho ficaram de examinar, em outra reunião, a oportunidade de apre
sentar sugestões, assim como de constituir uma comissão, em seu

âmbito, para 'estudar o problema.

O professor Sileno Ribeiro lembrou que o professor Benjamin de
Moraes, eleito como professor de Direito Penal, é uma pessoa �om
prometida com as lutas em favor dos direitos Humanos, pOIS e um

pastor protestante e, além disso, integra um organismo da Associação
Brasileira de Imprensa, que luta em prol do respeito aos Direitos do
Homem,

MDB decide hoje sobre a

CPI dos Direitos Humanos
Brasília - A liderança do MOB na Câmara assegurou aue na reunião extraor

dinária da bancada, marcada para as 10 horas de hoje, será tomada uma decisão a

respeito 'da criação ou não da CPf destinada a apurar violações de direitos
humanos - já adiada por quatro vezes por falta de "quorum" , pará deliberações, A
tendência-da maioria seria contra a CPI e a favor eh anistia amnla
Até a tarde de ontem ·05 defensores da iniciativa, entre os quais os deputados
Airton Soares (SP), Edson Khair (RJ) e Jorge Urqued (R'SJ -'todos autênticos
mostravam-se convencidos-de que a posição da maioria da bancada era pela
aprovação da CP!. Outra era a opinião dos deputados - também "autênticos" -

Roberto Freire (PEJ, Marcelo Cerqueira (RJ) e Alberto Goldrnan (SP),
O presidente do MOB, Ulysses Guimarães, não quis dar sua opinião, sob a

alegação de que o problema está colocado nara decisão da bancada, Ele não vê,
entretanto" qualquer incoerência do partido ao decidir não, participar do Con
selho de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, porque controlado pelo Go
verno, e tentar constituir uma CPf que seria também controlada pelo Governo,
através da Arena,

- A decisão da CPI será adotada' pela bancada e, se criada será um órgão de
investigação da Câmara e. nesse caso, estará em jogo o interesse público e não o de
um partido ou do Governo - esclareceu o dirigente emedebísta.

Durante a tarde' e noite de ontem foram numerosas as conversas informais de
parlamen tares das mais diversas tendências,

Os vice-líderes Fernando Lyra (PE), Alberto Goldman (SP), Alvaro Dias (PR),
Marcondes Gadelha (PB) e Fernando Coelho (PE) continuam com posição con
trária a CPl. por iulzá-la inoportuna, inconveniente e taticamente errada, Já os
více-Iídêres H�rtado ,(BA) e João Gilberto (RSJ, Airton Soares (Sr),Walter Silva (RJJ, Elquisson Soares (BA), entendem que é dever do MUll procu
rar investigar as denúncias de torturas,
O deputado Marcelo Cerqueira, por exemplo, acha que a CPI poderá influir

negativamente na anunciada disposição do Governo de conceder anistia parcial,
ao passo que o deputado Walter Silva acha que a CPf poderá ser um instrumento
de pressão, capaz de apressar adecretação da anistia,
"Acho até que a anistia ainda não foi decretada porque o MOB está protelando

a criação da CPI:' - frisou o deputado fluminense,
No saguão que dá acesso ao plenário a criação da CPf das torturas foi exami

nada por dois deputados contra e dois deputados a favor - todos "autênticos":
Airton Soares e Edson Khair de um lado e, Marcelo Cerqueira e Roberto Freire de
outro,

- CPI é um compromisso do partido - disse o Sr. 'Airton Soares,
\,

- A CPf representará uma provocação às Forças Armadas e isso será um erro
.

político - observou o Sr. Marcelo Cerqueira, ' _"'l'" '"r.nl Ir�

- Se a bancada rejeitar a CPI será um recuo do panido - declarou o �\.Edson
"

Khair. ."

- A CPf é inoportuna e poderá servir de pretexto de unir a direita com setores do
Governo, contra a abertura comentou o Sr, Roberto, rreire.

Projeto para adiar
as convenções gera
debates no Congresso

Aeronáutica. restabelece
habilitaça'o de pilotos.
cassados na Revoluçêio

Ulisses elogia ato do ministro

Brasília - O Ministro da Aeronáutica,
Brigadeiro Délio Jardim de Matos, anunciou
ontem, na Comissão de Transportes da Câ
mara dos Deputados, a revogação das porta
rias que suspendiam a concessão de licença e a

revalidação de certificados de habilitação a

pilotos militares, aeronautas e aeroviários pu
nidos por atos institucionais e complementá
res após a Revolução de 31 de março,
Ao ser indagado pelo presidente da Comis

são, deputado Rui Barcelar (Arena-BA),
sobre a possibilidade do Ministério da Aero
náutica permitir que os pilotos cassados da
Força Aérea Brasileira possam exercer

sua profissão, assim como fazem os advoga
dos, os engenheiros e outros profissionais, o

Ministro Délio Jardim pediu que um dos seus
assessores presentes lesse para o plenário da
comissão o texto da portaria N ,0 77-A/GM-5,
assinada por ele, no dia três-de maio passado,
na qual toma essa medida.

,

A portaria ministerial, com o timbre "Re
servado", lida no plenário da Comissão de
Transp.ortes, é a seguinte:
"Portaria N. ° 77-A/GM-5, de 03 de maio de

1979, Revoga as portarias N.os S/50-GM-.5, de
19 de junho de 1964 e S-285/GM-5, de OI de
setembro de 1966,

.

O Ministro de Estado de Negócios da Aero-

Brasília - "Abertura também é isso. Não
basta falar, é preciso fazer" - comentou o

presidente nacional do MDB, Deputado Ulys
ses Guimarães, depois de ter cumprimentado o

Ministro da Aeronáutica, Brigadeiro Délio
Jardim de Matos, que fez ontem uma exposi
ção sobre aviação civil na Comissão de Trans
portes 'da Câmara,

O dirigente oposicionista, mesmo ressal
vando que o Ministro da Aeronáutica é seu

"velho amigo de São Paulo", destacou a im
portância da presença de um ministro militar
em comissão técnica .da Parlamento, pres
tando informações e respondendo as indaga
ções dos deputados, "Não me lembro de outro
fato igual com ministro militar a partir
de 64" -, disse ele,

'

O Sr. Ulysses Guimarães, depois de cum

primenlar o Brigadeiro DélioJardim de Matos
no anexo II1da Câmara, percorreu mais de 600
metros, dirigindo-se a Comissão de Justiça do
Senado, onde seria .discutido o projeto de
adiamento das convenções partidárias.
"Pedi ao líder Brossard que solicitasse vista

da matéria" _:_ informou. Na sua opinião,
além de retardar a decisão do problema, o

MDB demonstra, mais uma vez, sua posição
contrária ao adiamento das convenções parti
dárias de julho, agosto e setembro para ja
neiro, Iévereiro e março de 1980.
Quando chegou à Comissão de Justiça do

Senado, o presidente do MDB foi informado
pelos senadores Nelson Carneiro (RJ) e Tan
credo Neves (MG) que o pedido de vista fora
c<?ncf.P�9@,sm .djsçussões. ,

Reronnando ao seu gabinete, o Sr. Ulisses
Guirnarâes encontrou-se no corredor com o

senador "biônico" Saldanha Derzi (Arena-

MS), que lhe sussurrou ao ouvido: Meu presi
dente, vou lhe trazer um bom tranqüilizante,
que o senhor está' precisando muito".
"Ele está dando indireta ao meu pronun

ciamento em Rondonópolis, em Mato Grosso,
Acho que o Derzi é que está precisando de
calmante" - comentou ironicamente' o diri
gente do MDB.
A referência ao seu discurso aos trabalhado

res rurais de Mato Grosso provocou uma in
dagação a respeito do discurso de anteontem
na Câmara, do vice-líder arenista Edison Lo
bão, censurando o presidente do MDB,

- Três deputados do MDB - Srs Alberto
Goldman (SP), Ademar Santillo (GO) e Walter
Guimarães (PR) apoiaram ontem o gesto de pre
sidente nacional do partido, Deputado Ulysses
Guimarães, de ter ido cumprimentar o Mi
nistro da Aeronáutica, Brigadeiro Délio Jar
dim de Matos, por sua exposição numa comis
são da Câmara,

Os representantes de São Paulo e de Goiãs
integram o "grupo autêntico" e o deputado do
Paraná é "moderado", Todos eles, porém, des
tacaram a importância da presença de um mi
nistro militar no Parlamento, "principalmente
o Brigadeiro Délio Jardim , que defende a

anistia", como observou o Sr. Walter Guimar
ães,
O Sr. Alberto Goldman destacou o fato de o

Ministro da Aeronáutica ter feito uma "coisa

importante: revogou, na prática antiga proibi
ção de militares cassados ingressarem nos

quartéis" e o Sr, Ademar Santillo comentou

que o episódio "não deixariá'de representar
uma etapa.não digo da abertura, mas do diá
logo",

BANCO SUL' BRASILEIRO S.A.

O Montepio da Família Militar, acionista controlador do Banco Sul Brasi
leiro, tomando conhecimento da manifestação do deputado Lélio Souza,
,da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Sul, sente-se no dever devir a
público esclarecer o seguinte:

.

1 - Não cogita transferir o controle acionário do Banco Sul Brasileiro,
nem recebeu qualquer proposta de terceiros, eventualmente interessados
na aquisição do referido controle,

2 - Cumpre, desde logo, deixar bem claro, que na segunda hipótese, a de
proposta, se existisse, teria sido rejeitada.
3 - O Montepio da Família Militar está atento, já tendo levado ao conhe

cimento das mais altas autoridades do País e do Estado, das manobras que
vêm 'sendo feitas por terceiros não identificados, visando, através de insis-,
tente fàlso noticiário, provocar inquietação e tumulto, divulgando inten

ções tratativas ou conversações jamais manifestadas ou ocorridas, que
trazem prejuízos. e desserviços à comunidade.

4 - Lamentavelmente, o nobre deputado Lélio Souza filia-se à corrente
dos divulgadores de notícias que ele mesmo declara, de antemão, não ter
como comprovar.

, 5 - Colocada a questão nos devidos termos, o Montepio da Família
Militar, transmite sua palavra de tranquilidade aos seus associados, aos
acionistàs e clientes do Banco Sul Brasileiro, e à opinião pública em geral.

I

Porto Alegre, 09 de maio de 1979
Acionista Controlador.

Brasilia - o Presidente João Bap
tista Figueiredo determinou
ontem que toda a frota de veículos
do Governo Federal, nas cidades
de Brasília, Rio de Janeiro, São
Paulo, Maceió, e Recife, tenham
os seus motores adaptados para
funcionarem exclusivamente a ál
cool.
Visando dar o exemplo, o Pre

sidente da República recomendou
que o seu carro, um Ford Galaxie
Landau, seja o primeiro a ter o
motor adaptado para o uso do
álcool de toda a frota hoje exis
tente no Palácio' do Planalto.
Durante a reunião do Conselho

de Desenvolvimento Econômico
(CDE), o presidente pediu aos

. ministérios da Indústria e do Co
mércio e do Planejamento que
realizem estudos para a concessão
de incentivos fiscais às indústrias
automobilísticas interessadas em

fabricar motores movidos à ál
cool.
A idéia do presidente João BaR

tista Figueiredo é reduzir a aIÍ-\
quota do Imposto sobre Produtos
Industrializados (IPI) incidente
sobre os veículos cujos motores

sejam movidos a àlcool. Com esta

redução o consumidor final seria
, beneficiado através da redução
significativa no preço do veículo,

Desde o último dia quatro estão
funcionando no País 16 postos de
distribuição de álcool etílico hi
dratado pela Petrobrás Distribui
dora, nas cidades de São Paulo,
Rio de Janeiro, Brasília, Maceró e

Recife, O__'_"Conse1'íio Bacionallde
Petróleo (CNP) fixou em Cr$ 6,72
o preço do litro daquele combus
tível.

Brasília - O projeto do sena

dor Mendes Canale (Arena
MS) permitindo que as con
venções parti d á rias seja m
adiadas por seis meses, está
sendo considerado no CQn
gresso _

� Nacio
nal o grande divisor" entre os

que pretendem ou não o fim
dos atuais partidos. O sena

dor Paulo Brossard (MOB
RS) pediu vista do projeto na

Comissão de Justiça do Se
nado, impedindo sua aprova
ção, mas o vice-líder arenista,
o senador biônico Murilo
Bandaró (MG), retrucou e

pediu urgência no plenário.
Lembrando que vários pro

jetos de importância ficam pa
ralisados durante anos na

Comissão de Justiça, o sena

dor Brossard_ disse à imprensa
que iria, estudar o projeto
com calma, Se a Arena con

seguir aprovar o pedido de ur

gência, o senador Brossard terá
de devolvê-lo em menos de 24
horas, O recurso do MOB será
o de pedir verificação de
"quorum", mas a liderança
arenisia já está se movimen
tando para garantir o número
(metade mais um dos senado
res) a aprovação do pedido:
"O projeto do senador Men
des Canale (Arena-MI l, que
adia por seis meses as conven

ções municipais, estaduais e
'

federais dos partidos não está
inserido nem constitui ne

nhuma manobra do Governo

para se omitir da responsabi
lidade diante do assunto, por
que qualquer ação que o Go
verno vier a tornar neste

campo, "a fará de maneira di
reta", vale dizer. pelo envio de

mensagem ao Congresso,
Foi o que garantiu o presi

dente da Arena, senador José
Sarney, para quem o Go
vemo, no momento em que
dispuser de Lima dcfi niçào a,

respeito, tornara a Iniciativa.

já que o assunto ainda está
sendo objeto de· :.lm[1la pe\
quisa junto ii, hases do par
tido.
Ao COIl\ersar ontem com o

Mini�tru I\:trônio Portella. ü

prefeito ernedebista de São
Bernardo do Campo, Sr. Tito
Costa, mostrou-se conpleta
mente contrário a prorroga
ção, não só dos mandatos de

prefeitos e 'vereadores, como
'também das corriissões exe

cutivas partidárias, �egundo
ele, houve "um empate de

, opiniões" entre 0S dois, uma

'vez que o Ministro da Justiça
"também colocou-se, a prin
cípio, contrário as prorroga
ções", assim como entende
ainda que "o problema deve
ser analisado politicamente".

Em Belo Horizonte, a lide
rança da Arena na Assembléia
de Minas conseguiu ontem

adiar, por 24 horas, aaprova
ção <de uma moção ao Presi
dente da República, ao Mi
nistro da Justiça e às lideran
ças nacionais dos partidos,
manifestando "veemente re

pulsa da Casa" à prorrogação
de mandatos de prefeitos e ve

readores.

Com a divulgação de um

documento, a ser feita hoje, a
bancada da Oposição na As

sembléia mineira, de 29 depu
tados, pretende desencadear
uma campanha nacional de

defesa dos compromissos as

sumidos pelo partido com o

povo e de garantia da união de

todos os emedebistas do País

em qualquer outra agremiá
çáo, caso o MOB seja extindo.

O documento manifesta 'a

decisão dos deputados oposi
cionista mineiros de permane
cerem juntos: sob qualquer
outra sigla partidária e.com os

mesmos princípios de sua

atual plataforma política,
Classifica de "arbítrio a cxtin
çào dos atuais partidos. jus
tamente na hora em que o

M DS consegue fortalecer-se",
,A prorrogação de manda

to,,'do, atuaí� prefeitos e \e-,
rcudorcs recebeu \ oro de rc

pl'ldio uos �() vcrcauorcs que
COIllP()CIll a Câmara Munivi[1al
dc Londrina. Paranú, entre

elc, oito da Arcna. l1a Ses"ão
de 011 tCIl1,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jorge em Brasília.defende
maior prestígio a p�líticos

Nós também conversalil�s
,

sobre o momento politico atual e

'-todos concordamos que lui neces
sidade de um prcstigiamento da
classe política, Demonstrar mutu
ridade política é indispensável
para que .o aprimoramento das

instituições democráticas ocorra

de forma mais rápida ". Esta opi
nião foi uma' das que o Governa
dor Jorge Bornhausen guardou de
seu encontro com o presidente do
M DB e prefeitos oposicionistas
anteontem, Falando ontem a O
ESTA DO. em Brasília, o Gover
nador afirmou que não poderia.
em sua .Iunção. ter posições "de
ordem pessoal que me impeçam
de dialogar com quem tenha res

ponsabilidade na coisa pública.
seja de que partido l'ar:','
O encontro. realizado na úl

tima terça-feira. em Florianópo
lis. tele a participação do Presi
dente regional do MQB. Dejandir

Dalpasqualc. do Deputado 'Del
fim

I, Peixoto Filho. que

acompanharam os prefeitos de

Joinville , Tijucas. Timl: do Sul.

Maracujá e Abelardo Luz, "Tra

tamos de assuntos administrau
lOS". disse o Gal ernudor , "e

foi-me solibituda uma fórmula

para que os prefeitos de cidades

governad-s pelo MDB pudessem
manter contatos com o Governo.

Apresentei três: através' do Dire

tório Regional do MDB. que soli
citaria as audiências: através dos

deputados ou diretamente pelos
próprios prefeitos interessados,
que solicitariam eles mesmos a

audiência",

O Governador informou que a

existência de ações judiciais entre

as prefeituras e o Estado de Santa
Catarina não será empecilho para
que sejam realizados novos con

vênios. A ordem anteriormente

'O Governador Jorge Bornhau- lado. na sua última visita a Brasí
sen encerrou ontem às 18h30min lia. com o Ministro do Planeja
sua terceira visita a Brasília, No 'mento e com o Presidente do

I aeroporto. .arues de embarcar Banco Central). E reforçou o pe
paraSão Paulo. ele disse que "não dido para que o Governo federal
tratamos de ternas políticos. ape- se empenhe na implantação 'das
nas assuntos administrativos". rodovias 282 (Lages
respondendo à pergunta sobre se Florianópolis) e 475 (Lages
teria indagado ao Presidente João Tubarão). as quais haviam sido
Batista Figueiredo.sobre o adia- objeto de promessa do Presidente
mento das eleições municipais, A quando da sua visita a ,$.anta Ca
agenda do.governador em Brasí- tarina - ainda candidato. na

lia incluiu duas audiências no Pa- época,
lácio do Planalto. Além do Presi- Com o Ministro da Fazenda.
dente. ele conversou também com Karlos Rischbieter , Jorge Bor-
o Ministro Chefe da Casa Civil. nhausen conversou sobre-a trans

Golbery dei Couto e Silva, Mas formação da Caixa Económica
não revelou' ter havido qualquer Estadual de Santa Catarina em

conteúdo político nosdois encon- sociedade de crédito imobiliário.
tros.

,

'

, o que deverá se efetivar Ioga, Vol-
Com o Presidente, o Governa- tou a consultar o Ministro sobre o

dor tratou sobre acontinuação do
•

processo para o lançamento de le
protocolo de intenções referente à tras do Tesouro cat arinense e

Sidersul, sobre o empréstimo de ficou satisfeito porque até o mo-

50 milhões de dólares que Santa mento a tramitação tem sido
Catarina pretende contrair no ex- normal. sem qualquer entrave.
terior (sobre o qual já havia fa- Mesmo dizendo-se sat isfeito

existente para sustar estas Ilego
ciaçôes já foi revogada pelo Exe

cutivo, E o Sr. Jorge Bornhau
sen prometeu que mandaria a

Procuradoria do Estado'verificar
a situaçào dos litígios judiciais
existentes entre prefeituras e o Es
tado. para. conforme o caso. vol
tar a conversar.

Outra promessa feita pelo, Go
.vernador aos prefeitos se concre

tizouoruern: ele disse que indaga
ria do Ministro da Fazenda se ha
veria realmente a disposição de
rever os critérios da distribuição
do ICM. conforme tem sido di

vulgado na imprensa,
'

/

Durante todo o' encontro pa
rece ter sido reforçada apenas
uma idéia, A de que "estamos de
portas abertas", Mesmo assim. o
Governador colocou algumas
exigências para serem cumpridas
peJas prefeituras do MDB: as que

quiserem ser incluídas nos rotei
ros das patrulhas mecanizadas

deverão. obrigatoriamente. ser fi
liadas às, associações micro
regionais, Se houver essa filiação,
não haverá dis1c,ültJinação quanto
às patrulhas mecanizadas. e no

caso específico de Blumenau,
Jorge Bornhausen disse que háin
teresse de seu'Governo em' reali
zar ali "uma grande obra". os es

gotos sanitários que custariam; a
preços atuais. cerca de uma vez e

meia o orçamento do município,

"Mas é uma obra que nós sópo
, deremos realizar se a prefeitura
passar para a Casan o abasteci-

, mento de água", Condicionando
a obra a esta concessão - hoje é a

prefeitura de· Blumenau, através
dá Samae , que realiza a distribui
ção de água no município - o

Governador citou como exemplo
Joinville. que já tem a Casan

com os resultados da visita" o Go- Catarina havia iniciado a cons-
vernador não anunciou nenhum trução da Br-282 a partirde Bom
resultado concreto, Foram visitas" Retiro, com recursos próprios e
em que pedidos foram feitos ou parte repassados pelo Dner, que
reforçados e onde a com'itiva ca- ficaria responsável por outro
tari nense encon irou. segu ndo trecho, Mas como se trata de uma
disse. o interesse e a promessa de estrada muito cara (15 milhões de
solução das autoridades visita- cruzeiros por quilômetro), Santa
das, Catarina foi ao, Ministro dos
Pela manhã; 0 Governa,dor Transportes pedir que a partici

havia lido audiências com o MI- pação do DNER seja maior e que
mstro dos Transportes e com. o ' ele inicie as obras em seu trecho o

Presid,ente da EBTU, Segundo o que até agora não aconteceu,
. ,

Secretario dos Transportes, Esperi- Amin reconhece que "é difícil
dião Amin Helou Filho, que trabalhar com um orçamento que
o acompanhou nestas visitas. o já está elaborado e cortado", mas
assunto.com o Ministro Eliseu( no caso destas BRS o Estado conta
Resende loram as duas Brs., 282 e com o empenho político do Presi
'475. e uma revisão do sistema ro- dente Figueiredo e a boa vontade
doviário catarinense. do Ministro dos Transportes,
A Br-282 "é a' única rodovia Na EBTU, o Governador e o

tronc� do Brasil.que ainda Falta Secretário dos Transportes fala
fazer " comentou Amln� lern- ram sçbre o convênio que Santa
brando a antiguidade da reivindi-: Catarina mantém com aquele
cação de uma ligação entre Lages órgão e que beneficia" com recur
e Florianópolis: O Departamento sos para planejamento urbano,
de Estradas de Rodagem de Santa Florianópolis e municípios vizi-

I

l'uiz Henrique: ,MDS não quer discriminQr
Joinville (Sucursal) - "OGo

I'ernador Jórge Bornhausen nos

prometeu ate'nder os prefeitos
da Oposição diretament�'e sem

discriminação e nós. os prefei
[os cjqJI1DB. Ihe!I'I��ggu@rn.QS o

,

mes,mo, tratamerit'0:" v. 'disse
ontem Luiz Henrique da Sil
veira. Prefeito de Joinville. ao
comentar seu encontro de
terça-feira com o Governador
do Estádo,

o prefeito de Jõinville foi '[e
cebido pelo Governador por so
licitação do Diretório Regional
do MDB. que. segundo Luiz
Henrique. "foi até ao Governa�
dor para esçlarecer 'uma denún-
cia",

I
'

O Partido da Oposição rece
\ beL! uma denúncia Elo Prefeito

de Abelardo (-uz. segundo a

. qual ele teria sido recebido pelo
Secretário dos Transportés de
maneira discriminatória, O Se-,
cretário recebeu o prefeito do
�I\1.QB e. disse-lhe que apresen
tasse L!m cartão do Diretório

, MunicipaLda Arena de seú mu

nicípio. ,e Que somente desta

!!faneira poderia atendê-lo",
.•

Diante disto, segundo Luiz
Henrique. o Presidente do Dire
tório Regional do M DB, junta
mente com alguns, prefeitos da
Oposição, foi até o. Governador
'do Estado "para tomar conhe
cimento sobre esta discrimina
ção"
nllrante o ,encontro com

Jorge Bornlíausen, o. Prefeito

de Joinl ille aproveitou a opo'r
lunidade e fez a entrega de um

"pacote" de reivindicações,
"Nós conversalllos sobre alguns
itens. e o Governadoneafirmou
que Jo.in'�i'lIi!t'TetebéWiib&�íI'iais
nBréve po'ssí'vél à(reaé'llllé)é$�oto,
o que é uma velha aspiraçab da
comunidade",

interesse de assumí-Ia assim".
acrescentoi.! Ll!iz Henrique.

O Prefeito revelou que o Mu
nicípio de Joinville está prepa
ral15-!9 lf!na ,lista cpmpleta das

1eivindicaçõcli que apresentará
pfidâ'llhenre ao G6vernadoY du
rante sua estada na cidade, cuja'
data ainda não foi confirmada,
"O Governador informou que a

data de sua visita a Joinville,
inicialmente marcada para o dia
18. será transferida. já que nesse

dia receberá na capital o pres,i
dente do BN DE, "Como irei
émba·rcar para a Alemanha
antes do dia 18. solicitei ao Go
vernador que antecipasse sua
vista para antes de minha via
gení. 'para poder recebê-i o pes
soallllente". finalizou Luiz Hen
rique,

Eritre as Reivindicaç.ões
adiantadas ao Governador. está
a regionalização do Hospital
Municipal "São José" através da
verba de 60 m,ilhões que o Es
tado recebeu de Ulll convênio
com a' Alemanha, "Outro as-

, sunto que conversei com ele foi
a pavimentação de uma rua feita
pelo Governo do Estádo. cujo
calçamento está elll más condi'
ções e o Município não possui

CONV1TE

I'

corno concessionária ao abaste
cimento de água e para onde já
existe um projeto' de 'esgoto
pronto,

. ,

A'o declarar-se favorável à prorrogação cios
mandatos dos atuais prefeitos e vereadores. para
que fiquem no cargo durante cinco anos,' o pre
sidente da Assembléia Legislativa de Santa Ca

tarina. Deputado Moacir Bertoli, reclamou

ontem numa entrevista coletiva que apesar de já
existir uma relativa movimentação em termos de

idéias "já está na hora de um acerto, de se abrir

o jogo e chegar a uma definição final sobre

vários temas políticos. como a anistia, adia

mento das convenções e prorrogação dos man

datos", Tal indefinição está' provocando uma

• "inquietante insegurança entre os políticos por
que já não se sabe mais o quedecidir já que, além
de tudo ser dúvida, não há um consenso' sobre o

quese definir", Acha que está na hora da classe

política caminhar mais rapidamente, forne

cendo idéias e, sejn culpar o presidente do Par

tido, Senador José Sarney ou o Ministro Petro

nio Portella, da Justiça. acredita-que os políticos
estão "perdendo uma grande oportunidade de

propor' idéias efetivamente concretas e agir sus
tentados nelas",

Confessouque gostaria que todos os políticos
agissem como ele, fornecendo idéias. corno a

que revelou ontem pregando que o mandato de

prefeitos e vereadores deva ser de cinco.anos. Disse

ser amplamente defensor desta idéia e explicou que,
pelo processo atual constata-se que os prefeitos.
durante os seus mandatos. tem

que atuar com dois governadores diferentes,
com métodos de trabalho diferentes e até com

urna ideologia administrativa totalmente anta

gônica. que os prefeitos tem que adaptar de
qualquer modo, O presidente da Assembléia

disse que apenas têm uma dúvida sobre como se

comportará o eleitor quando tiver' que votar em

seis cédulas diferentes (desde o voto para sena
dor até vereador) mas confessou estar '''plena
mente certo de queo voto distrital é dispensável
, porque ele será efetivamente controlado pelo
poder econômico". (

A outra pergunta quest�onando a possibili
dade de se realizar um plebiscito popular vi

sando detectar o desejo da população em votar

em seis cédulàs diferentes a partir das eleições de
1982 - quando, se realmente foram prorrogados
os atuais mandatos de prefeitos e vereadores
haverá eleições- para as Câmaras Municipais,
Prefeituras; Assembléias Legislativas, Governo
do Estado, Câmara Federal eSenado - Bértoli
espera confiar "na imaginaçãoda classe política,
que encontrará ,_ainda, uma, boa fórmula".

CO'NVITE PARA MISSA
Maria de LoUrdes Medeiros Beck e

filhos, Hercilio João da Silva Medeiros

e filhos, Marcíli'o João da Silva Medei

ros, esposa e filhos, Orlando João da
Silva Medeiros, esposa e filhos - irm

ãõs, cunhadas e sobrinhos do ines

quecível

Paulo João da Silva Medeiros

convidam parentes e amigos para as

sistirem a missa que em 'intenção à sua
alma farão celebrar no próximo dia

onze(sexta-feira), às 19,30 horas, na

Capela do Colégio Catarinense.

Bértoli pede jogo aberto na

definição de temas políticos

nhos, Criciúrna, Chapecó, Lages,
Joinville, Tubárão e Itajaí. E
também sobre o próximo convê
nio que deverá beneficiar outras
cidades, Foi entregue um 'docu
mento sobre a hierarquia das ci-,
dades catarinenses onde o Go
verno enfatiza que se até agora'
houve um crescímento harmônico
das principais cidadçs do Estado,
causado talvez pelas dificuldades
de acesso de.urna região a outra,
agora, com o Estado sendo inte

grado. pode haver um desequilí
brio cujos danos somente seriam
evitados com recursos, para que
seja feito um- planejamento ur

bano. Neste documento Santa
Catarina pede 4 milhões de 'cru
zeiros para este trabalho. A
EBTU ficou de decidir sobre este

pedido até julho deste afio,
, Ontem, ao meio dia e meio, o
Governador almoçou com a ban-
cada federal da Arena catari- •

•
��,

.
.

r---------------------�--��------�------------�----------------------------------------------------�:.

O 'projeto existente para Blu

menau. feito pelo Sarnae , teria

que ser totalmente refeito e atua

lizado. no entender.do Governa
dor.

"Eu entendo a política como o

ato de governar, Não se pode se

parar política de administração,
uma coisa interfere na outra".

Mas mesrno pensando desta

forma o Sr, Jorge Bornhausen .'

acredita que as, posições políticas
que o MOS possa vir a ter não

deverão afétar a\. "normalidade"
das relações administrativasentre
o Governo e as prefeituras do
M.DB, Em todo caso, mesmo se ,

dispondo .a conversar, o Gover
nador lembra que "conversa exige
seren idade e seriedade".

A partir de hoje, mais catarinenses terão o prazer de
conhecer o frio do Rio �rande do Sul,

Hoje a MADEF SIA, -Indústria e Comércio
,

inaugura sua nova Filial, destinada a atender , .....
os in�eresses dos clientes no Oeste .. .!IJ;;.,'W�
Catarmense. E o que é mais '� ..importante: além da assistência de .,�.vendas, est�rá ofer;c�ndo os serviços r_,de engenheiros e técniCOS capazes de '

...solucionar problemas de projetos de
'• ' •

refriger�ção, sempre com a qualidade

AADEF®do serviço MADEF" • •
.

'

Madef s.a. indústria e comércio

"

.

"

"

"

,:
,.'
"

"

"

.'
,

"

"

-
"

.

. '

�értoli: Ideologias alienígenas nas greves,

,Com Fi9u�ir�do, apenas assu,ntos Qdministrativos

A Secretaria de Cultura, Esportes e Turismo e a

Companhia de Turismo e Empree'ndimentos
de Santa Catari,na - CITUR, têm o prazer de
conVidar as exmas. autoridades, empresários,
comércio, indústria, hotelaria, agentes de via
gens e demais interessàdos, para os seguintes
atos e solenidades:

Dia 10 - Hoje: Seminário fISET-TURISMO, com
a participação dQ Dr. Luiz Mendonça de Frei
tas, diretor de investim�ntos da Embratur, às
,17 horas no auditório da Celesc, rua José
Moellmann, 129 - Florianópolis.

Dia 11'� 6'.a feira '- Abertura do III Encontro de
Asses'sores MUnicipais de Túrismo de Santa
Catarina, patrocinado pela Prefeitura Munici
pal qe Sao Joaquim, às 11 :00 horas, em São

,
' �

Joaquim.

Dia 12 - Sábado - Inauguração do Centro de

Promoções dâ CITUR, às 16:00 horas, entron
'camento da gR-116 com a BR-282, em Lages.

Di·a 14 - Segund.a-feira: Reunião sobre FISET-
, TURISMO, com a participação da Embratur, às
17':00 horas no auditório da Assoc.iação Co
merciai e Industrial de Blumanau., "-

Dia 15 � Terça-feira: Reunião sobre' FISET
TURISMO, com a f?articipação da Embratur, às
11 :00 horas na sede da Associação Comercial
e Industrial de Joinville.

Tratando-se de eventos de grande interesse
para o desenvolvimento do turismo em Santa
Catarina, esperam contar com o prestígio da
presen'ça de tódos.

TELHAS,W
PARA COBERTURA

" 1
.� I�.

,
" .... () ,,"1 tlif'H1

,.J í' <>ti

,O parlamentar arenista acha que a anistia não
deve jamais ser dada aos condenados por prati
carern atos de terrorismo.:e admite que a volta
de Brizola e Arraes não terá refle.\� algum. Em
seguida. Bértoli questionou os movimentos so

ciais que estão surgindo no País. acentuando

que "alguém já está começando a interferi!' nas
classes operárias", E acusou o ex-líder metalúr-

.

gico Luiz Inácio da Silva. "Lula". de ser "um

agitador", E perguntou: "O que este cidadão
veio fazer aqui num momento em que sua pre
sença era muito desaconselhada?" E respondeu:
"não tenho confinança neste cidadão: ele está

.precipitando tudo e a oportunidade que o Go
verno deu não foi aceita. pelo contrário. Lula

quer agitação"
Ele lamentou que "agora no Brasil todo

mundo acha que deve entrar em greve, movi
mento que não ajuda em. nada", Entende que
como "os movimentos não estão ajudando em

nada. é possível que o Governo se veja.forçado a

agir. ameaçando a abertura política", Moacir
Bértoli acha que o MD'B "não está querendo
tumultuar e que são ideologias alienígenas que
estão interferindo nos�llovimentos grev istas".
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Matriz: Rua Liberdade, 1315 -

Fones: (0512) 72-2310,
72-2268 e 72-2399.
Telex: (051) 1328 -

Canoas (RS)
Filial: Chapecó - Rua Floriano
Peixoto, 804 - Fone: 22-1490

"

"

.'
"

" �
_ ..

ESTA PERTINHO DEVOCÊ pOR. 354�
oMAR ESTAMAISAZUL QUENUNCA• ., w'

,
Com a T�ansbrasil, você, faz o vÔo mais rápido para Salvador, Porque a Transbrasil voa sempre Boeing 727,. com apenas 20% de entrada. O resto você paÁa em 10 meses, a um TRANS� �BRASILJuro total de 1 % ao mês. Quer coisa melhor? Para Salvador, Cr$ 839,20 de entrada e mais dez prestações de Cr$ 354,41, Preço total a prazo, Cr$ 4.383,30, vtsta, Cr$ 4,196,00,

,,' �I\�
,

Vamos lá, Fale com seu aaente de \(iaaem ou com a Transbrasil. Temos vÔo diário às 13.15 horas, Boa viagem. Brasil é com a gente � _ � .
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Informação,Geral

PREjuízos 'DE 34 BI

Santa Catarina, Paraná e Rio Gránde'
do Sul terão prejuízos avaliados em 34
bilhões de cruzeiros, resultantes da úl
tima seca que assolou o Sul do País.

*' * *

Essa é a cifra a que chegaram os de
putados que partiçiparal1bdo Encontr�
Interparlamentar dos Legislativos do
Sul do' País e que consta num docu
mento denominado "Carta de Curi
tiba".

* * *

Diz o documento, que a estiagem
, atingiu em larga escala o agricultor que
já tivera a sua ,produçao reduzida pela
seca na safra passada. A prorrogação
dos compromissos bancários ligados
aos financiamentos para custeio é uma
das principais reivindicações do, docu
mento.

* * *

É sugerida na "Carta de CUritiba"
uma adequada reforma agrária, dentro
dos parâmetros de dignidade e do res

peito humano, fazendo com que a rela
ção homem-terra preencha as funções
sociais".

ENTREVISTA
O governador Jorge Bornhausen

concede entrevista hoje às IOh50m no

aeroporto Hercílio Luz, Desce do avião,
e se dirige para a Sala Vip onde se reú'ne

.

com os jornalistas.
* .* *

'Na pauta, um balanço dos seus con

tatos em Brasília.

SALADA
Dois fiscais do Instituto Brasileiro de

Desenvolvimento Florestal - IBDF ",

que atuam na região cortada pela cen

tenaríaseaa D. Franoisca, .00 Norte do .

Estad�, autuaram umlavrador qu���gi
sua carroçá transportava toras de ba
naneiras para alimentar o gado.

-
* * *

O lavrador, assustado, pediu descul

pas por não conhecer a lei que proibe o

corte de bananeiras, mesmo depois de
serem apanhadas as bananas. Foi aí que
os fiscais do IBDF foram.compreender
que se tratava de bananeiras e não de

palmitos.
* * *

Se houvesse lei proibindo apanhar.
fruta-pão ou fruta-de-conde, <> .IBDF

.

'precisaria colocar esses dois fiscais pos
tados sob um pé de jaca.

8,5% DE INFLAÇÁÕ
O índice de inflação deverá chegar a

8,5%.
* * *

Só que não é no Brasil. É nos Estados
Unidos e p índice é válido para todo o

ano de 1979.

BIBLI0TECA
La-nçado nesta semana em Florianó

polis, pelo Conselho Federal de Biblio
teconomia, a campanha do Ano da Bi
blioteca, Infantil Brasileira.

,
* * *

Ocorre: que em Santa Catarina não
existe biblioteca infantil.

ARGUMENTO FALHO
O Sr. Jorge Gerdau, 'presidente do '

Grupo Gerdau, que detém omonopólio
da produção de aços-não planos na re

"gião Sul do país, condena o'projeto da
Sidersul por não achar conveniente a

"intromissão do Governo neste setor",
Ele argumenta ainda que "a indústria
siderúrgica nacional' vem há 20 anos

atendendo à demanda nacional".

*1 * *,

EM SURDINA

O s-. Gerdau revelouaté aqui apenas
Lima preocupação: concorrência. Por
detero monopólio na mais rica região'
do' Brasil, ele tem seus motivos, para

, fazer prevalecer.sua voz, mesmo porque
habilmente não dispensou severas críti-
cas à estatização.

' '

* * *

Desconhece talvez o Sr. Jorge Ger
dau que a viabilização da Sidersul
parte, principalmente, de estudos técni
cos que revelam a deficiência do país no
setor siderúrgico, mesmo na produção
de aços não planos. Citar os deficits da
Aços Finos Piratini como justificativa

.

para inviabilizar o projeto da Sidersul, é
pedir ao Governo que conserve a capa,
cidade atual das siderurgias brasileiras,
mesmo com deficiências. {

* * *

O Sr. Gerdau nada sugeriu. Apenas
criticou, Quem sabe ele apresente uma
oferta propondo-se a encampar parte
do projeto da Sidersul, isentando-a,
desta forma, do que ele mesmo quali
fica d� "perigo da estatização". Se pro
cedesse assim, pelo menos seus argu
mentos mereceriam um exame por
parte do Governo.

RECURSOS
Diretores do Banco Nacional de Ha

bitação assinam amanhã às II horas no
gabinete do prefeito Francisco Cor
deiro os termos de liberação dos Cr$
?50 milhões, que serão destinados à
execução 90 Projeto Cura.

* * *

Este projeto é 'destinado aos bairros
da Trindade e do Saco Grande.

'/

DÓLt\R , :,,"�i,' " I'·, �:. i:1, '

O,;,dolar&.S@FrwiOJilte-ijil!W,s�mo
reajuste' 9.êS:\é,:ctno�l'ass()üra�custW�Cr$
24,63 para a compra e'Cr$ 24,77 para a
venda.

* '* *

'Se continuar neste ritmo" o dólar

atingirá um recorde invejável: quase
dois' reajustes por mês.

.

DISPUTA
r:
O MDB aceita disputar, uma outra

partida de futebol contra a Arena, no

campo da Granja do Torto, onde reside
o Presidente da República, se os portões
forem abertos ao público. O porta-voz
desta informação foi o deputado Men
des de Melo, genro do senador Evelásio
Vieira, que já é considerado o craque da

oposição (no futebol).
'

,/ * * *

Hospital' Universitário
),

I MobiHz�m-s� os estudantes, a Reitoria, os
. integrantes da representação estadual nas

. [ ,
.

nossas várias casas Iegislativase setores, im-

portantes da comunidade cataripeyse na rei
vindicação pela construção do Hospital Uni
versitário de Florianópolis, cujas obras já se

encontram em estágio bastante adilintado.
Trata-se de uma luta justa que merece o

apoio de todos os segmentos da nossa socie

dade, bem como a .participaçâo daqueles se

tores que até aqui' se mostraram indiferentes
a ela. Não há razão ql,le justifique a paralisa
ção �as obras, uma vez que nos trabalhos até
aqui executados já foram consumidos vários
milhões de cruzeiros que 'não podem ser en

tregues à deterioração.posto que o abandono
daquilo que até aqui foi feito haverá de trans
formar vigorosas armações de' concreto em

ruínas dentro de pouco tempo.
O Brasil não pode ser apontado como

exemplo de país desenvolvido-sob os aspec
tos cultural e científico. As verbas que ora são
negadas ao Hospital Universitário cortam

exatamente o desenvolvimento de setores'vi
tais como a Educação, a Saúde e a Ciência,
estrangulando o aprendizado e a pesquisa
médica e subtraindo à população aquilo de

que tão escassamente dispõe, como' a prote
ção à sua saúde. Em Santa Catarina, e espe
cialmente em Florianópolis, não há estatísti- ,

cas sobre o número de pessoas que morrem

todos os anos por falta de hospitais que lhes
curem as doenças e ihes prestem os socorros
adequados. .Ninguém, aliás, se arriscaria a

fazer uma estatística dessa natureza porque
os números certamente condenariam a so;;

cíedade e 'os poderes públicos a quem" por
"

dever inscrito na Constituição, c�bem pro
porcionar ao povo .Educaçâo e Sa'úde. Cortar

r
:

verbas desses dois setores é decepcionante
num País como o nosso e num Estado como o

nosso, onde as' carências que se verificam
, atingem proporções desoladoras, deixando li
população sem perspectivas concretas de

vislumbrar, pelo menos a médio prazo, uma

solução para o problema. \
Nummomento em que a representação po- ,

lítica, independentemente de filiação parti-
'

dária e, de interesses eleitorais , anuncia a

disposição para o diálogo e para a união em

Jorno dos grandes problemas da comuni

dade, a conscientização de faixas mais am-

, plas da soci�dade catarinense para a causa do
Hospital Universitário é de importância vital
na luta pela sua concretização, reforçando e

robustecendo o poderreivindicantedo nosso
Estado junto ao poder central de Brasília.
Santa Catarina tem sido um Estado que não
sabe pedir e que, pelos exemplos dados no

passado, quando pede o faz mal. Por isto, os
investimentos do Governo Federal não con
templam o Estado com omínimo compatível
com sua expressão econômica no contexto,
nacional. A ameaça que ora pende sobre o

Hospital Universitário nada mais é que.a ex
pressão do tratamento continuado que nos

tem sido dispensado no correr dos tempos
graças à debilidade da nossa presença em

Brasília. A disposição recente do Governo,
dos Partidos políticos e dos parlamentares de

..( ,

ambas as agremiações tende a mudar o com-

portamento que só nos tem causado discri-,
'

minaçâo.' Entre os grandes assuntos e pauta
que SantaCatarina possui em Brasília - e que

espera ver definitivamente equacionados - o

HospitalrUniversítârio se coloca entre as

prioridades mais urgentes, A luta deve con

tinuar.

.,';.

,
.

'Alerta

Fpolis, 09/ma_io/79' -,

'o Ministério do Trabalho vai liberar aos sindicatos rurais um

número pré-fixado de tickets, que' dará direit� aos agricultores' de
adquirir gasolina em vasilhames.

Esta medida foi autorizada pelo Conselho Nacional do Petróleo,
depois dê analisar urr memorial enviado pela Federaçâo dos Traba
lhadores na Agricultura do' Estado de Santa Catarina.

No memorial, os agricult9res catarinenses denunciam a discrimi
mição. E que o grande produtor pode annázenar combustível utili
zando o tanque do seu carro como meio de tránsporte: O pequeno
agricultor não tem altérnativa, senão de manter a sua "tobata" à

,

espera de uma oportunidape de ir à cidade comprar a gasolina.
***

'

A sugestão da Fetaesc, de liberar tickets para os agricultores, foi
, apl:ovada para todo o Brsil.

'

,

COQlO a segurança do presidente nãp
permitirá que os portões, da Granja
sejam abertos ao público, a partida será'
no çrü� do Congresso. O. pontapé
inicial será do general Figueiredo,

* * *

Na .última partida, a Arena demons- '

trou mais força: ganhou a oposição'de 4
a 3. Só que o partido do Governo con
tou com o auxílio do atacante Jair Soa

res, ministro 'da, Previdência Social.

MEDIDA PIONEIRA
Ao homenagear os ex-combatentes

com um jantar, a diretoria do Figuei
'rense forneceu a cada um carteiras
dando ...lhes 'O direito. de assistir aos

,

, '

jogos sem pagar ingresso.
* * ,*

As carteiras dão acesso livre no está
dio Orlando Scarpelli para qualquer
partida..

.

* ,* *
,

A medida é pioneira no país.

***

***

é novidade.. Esse sr. motonsta, Sem mais, atenciosamente -

não parou num ponto localizado Dirce Maria da Silva - Estreito,
Senhor Diretor, na-confluência da rua Tereza Cris
Através desta gostada de fazer tina e Av, Santa Catarina, mas

um alertagos üscaís e empresários precisamente perto do Estádio do'
ela capital mais propriamente aos Figueirense, quando neste local Prezado Senhor,
da Empresa Florianópolis, linha encontrava-se uma senhora, por

' O policial prende os mais perigosos
Bairro de Fátima. Como passa- sinal de idade bastante avan- criminosos, desvenda os mais misterio-'

geira diária deste coletivo costumo çada, que lhe dirigiu vários sinais sos crimes, e no entanto, tudo aparece'
Presenciar certas coisas que vem EI

A

I I'
na Justiça como por encanto, pois o

para que parasse. e ao-ve- a a em policial nãe presta' depoimento emocorrendo há algum tempo, tais de não parar começou a .rir e co-
'

Juízo sobre este importante trabalho.
como atraso de ônibus, motoristas mentou com terceiros que nâo pa-

,

A Justiça somente faz questão de
mal educados e como se não bas- rava pãra VELHOS. Isto, sr. Di- \

tomar o depoimento do policial como
tasse além de não fazerem o�orá- retor, é somente um pouco do que indiciado, nunca como testemun�a,
rio correto não param nos locais acontece quase que diariamente. embora o policial ?evldo as funçoes
onde está afixada uma placa di-, -Por isso-frearia grata se os fiscais que desempe�ha, sej� das pe�so.?s mais

\zendo O)'Jl&'lTS, que entende-se ou empresários da Empresa bo- bem informadas sobre a Vida d� quem
, ,

-h
-

't ,. . - ',' -delinque. .

,

'
'

'seja ponto para apan ar passagei- , �ssem a disposição de seus moto- Ta�m.ento se constitui num
/os. 'n�tas e cobradores cursos de Re�a- grande desestímul� aos policiais,Pois bem, 5. a feira últiina o mo- çoes Humanas, caso IstO nao che'gando a ser o maior res'
torista de nome Valdi que faz a b,aste, a melhor solução seria '-:-' ,

_"'
..

linha Bairro de Fátima, carro n.o dispensá-los, pdis motoristas ponsável pelos maus serviços pfestados
49 ale'm de chegar sempre 'a'tra om t

'.
t pelas polIclas'deste BraSil, pOIS os polI

,
- c O es _es eXI� em �os,mon tes, ,e ciais nunca vêem seus serviços reconhe-sado para fazer o seu horário, diri- se eles nao estao satisfeitos com a cidos.

"

gir morosamente e de suá cons- profissão q!le exercem, devem sair 'Que a Justiça passe a dar mais valor
tante falta de educação, ai-nda não para não provocar danos a si pró- 'aó trabalho d() policial,' e ouvindo em.

pára para apanhar os passageiros prfase li outros.
r

�uízo 'sobre o seu dia a dia, onde o

que por sua vez, ficam a ver navios, 'Dando lugar a quem realmente :policial aparece como o .grande herói;
tendo que andar até o Canto para précisq e quer trabalhar, fazendo, para qu� '.

com �ta.medlda, !eflhamo�
apanh1i:r outr.2._cC)letivo�_q que, com consciência e humildade e o umaI;'<>bcla mais efiCiente. Sergio Jose

,aconteceu na �.a feira, dia 3, não seu trabalho.
' Tomolo, porto Alegre,

Valor reclamad.o
"

,
'

..
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Evelásio diz que
•

p�o,etos necessitam
de mais estudos

Brasília_;_A? comentar o conflito de opiniões que cerca todo
o Projeto Carajás, o Senador Evelásio Vieira (MDB-SC) susten
tou q�e não só esse projeto, mas todos aqueles formulados sob'
asmais discretas condições necessitam de estudo, meditação e

,sobretudo amplo conhecimento de todas as suas implicações,
em termos de objetivos nacionais.
No seu entender, esses projetos necessitam 'de uma análise

global que defina graus de/prioridade, centradosunicamente no

conjunto de i,nteresses nacionais brasileiros. Assim, r�ssalta que
não deverns srtuar os projetos pela sua capacidade de gerar
divisas, mas na sua importância na geração interna de empregos
ere�u. -

t Reserva estratégica
Para Evelásio Vieira, é da máxima importância que se precise

se a produção de ferro do País, bem assim como a de outros
minerais, deve, ou não, viabilizar o projeto de desenvolvimento
brasileiro. Nessa linha de raciocínio, ressalta que Carajás não é
um problema de uma região, mas caracterizadarnente nacional,
da mesma forma que toda e qualquer exploração de recursos

naturais em, território brasileiro,
I

Frisou, a propósito, que no caso do ferro, exportações maci-
ças desse produto, a preços praticamente constantes ao longo
dos anos, significa aumentar o poder de .competiçâo das siderúr

gicas internacionais, que se capacitam a triunfar dentro do mer-
'

cada brasileiro de aço, Essa situação é contestada pelo represen
tante catàrinense que adverte no sentido de que 'não se

admita que o País seja uma reserva estratégica internacional.
No seu entender, o mercado mundial deve ser uma reserva

estratégica ara os nossos produtos.
Opinião d

,
Maioria

'Acredit o senador que desse ponto de vista compartilha a

maioria d população brasileira. Frisou, a propósito, que "não
, forma se_nt o exportamos o nosso melhor ferro, o nosso me-

lhor manga ês, as nossas melhores madeiras, porque a substi

tuição desses bens acumulados pela natureza em nosso territó
rio pode representar um custo muito maior, do que a reduzida,
entrada eventual de divisas, decorrentes dessas vendas ao Exte
rior".
Jazidas minerais, ainda que abundantes, devem significar

bases para-o aumento da competitividade da indústria do País. O
contrário é fortalecer atividades industriais localizadas em ou

tros territórios, que são, afinal, competidoras e inibidoras do
nosso próprio desenvolvimento � concluiu.

Córdova fala de
política a mulhere�
em curso da ACM

Com ruma palestra do ções dentro do que ocorre'
vice-governador Henrique num regime representativo

"

Córdova sobre o tema :'0 de independência e ,har
,

Governo �'a abertura polí- mania de poderes".
:, tica no Brasil", prosseguiu No Governo, do presi-
ontem, às 15h30m no anfi- dente Ernesto Geisel, se-

teatro da Associação Cata- gundo ressaltou o sr. Hen

I rinense de Medicina, o III rique Córdova, "assistiu-se
: Curso de Atua'lização Cul- ao desencadeamento de
.

tural para a Mulher, pro- um processo de liberaliza
, movido pelo Departa-' ção, que culminou com o

menta Feminino daquela envio, ao Congresso, ao
; entidade. final de sua gestão, de

O conferencista enfati- emendas constitucionais,
zou na abertura de seu prevendo, principalmente,
pronunciamento, a rele-. a extinção do AI-5, com

.'

vância do assunto em apre- destaque para a Emenda
ciação, dizendo' textual- n. o 11, que

\

restabe�ceu
mente: "considero que é' importantes prerrogativas
um tema de real e grande do Poder Judiciário, inclu-'

I: importância. Vivemos um, sive o instituto do habeas
: processo de abertura polí- corpus". Sublinhou, tam

tica , de implantação do bém, que o Poder Legisla
pleno estado de 'direito. tiva viu devolvidas as imu
Entendo ser necessário o nidades parlamentares.
debate entre todos nós,' O více-governador defi
porquanto isto proporciona ni u ; ainda, o estado de

.

aos brasileiros à realização emergência, fazendo uma

. dos seus objetivos em todas distinção com o estado de

as dimensões (la vivência sítio ressalvando o caráter

plena da democracia". restritiva do primeiro �uja
Córdova afirmou, adoção, se necessária, não

, ainda, que a matéria tem abrangeria, nas limitações.
citado debates indispensá- impostas aos direitos

veis, devendo "culminar constitucionais, ,
Q

� com a institucionalização país po� inteiro, ao contrá
, no Brasil de um regime rio do estado de 'sítio.

democrátlco que respeite O Sr. Henrique Córdova
os direitos da pessoa hu- mencionou a promessa do'

mana". Presidente Figueiredo
_�iberalizacão de democratiz�r o País,

Mais adiante, o vice- que, segundo o orador, "se
: governador reportou-se à tornará realidade;', enten
• posição do Poder Legisla- dendo, porém, "que todos

:' tivo: em face da Revolução os brasileíros devem aten

t de março de 1964, acen- der ao aceno de mão esten

! tuando que, "por tratar de ' dida do Chefe da Nação,
um' período excepcional, cooperando" assim, com o

ele não pôde desempenhar aperfeiçoamento institu

por inteiro as suas atribui- Vional".

Deputados sugerem medidas de emergência
para combater os efeitos da estiagem

Recursos para, cobertura
v= prejuízos das safras de

verão, sob a forma de em

préstimos, sem juros, pelo
prazo de 10 anos, a serem dis
'tribuídos através de ·uma
cómissão mista integrada
por representantes dó Poder
Público,e de entidades de

produtores e a prorrogação
das parcelas vencidas e vin
cendas relativamente aos

investimentos 'a_srícolas
pelo prazo de três anos, con
tados a partir da última pres
'tação, evitando que se acu-

mule com a prestação já
prorrogada em 1978, são
duas das lU_principa.is reivm
dicações que constam de um

documento a ser enviado
amanhã aos Ministérios da
Fazenda e Agricul(ura e

Banco do Brasil, como solu
ções de emergência a curto

prazo para sanar os proble
mas consequentes da estia
gem que assolou, os três Es
tados do 'Sul no ano pas
sado,

Este documento resultou
de uma reunião conjunta
entre a Çomi'Ssão Parlamen

.

tar Extrema da' Assembléia
Legislativa de Santa Cata
rina, comissões idênticas e

presidenres das Assembléias
do Rio Grande do Sul e,Par�ná
na última segunda e terça
feira, na cidade de Curitiba
Ontem de manhã, o presi
dente da CPE da Assembléia
Legislativa de Santa
Catarina, deputado Vení
�io Tortato, divulgou as

principais reivindicações

,
, para serem atendidas a

curto, médio e longo prazo,
numa entrevista coletiva

onde participaram também
os deputados Cassildo Mal

daner, Cid Pedroso, Cilião
de Araújo e Artemio Pa

ludo, todos membros
e que' representamç elei
toral e geografIcamente, o

Oeste do Estado, a região
'maís afetada pela estiagem.

Da reunião 'resultou ã ela- ,

boração de lO reivindicações
básicas, a curto 'prazo qúe,
além das duas primeiras, são

,

as seguintes: integral libera
ção do produto a ser �o
lhido, mesmo que se en

contre vinculado por opera
ções ele financiamento; aber
tura de um crédito de emer

gência, fixando o valor por,
hectare cultivado,' indepen
dente da cultura ser ou lião

financiada, visando a manu

tenção das famílias de agri
cultores e de suas proprieda- .

des, até a próxima safra; ele
vação do teto do Proagro de
80 por cento pára 100 por
cento, abrangendo todas as
culturas e a agilização no

pagamento dos prejuízos
dos anos anteriores, os quais
vem acarretando o acúmulo
de juros sobre os mutuários;
liberação imediata dos cré
ditos de custeio para o pe
queno produtor rural,
anunciada pelo Ministério
da Agricultura, para a pro
.dúçâo de alimentos, .man
tendo os juros subsidiados;
fornecimento de sementes se-

lécionadas, adubos, correti
vos, -defensivos e outros in":
sumos, a preços subsidiados;
'instalação de postos avan

çados de crédito rural nos

três Estatlos postulantes, se
gundo as necessidades; rees
tudo da Portaria n. o 59 prin
cipalmente para as pequenas
propriedades cujo consumo

está aquém do estabelecido e

que se garantam preços re

muneradores e estimulantes

para os produtores. agríco-
las: ',

I
'

Além destas medidas,
ficou decidido que as co

missões das Assembléias
Legislativas dos três Estados
da Região Sul não se furta
rão a dar continuidade a es

tudos mais aprofundados
que visein contribuir para o

combate às causas dos irn
'passes vividos pelo, setor
,primário. Assim, uma nova

reunião deverá ser mareada
nos próximos dias, em Fio,

rianópolis e, se houver ne

cessidade, .uma outra, em

Porto Alegre.
No documento, as co

missões definem que os pre
juízos globais na região Sul,
em termos de perdas na agri
cultura, foram de 6 milhões

,654 mil toneladas de produ
tos. '

Em reuniões posteriores,
as comissões' estudarão as
medidas à médio prazo, que
compreendem a implanta
ção de açudes em nível co
munitário e familiar e, em

vista disso, esta comissão
eclética será permanente -,

Tortato lamenta e critica IBDF
Na entrevista de ontem, para surpresa de

alguns repórteres, os deputados integrantes da
Comissão Parlamentar Externa manifestaram
posições no mínimo contundentes e, antes de
tudo, revelam uma preocupação' destes pró
prios deputados - Venício Tortato, Cassildo
Maldaner, Cid, Pedroso, Cilião de Araújo e

Artêmio Paludo - com os problemas que afe
tam diretamente seus currais eleitorais situa
dos no Oeste, hoje uma região devastada
quase que completamente.

,

-MaiSTncisTv'o, o Deputado Venício Tortato

sugeriu que o Governo do Estado deveria, atra
vés de "decretos violentos", declarar de utili
dade pública determinadas áreas que ainda

escaparam da devastação. E ao falar dos des
mandos que já aconteceram, e que já parecem'
incorrigíveis, lamentou que sua região eleitoral,
o Oeste, jamais teve problemas de estiagem até
há alguns anos: "os riachos tinham sempre um
volume estável de água,' hoje estão secos: O
Oeste tinha uma das mais belas florestas do

Estado, hoje não há mais floresta alguma .. Hoje
temos, sim, uma calamidade seguida a outra. É
a estiagem ou enchente". E, como conseqüên
cia direta disso, há o êxodo rural e o aumento

do volume dos problemas urbanos, Para ele, a' ,

criação do Parque Florestal da Serra do Tabu-
, leiro "foi uma das obras maiores do Governo
1 passado, "apesar de continuarem as depredações
na, área", e.atitudes idênticas deveriam ser taC
madas pelo Governo atual "decretando de uti
lidade !pública as pequenas florestas isoladas

que ainda estão salvas". Em parte ele atribui os
problemas de ecologia atualmente no Estado
ao Irtsituto: .. Brasileiro de Desenvolvimento
Florestal (1BÔ'F) que "tem uma bela fachada,
mas não tem estrutura alguma", porque en
quanto aplaude o reflorestamento numa certa

área, permite, ou nem toma conhecimento,
que numa área mais adiante estãoderrubando
o dobro do que está sendo reflorestado. E a

Fatrna, "neste contexto todo, tem apenas urna
atuação limitada, em problemas menores com
a conservação da, Serra, do Tabul,eiro,. por
exemplo", entende o parlamentar. Mas ele ad
jetiva o problema da devastação como "vio
lento", a um ponto em que "não se pode mais
fechar os olhos e deixá-lo passar", Por fim,
disse que nós não nos devemos deixarenganar
pela idéia de .que o reflorestamento com "pinus
ellioti" é reflorestamento: "ele é nocivo, depre
dador, destruidor",
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---------,--ENCHENTES-------------,..A 120 quilômetros, o "vôo" do

Fiat. E o estudante morreu.
$.

o Fiat , dirigido pelo estudante de Engenharia Civil, da UF�C, capotou e caiu sobre o

Um violento acidente" teto de um automóvel Brasília hospital para fazer exame de totalmente destruido do aci-ocorrido às 16 horas de ontem (azul, placas AA-7969), ,1 lesões corporais, dente, enquanto o Brasília,
/

mi avenida Beira Mar Norte A vítima dirigia o Fiat ama- com a�parte frontal superior(Rubens de Arruda Ramos), relo, placas AD-5534, sendo TUMULTO amassada, registrava 9 milcausou a morte, após ser in- atendido por populares que o Foi necessária a presença de quilômetros, Comentavamternado no Hospital Celso conduziram, ainda com vida, soldados da' Polícia Militar populares qúe .chegararn ao
, Ramos, do jovem de 20 anos até o hospital, onde faleceu para conter o grande número local, ter "sido muita sorte dode idade Eduardo José Dutra instantes após, Já o motorista de pessoas que se' aglomera- motorista do Brasília sair comCorbertta, estudante de enge- do outro veículo, Arnaldo ram em torno dos veículos. A
nharia civil (UFSC), natural Corlin (rua Lauro Linhares, pista da avenida Beira Mar I vida, pois o banco onde ele
de Criciúma. Ele vinha pela 213, na Trindade) apesar de Norte, encontrava-se com al- estava sentado quase foi atinavenida de Contorno Norte, visivelmente nervosonão que- gumas manchas de' sangue, gido". Arnaldo Gorlin so
em direção ao centro da ci- ria ser/conduzido a uma casa ,� poças de gasolina e pedaços de mente saiu com vida, porquedade (a mais ou menos 120 de saúde, Somente com muita vidros espalhados pelo chão, teve agilidade para se afastar
quilômetros por hora, se- insistêacia dos policiais da De- Ambos os veículos são bas- de onde se, encontrava, pasgundo populares) e, desgo- legacia de Acidentes de Trân- tante novos: Fiat registrava no sando para o banco ao lado,vernado, capotou várias ve- sito,' que atendeu ao cha- velocímetro apenas L600 qui- "enquanto via aquêle carro
zes, chegando a cair sobre o mado, foi que ele esteve no lômetros percorridos, saindo voando em minha direção:'

Philco.
Omelhor pres.enté para
�;"o"!·dia·a·dia dasmães.

'

\

.'

.'

I
' intenção, Mas no diaEstá Certo que o que va e e_a
um Philco 20 em cores

13 de maio .dê l!a.ra/ua ":uda os canais li um leve
com sintonza dz�ta '9ueZ' ito mais.
toque. A intençao vai va ermu

Revendedores Autorizados Philco:Arapuã e Comercial Pereira Oliveira e Hermes Macedo eKilar
• Organização Koerich

'

,

todas as máquinas disponí
veis na municipalidade para
auxiliar os flagelados, Para '

isso foram recrutados 36

trabalhadores, seis caminh

ões, três patrolas e quatro
máquinas pesadas para de-:
sobstrução das vias centrais
e retirada dos móveis, bens
duráveis e famílias do inte
rior das residências.
O principal causador do

alagamento foi o rio Xan
xerê que percorre dois qui
lômetros em perímetro ur

bano. Nessa extensão ele,

-,--

conta' apenas com 200 me

tros canalizados, mas a pre
feitura tem convênio em

vigor para canalizá-lo em

todo o seu comprimento, As
verbas são liberadas pelo
Departamento Nacional de
Obras e Saneamento.

_

lume suficiente para atingir
o centro de Blumenau. AS
regiões baixas,- como o

Bairro da Velha e ruas Alwin

Schrader, Pastor Osvaldo
Hoesse , Jaguaruna, das,
Missões serão fatalmente
invadidas pelas águas, Os
moradores destas regiões já
foram colocados de sobrea
viso e se preocuparam para
fazer fi costumeira remocão
de móveis.

Em Presidente Getúlio e

Tjmbó a invasão das águas
dos'rios Benedito;' Hercílio,
Indio e Krauel causou pre
juízos materiais, interrom
pendo o tráfego em algumas
estradas, atingindo granjas e

provocando a paralisação
de algumas atividades.
Horácio Cristofolini, se

cretário dá Prefeitura de
Timbó informou que o rio

Benedito embora não tenha

da cidade,
Toda sujeira, bem como

troncos e galhos de árvores
"ficam presos nos 'pilares da

ponte e quando o rio au

menta o volume de água,
essas tranqueiras atuam

como uma forma de represa,
causando pressão contra a

ponte. )
Na cheia de dezembro, a

força da água" em virtude

disso, acabou atingindo

Tornado e chuvas
deixaram rastro' de ,

destruição na Flórida
Miami - Uma anciã e pelo menos cinco pessoas morreram

l,l!m conse�uência de um tornado que ati�giu a parte central da
I Flórida, deixando um rastro de destruição.
, Os danos causados pelo tornado e pelas chuvas que ocorre

ram anteontem na área são estimados em vários milhões de
dólares causando uma centena de feridos,

Os h�spitais da Flórida já atenderam centenas de feridos e o

governador do Estado, Bob Granam, mobilizou 120 membros
da guarda nacional para patrulhar a zona mais castigada pelo
fenômeno meteorológico.

Vias interditadas, danos à indústria e pecuária, famílias
desalojadas de suas casas, são algumas das conseqüências das
enchentes na região do Vale do Itajaí. Em Brusque, teme-sepela

segurança da-principal ponte, Enchentes também no Paraguai e Argentina.

Xanxerêr ruas interditadas'
,

'

e cem famílias desalojadas

Pânico no Vale do Itajaí: águas
surpreendem e indústria pára

Águas do Itajaí-Mirim ameaçam
segurança de ponteemBrusque

Xanxerê (Sucursal de,
Chapecõ) - As chuvas que
caíram ontem sobre esta ci
dade provocaram o trans

bordamento do rio Xanxerê

que corta a cidade, e cerca de
100 residências sofreram

evacuação de emergência.
, A chuva intensa conges
tionou o precário sistema de
escoamento pluvial da ci
dade, O rio Xanxerê que está,
sendo canalizado pela Pre
feitura Municipal com re

cursos federais, veio a trans
bordar e causou alagamento
generalizado no centro, ur
bano, obrigando a interdi

ção das ruas I ri neu Bor
nhausen, Tanásio Antônio,
Passos Maia e Vitor. Kon
der.

O prefeito RovilhoBorto
luzzi determinou o uso de

(

Blumenau (Sucursal) - Em
bóra as águas do rio ltajaí
continuassem subindo até as

18 horas de ontem, ultrapas
sando a marca de 8, 10 me

tros, os riscos de uma inun

dação nl? centro 'da cidade
- ,. . � , .

sao mmrmos, ja que os ruvers

continuam baixando nas re

giões de Ibirama e Timbó e a

chuva que caiu ameaçadora,
sobre o vale do Itajaí du
rante o dia e madrugada de
ontem cessou, com o tempo
passando a bom, sem nebu-
losidade. ,rh li ,dJ

0-s previsões qabC,omiss,?Q
de- Defesa Civil, que esteve

reunida durante toda a

manhã, no gabinete da Pre
feitura Municipal, eram de

que até as n. horas de ontem
a água atingiria a 9 metros
no centro da cidade o que,
segundo o chefe de relações
\

públicas da prefeitura, José,
Augusto Nóbrega, não é vo-

feito de Presidente Getúlio,
cidade que teve sua rua prin
cipal (Curt Hering) atingida
pela enchente, informou que
à tarde as àguas começaram
a baixar mas que sua che

gada inesperada, por volta
de 3 horas da madrugada,
causou pânico entre popula
res e chegou a ameaçar a

granja de porcos e frangos,

"-ficaram atolados, Este mantidas' pelo Superrner-
trecho foi inaugurado etn. cado Faisão. Os ariimais
março passado e, mesmo foram retirados em carninh
com a advertência da Prefei- Iões. _, ,; j

tura de Tirnbó, o Departa- ;f;lJ;-li ' ," c-ÓÓ: I
-

mente de Estradas de Roda- O prefeito disse que em

alguns pontos da cidade as

águas do Rio Hercílio, Indio e

Kravel atingiram a 3 metros,
paralizando a atividade in

dustrial, retendo em ca�a
mais de 30 famílias e inter
rompendo inteiramente o

tráfego para os municípios
de, Witmarsun e Dona
Emrna.

Não houve vítimas, mas

um velho foi carregado pelas
águas e socorrido por popu
lares. Um patrola do muni

cípio caiu dentro do rio e

não pode ser retirada. O�
hospitais e a delegacia de po
lícia não verificaram ne

nhum caso grave.

No interior de Xanxerê, o
sistema viário foi duramente
atingido, os agricultores ti
veram dificuldades, para
transitar e o chefe do execu

tivo, em razão disso, orde-
nou

,,-

que todas as máquinas (os-
sem concentradas na recu

peração das estradas.

Ontem, a Comissão Mu

nicipal de Defesa Civil esteve
reunida para elaborar um re-

alcançado os níveis de ou

tras cheias, cobriu perto de
25 casas, desalojando uma

centena de pessoas. Invadiu
o pavilhão de exposições
agropecuárias, carregando
mesas e cadeiras e interrom
peu o tráfego na estrada que
liga Timbó a Benedito
Novõ, onde três carninhêos

gem não providenciou o

aterro da área, facilitando a

tomada da estrada pelas
águas. Houve prejuízos à la
voura e também à madereira
Seiffert, que perdeu grande
quantidade de tábuas, leva
das pela correnteza,

Valdemiro Pereira, p!e-

uma 'das cabeceiras da

ponte, provocando a racha
dura do muro de arrimo e

deslizamento de terra. Com
isso, parte da calçada tam

bém foi carregada, pondo em
perigo os transeuntes, já que
o buraco formado,'dava di
retamente p-ara o rio.
.Consertada a cabeceira,

nota-se que no mesmo lugar
a erosão das águas volta a

agir e parte do trecho já ce-

latório da situação, repor
tando o total de pfejuízos
causados pelas águas,

'

Brusque (Sucursal) - As for-
.tes e constantes chuvas que
caíram durante todo o dia de
anteontem e madrugada de
ontem, elevaram os níveis
Ido rio Itaja í-Mir irn , áté
cinco metros além do nor

,

mal, 110 centro da cidade,
Embora essa marca não

sirva para maiores alarmes,
o que preocupa nessas cheias
é a segurança da ponte Iri
neu Bornhausen, n9 centro

O prefeito Rovilho Borto
luzzi entregará o relatório da
Comissão ao secretário do
Interior e Justiça de Santa

Catarina, Neudy Primo
Massolini, e ao titular da
Coordenadoria Regional da
Defesa Civil - CEDEC, Nil�
son Landmann, que estarão
em Xanxerê nesta tarde. A

municipalidade, segundo
antecipou o secretário de

administração, Rogério
Colvero, pedirá recursos

para ressarcir as despesas,
argumentando que as estia

gens que.assolaram o muni
cípio exauriram seus dispo
sitivos próprios e recursos

orçamentários,

J

J

, I

J II

deu, deixando a calçada oca

e sujeita a romper a qualquer
instante. O perigo pode-se
ver com a ausência de um

paralelepípedo, que já caiu
no novo ,buraco:

('

, t

_"

O amontoado de lixo

preso nos pilares faz, com a

correnteza das águas; vibrar
a ponte, coisa- que se nota

caminhando sobre ela, e

rompe as cabeceiras.

Brasil,ajudou a 'encher o rio Paraguai,
Buenos Aires -,A cheia do
Rio Paraguai e de seus

afluentes ameaça uma ex

tensa zona do litoral fluvial
do Paraguai e do norte da

Argentina, informou ontefI\
o comando naval.

'

(

'As autoridades disseram

que centenas de pessoas tive- dos,
ram que ser \�vacuadas das Soube-se que o presidente
zonas ribeirinhas argenti- Jorge Videla enviou uma

nas, principalmente na pro- carta a seu colega para
víncia de Formosa, guaio, Alfredo Stroessner desde 1905, segundos os téc-
Informou-se que no Para- oferecendo ajuda, nicos. A €heia do Paraguai é
guai também houve transfe-

_ atribuída. em grande parte, ,

rência de centenas de mora- Em Bahia Negra, na fron- às chuvas caídas no Brasil,
dores dos lugares ameaça- teira com o Brasil, o nível do onde ele nasce,

I"-

"

rio Paraguai subiu anteon

tem para 6,62 metros, uma
altura que não alcançava

'Ladrões levam roupas
'no valor de Cr$ 25 mil

"de loja no R�ado

------Falecimentos�-------

j
Faleceram ontem, na Capital, duas pessoas, segundo registros do

Cartório Farias:
Manoel Pedro da Silva, 80 anos, casado, residia em Capoeiras: causa
mortis: enfarte mensepério.
Thiago da Silva, 40 anos, casado. residia no Estreito: parada respirató-L_

�-------------------- na,

'Um arrornbarneiiio numa pe
quena loja de ro�p'as no bairro do
Roçado, município de São José,
chamou a atenção de toda a popu
lação local, alarmada pelo
aumento do número de roubos e

assaltos ocorridos. Na, madru
gada de ontem foi arrombada,
provavelmente com um pé-de
cabra, a porta da loja da .viúva
Ondina Irene Ferreira, na rua
Manoel de Oliveira, com prejuízo
de Cr$ 25 mil em calças e camisas
Levis, U,S. Top, Gledson e Lee
quando o estoque total não chega
aos Cr$ 40 mil.
A Delegacia de São José fpi

comunicada pela proprietária
que, por volta das 10 horas' de
ontem, compareceu ao local.
Uma reclamação quanto à ação
dos policiais daquela Delegacia
foi feita porOndina Ferreira: "eles
chegaram aqui e em 15 minutos
foram embora, não ligando nem

para um suspeito que apontei",
Viúva, com 33 anos de idade, ,

-Ondina Ferreira reside nas pro
ximidades do Ceasa, uns três qui
lômetros distante da loja, que
conseguiu montar no último dia 19
de abril, após seu marido, ex_::
motorista do Incra, ter felecido
em Joaçaba.
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G!ulite, irritado, agora
fará tudo por sua conta

Rio - Aborrecido com as

diversas e errôneas interpre
tações dadas às suas decla

rações e 'com o noticiário
controvertido sobre a as

sunto, o presidente Giulite
Coutinho não deverá com

parecer à reunião prevista
para a tarde desta quinta
feira, com os vice presiden
tes regionais da CBD e com o

presidente Heleno Nunes,
ria qual seria óficialmente
anunciada a fórmula para a

instituição da Confederação
Brasileira de Futebol. '

Na realidade, o presidente
do CNO considera que os'

compromissos assumidos
com ele pelos dirigentes da
CBD não estão sendo cum

pridos e que desta forma só

lhe resta fazer valer a compe
tência legal do órgão que
preside para a criação da
CBF, de acordo com o dis
posto na lei 6.251 e do de
creto 80.228.
Isto quer dizer que o

anúncio oficial da criação da
CBF como sucessora da
CBD não'mais será feito
nesta quinta feira' e que a

nova entidade será instituída
por ato do Conselho Nacio
nal de Desportos, homolo
gado pelo Ministério da
Educação e Cultura. .

Depois dos contatos man
tidos em Brasília, o presi
dente Giulite Coutinho teve
reafirmada a força de suas

decisões no' processo de re-

formulação do futebol brasi
leiro, o que lhe dá poderes'
para tomar todas as medidas
que considerar necessãrias
sobre b assunto. O próprio
ministro Eduardo Portela
lhe teria dito que ele estava
autorizado a resolver a ques
tão da forma que melhor lhe
pareça que o MEC a homo
logará.

.

Hoffrneister diz. que idéia é sua
Porto Alegre - O presidente

da Federação Gaúcha de Fute
bol, Rubens Hofrneister, se

mostrou surpreso com as "falsas
novas sugestões" que estão en

volvendo a criação da Confede
ração Brasileira de Futebol,
pois, segundo ele, a grande
maioria dessas sugestões são de
sua autoria, sobre as quais,
existe 'Vasta documentação da-
tada a partir de 1972.

_

No 2° Congresso Brasileiro
de Direito Desportivo, em ou

tubro de 1978, a Federação
Gaúcha de Futebol apresentou
17 proposições, entre as quais a

criação do Ministério dos Des-
. portos; a criação da Confedera
ção Brasileira de Futebol; a ex-

tensão dos benefícios da loteria
esportiva ao desporto brasileiro
em geral; testes da loteria espor
tiva, tantos quantos necessá
rios, para o total resgate das dí
vidas dos clubes para com o ins
tituto nacional de previdência
social e a atualização da legisla
ção desportiva brasileira, todas
elas acompanhadas de suas res

pectivas justificativas. Segundo
Rubens Hofmeister, tudo o que
está envolvendo a criação da
CBF são antigas reivindicações
e necessidades do futebol brasi
leiro. "O que nos causa estra
nheza é o fato de que essas su

gestões estão sendo atribuídas a

terceiros, quando, na verdade,
elas nos pertencem".

"Estão roubando meus planos'

Na justificativa da proposi-
.

ção referente a criação da CBF,
em reunião do dia 21 de no

vembro de 77, na sede da CBD,
no Rio de Janeiro, da qual par-

ticiparam presidentes de 10 fc
derações regionais, a Federação
Gaúcha de Futebol tinha inte
resse em remeter ao CND, atra
vés de requerimento, os termos
da exposição de motivos.' Mãs,

. a decisão dos demais presiden
tes de federações, de deixar por
conta da CBD este procedi
mento, acabou por determinar
um convite ao almirante Heleno
Nunes, para que este tomasse
conheciménto do fato.

.

Depois de uma longa aprecia
ção, na época, sobre a matéria,
o presidente da CBD, enfati
zando as providências já toma
das pela sua entidade, demons
trou, em função delas, a desne
cessrdade do encarnmnamento

do assunto ao CN O uma" ";ez
que, até o final daquele ano, es
taria criada a Confederação
Brasileira de Futebol.

. Mas tudo ficou na promessa
- disse Rubens Hofmeister.' Já
naquela época, todos sabiam
que a criação da CBF era uma

necessidade inadiavel. No en

tanto, muita coisa deve ter
acontecido para que a CBF fi
xasse só na promessa. Esta e

muitas outras promessas não
foram realizadas, o que nos im
porta mesmo é fazer justiça. A
CBF não é idéia. do atual go
verno. e o que nos causa estra
nheza é que agora tudo parece
muito fácil", concluiu Hofmeis
·ter.

Atlético contra a retranca

da Caldense no Mineirão
Belo Horizonte - Sem Rei

naldo, recuperando-se de uma
distensão muscular na coxa

esquerda,' mas contando com

o retorno de Cerezo, o Atlé
tico enfrenta a Caldense hoje,
às 21 horas, no Mineirão,
n�ma \difícil partida, pois a

equipe de Poços de Caldas
anuncia uma forte retranca

hoje.

O Atlético tem 13 pontos
ganhos em 8 jogos disputa
dos, enquanto a Caldense
'possui 5 pontos, em igual nú
mero de partidas. O técnico
'João Francisco, reconhe-'
'cendo que seu time não está
em condições de enfrentar o

Atlético de igual para igual,
armou-o para jogar com cau-

tela.
'

Mas, Procópio Cardoso
não ficou preocupado com

isso, apesar de lamentar mais
uma ausência de Reinaldo.
João Leite também não jo
gará, pois cumprirá suspen-

Cerezzo

volta p.ara

tranquilizar
um pouco
O Atlético

Vasco sem três

titulares _no

amistoso emMaringá

Paulo Isidoro; Pedrinho,
Joãozinho Paulista e Volmir.
Caldense - Gilberto; Edinho,
Vanderlei , Orlando e Paulo
Roberto: João Regina, Gil
berto II e José Lopes; Jor
ginho, Mirandinha e Basilio.

.Fantoni prepara Iúra porque
Paulo César não pode jogar

Porto Alegre - Orlando. Fantoni já decidiu:
e Paulo César não estiver recuperado até sá
bado, lura será o titular da posição no Gre
ai, domingo. O treinador disse também que
não tef'!1 nenhuma tática especial para segurar
o Inter. Fantoni quer que sua equipe desen
olva o jogo habitual, buscando sempre a vi-
tória. .

A presença de Paulo Cesar continua sendo
duvidosa. O jogador vem fazendo tratamento
Intensivo na enfermaria do Clube, pela manhã
e à tarde, tentando .se recuperar de uma dis

t�nsão.na coxa direita. Ele garantiu que até
abado não vê qualquer possibilidade de trei
nar, pois sente fortes dores no local, quando
Jaz qualquer esforço. Nessa situação, dificil
mente poderá formar no meio-campo do
Grêmio, no clássico.

- Já disse ao "Titio" Fantoni que não tenho
eondi.ções para treinar. Estou fazendo trata
mento com toalhas quentes e ondas curtas,
�ara ver se me recupero a tempo de disputar o
Grenal. Não admito ficar de fora de um clás
SICO como este - disse Paulo César.
Fantoni dirigiu um coletivo ontem, depoisda liberação de Nardela e Tarciso, que, a

exemplo de Paulo César, contundiram-se em

Bagé. lúra ocupou o lugar de Paulo César,
sendo substituído depois por Leandro, que
deverá entrar no segundo tempo do Grenal,
caso Paulo César não jogue, pois lúra tem um

problema de calcificação e só pode atuar du

rante 4� rninutos.,
INTER

Mário e Batista tem retorno garantido no

time do Inter, domingo, diante do Grêmio.
Eles não atuaram no meio-de-semana, mas

reforçarão a equipe no clássico. Mário foi

suspenso pelo TJO por 2 jogos, por agressão a

adversário e já cumpriu toda a pena. Batista

ficou em Porto Alegre, recuperando-se de'
uma contusão na perna direita e volta no Gre
nal.
. Por SinaL-osdois clubes estão esperando
uma renda superior a. Cr$ 4 milhões, do

mingo. Os ingressos serão colocados à venda

hoje conforme anunciou a Federação Gaúcha.
Ainda não está decidido, mas é provável que
haja majoração dos ingressos para o Gre-nal.
Os novos preços podem ser estes: cadeiras a

Cr$ 200,00; arquibancada a superior ,Cr$
80,00 e inferior a Cr$ 60,00.

x 2 o T

Flamengo/RJ
Niterói/RJ
Volta Redmda/RJ
S. CristINão/RJ

Portugu�IRJ
Araxá/MG

América/MG

Bonsucesso/RJ

/.

Uberlândia/MG
Real Sociedad/ESP
Benfica/PORT

Alecrim/RN

Caxias/RS

Inter/RS

Maringá - Sem três titula
res - Orlando, Abel e Garcia-

. mas tendo como novidade a

estréia do ponta-direita Jader,
contratado ao Comercial de
São Paulo, o Vasco enfrenta o

Maringá em amistoso mar

cado para as 21 horas de hoje
no Estádio Willie Davis. Em
bora ojogo só tenha sido con
firmado na terça-feira, à
noite ; .o que prejudicou a

venda antecipada de ingres-'
sos, os dirigentes locais acre

ditam que a renda atingirá no

mínimo a 700 mil cruzeiros, o
que dará bom lucro. pois o

time carioca-secebera 250 mil

pela exibição.
O Maringá, que ainda. tem

chance de conquistar' o título
do primeiro turno do Cam-

'peonato Paranaense numa

disputa extra.com o Colorado

(para isto tem que vencer o

Palmeiras de Pato Branco, em
jogo suspenso e que será no

vamente disputado). possui
uma boa equipe, em que se

destacam Nilo, ex

Bonsucesso, Dequinha , em

prestado pelo Flamengo, ÉI
cio, ex-Operário de Campo

, Grande, e Itamar, artilheiro

que chegou a ser titular do

Palmeiras por bom tempo.
Seu treinador é Paulo Leal.
.que faz um ótimo trabalho.

O time paranaense terá sua

força máxima e Paulo Leal,
promete uma tática agressiva,
,.lara tentar uma grande vitó
ria. Ele acredita que isto seja
possível, pois sabe que o

Vasco passá por uma crise
técnica e não terá sua equipe
completa, com vários desfal

ques importantes, especial
mente na zaga, seu setor mais

equilibrado.
No Vasco, Froner utilizará

_ Paulinho II. Gaúcho e o.juve••...!,.
nil Dudu, para êobrir as au

sências de Orlando, Abel e

Carlos Alberto Garcia.
Mesmo assim, o técnico está

.certo.de que a equipe não de

cepcionará sua grande torcida
do Norte do Paraná.
O juiz será o paranaense

Heinz Hoessel e os times joga
rão assim:

Maringá: Rafael; Marinho.
Nilo, Dequinha eOsmar, Isr
ael e Ferreirinha; Marcos,
Itamar e Abel. Vasco: - Leão;
Pauli nho II, Geraldo, Gaúcho
e M. Antônio; Helinho,
Guina e Dudu.Jáder, Roberto
e Paulinho.

Coritiba dispensa\
.

Chiquinho e tenta

contratar Dino Sani
Curitiba - Os resultados

negativos no 10 turno do

Campeonato Paranaense
foram decisivos para a dis
pensa do treinador Chiquinho
Neto, do Coritiba, depois de
uma reunião com o presidente
Evagelino Costa Neves. Os di

rigentes do Coriiiba vão ten

tar imediatamente a contrata-:

ção do novo técnico, pois no

domingo vai começar o 20
turno e o time jogará contra 9
Guarapuava, no Estádio.
Couto Pereira, em Curitiba.
Dino Sani, atualmente no Pe-

I
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narol, do Uruguai, é o pri
meiro nome da lista.

ADIADO O JULGA
MENTO
Como o juiZ Mário' Dias

pediu vistas do processo,· o
TJ O da Federação Para
naense de futebol adiou para
hoje a decisão sobre o jogo
Palmeiras x Maringá, sus

penso domingo último

quando o placar era de O a O.
por falta de garantia, devido a .

problemas criados pelos diri
gentes do Palmeiras.

"-';;iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiliiiiiiiiiiiiiAMADORISMO iiiiii=-iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii1

Cinco clubes participam
do catarinense de remo

Guarani volta ao

campeonato paulista
contra a Francana

Com a participação do Clube Náutico Fran
cisco Martinelli, Clube de Regatas Aldo Luz,
Clube Náutico Riachuelo, Clube Náutico'
América e Sociedade Esportiva Cruzeiro do
Sul, serão disputados neste domingo, o 51°
Campeonato Catarinense de Remo Adulto e o
3° Campeonato Catarinense de Remo Júnior.

Os torneios serão disputados 'na Baía Sul 'e
serão realizados oito páreos para a categoria
adulto e seis para a juvenil. O início está mar
cado para as oito horas.

A maior novidade neste campeonato será a

disputa de um páreo com um barco Iour-skiff
pela primeira vez em Santa Catarina. Este
barco é novo e já foi considerado olímpico,
sendo que a partir de agora será usado para
competições internacionais. Em Florianópolis
dois clubes já possuem a nova embarcação: o
Clube de Regatas Aldo Luz e o Clube Náutico
Riachuelo.

PROGRAMAÇÃO

Sul-americano e mundial com
vitórias do Brasil e Canadá

São Paulo =-Depois de

disputar seus dois primeiros
jogos pela semifinal da Taça
Libertadores, o Guarani es

tréia no 3.0 Turno do Cam

peo-
nato Paulista 78, jogando
hoje, às 21 horas, no estádio

Brinco de Ouro contra a

"F�an<:;ana, -numa partida em

que apresentará dois sérios

desfalques: o apoiador Zé

Carlos e o ponta direita Capi
tão.

Apesar disso,
.

o campeão
brasileiro é. Iavorigo dessa

par-
tida, ois seu adversário não

conseguiu até agora qualquer
ponto, perdendo seguida
mente para a Ponte Pretas PaI
rneiras e santos. Não pá
rece ser uma ameaça tao

grande às pretensões do Gua
rani. Ainda mais que a Fran
cana ficou sem Paranhos e De

lérn, expulsos no domingo, e
que são importantes jogado-

Canadá
Coré ia
EUA
Austrália
Japão
Itália

res no esquema do técn.ico
Daltro Menezes.
O Guarani precisa vencer

esta partida de qualquer ma
neira, pois integra o Grupo E,
onde o líder é o Corintians,
com 3 pontos, aparecendo
também o Sao Paulo como

forte candidato à classificação
nessa chave. O árbitro em

Campinas será José Faville
Neto.
Times: Guarani - Neneca:
Mauro, Gomes, Edson e Mi

randa; João Carlos, Zenon e

Renato: Milt ão , Careca e

Bozó.
Francana - Geninho; Felix ,

Silva, Boca e Cláudio; Pavan e

Brandão, e Marinho; Ante

nor, Assis e Juràndir.

CORINTIANS X JUVEN
TUS
Eliminado da Taça Gover

nador do Estado relo Juven

tus, que derrotou por I xO há

duas semanas atrás, o Corin
lians tem uma boa oportuni-

,
.

Seul, Coréia do Sul - Com uma cesta no

último minuto de jogo, o Canadá venceu o

Japão ontem por 56 a 55, em partida válida
-ocllrime final �o�CaiTIpeonato Mundialde
Basquete Feminino. O jogo foi disputado no
Ginásio i.namsnu nesta capital, e com esta
vitória o Canadá se aproximou ainda mais do
título mundial. pois lidera a competição com

quatro vitórias, sem sofrer nenhuma derrota.
O primeiro tempoda partida terminou em

patado em 22 pontos e o Canadá perdia de 55 a

54 faltando oito segundos para terminar
quando Sylvia Sweeney conseguiu encestar

quase simultaneamente com o apito final. O
jogo foi muito movimentado com as duas
equipes se alternando' 16 vezes nas vantagens
no marcador. A cestir.ha do Canadá e do jogo
foi Sylvia Sweeney, com 18 pontos.

Na outra partida de ontem válida pela fase
final da Itália derrotou a França por72 a54 (34
a 26 no primeiro tempo) e conquistou sua pri
meira vitória nesta fase, contra três derrotas.
A França perdeu sua quarta partida consecu
tiva. A cestinha da partida foi Bianca Rossi, 'da
Itália. com 25 pontos.

CLASSIFICAÇÃO

Federação definiu tabela
para as finais do tênis

V D
4 O
3 I
2 .1
2 I
I 3
I 3

A Federação Catarinense de Tênis em reunião
extraordinária, realizada na última terça
feira, à noite, no Lira Tênis .Clube, com a.
presença de representantes de todos os Clubes
classificados·. efetuou o sorteio para as finais
estaduais da COpiJ Natu Nóbilis de Tênis, que
serão disputadas a partir de amanhã nas 28
categorias, reunindo 160 tenistas previamente
classificados. Os jogos serão realizados simul-
.taneamente nas quadras do Lira, Clube Doze,
Lic e I elesc, a nartrr das LUhJUm., após as

solenidades oficiais de abertura.
.

As comemorações terão início às 19h30m ..

com a concentração de todos os tenistas parti
cipantes da Etapa Final Estadual: Antes, o Go
vernador do Estado, Jorge Konder Bornhau
sen, secretários e autoridades serão recepcio
nados pelos organizadores da Copa Natu Nó
bilis na entrada do Ginásio "Charles Edgard
Moritz", local das solenidades, inclusive pelo
Coordenador nacional. Henrique Nicolini e

assessores, As 19h45m., haverá o rompimento
do desfile e início do Cerimonial Olímpico; 20
horas - Execução do Hino Nacional pela
Banda da Polícia Militar, hasteamento das
handeiras do Brasil. de Santa Catarina·, da
Confederação Brasileira de Tênis. da Federa
ção Catarinense de Têni's e da Seagram;.

2Uh05m - o lenista Bernardo Hering acenderá

dade de se vingar do. resul
tado. Além disso, o Corin-

.
tians pensa em manter a lide

rança do Grupo E, já que per
segue o bicampeão paulista,
fato que não acontecia há bas
tante tempo •

O Juventus, por sua vez, en
trou no 3.0 turno como um.

simples integrante e vem con

firmando isso. Depois 'de em

patar de OxO com o São Paulo
e

Portuguesa,' foi goleado pelo
Palmeiras por 4 x I e tem pou
cas chances de se classificar no

Grupo F. A arbitragem desse·

jogo estará entregue a Almir

Laguna.
.

Times - Corintians - Jairo;
Luis Cláudio, Arnaralç, Zé
Eduardo e Vladimir; Ta

borda, Biro-Biro e Sócrates;
Vaguinho e Palhinha .e Ro
meu.

Juventus - Colonesi; Deo
.

doro, Fagundes, Leis e Bizi;
Nedo, Luciano e César; Ata
liba e Tatá e Wilsinho .

TARIFAS

Apartamentos c/camas p/5 pessoas
Suítes c/camas p/5 pessoas
Apartamentos sem móveis

1° páreo-8 horas-out-rigger a 4 remos com

timoneiro-júnior, 1500 metros; 2° páreo-
8h 15m-out-rigger a 2 remos sem timoneiro,
júnior, 1500m; 3° páreo-8h30m-single-skiff,
júnior, 1500m; 4° páreo-8h45m-out-rigger a 4
remos s/T, júnior, 1500m: 5° páreo-9 horas
double skiff , júnior, 1500m; 6° páreo-9h 15m
out-rigger :l 8 remos, júnior , 1500m: 7°
páreo-9h30m-o.ut-rigger a 4 remos clT.

são automática, por causa de
sua expulsão 'em Araguari.
Sérgio Lufs entrará na meta.
Times:
Atlético - Sérgio Luís; Alves,
Osmar, Luisinho (Silvestre) e

Donizetti; Cerezo, Heleno e

adulto. 2000m; 8° páreo-9h45m-double-skiff,
adulto. 2UOOm; lJU pareo-tüh IOm-out-rigger a 2
remos s/T, adulto, 2000m; 10° páreo
IOh30m-single-skiff, adulto. 2000m; II"
páreo-l OhSürn-out-rizzer a 2 remos clT,
ad ulto, 2000m; 12° páreo-II h IOm
out-rigger a 4 remos s/T, adulto,
IlhIUm-out-ngger a 4 remos s/T, adulto,
2000m; 13° páreo, l l hôüm-Iour-skiff-adulto,
3000m; 14° páreo, Ilh50m-out-rigger a 8 re

mos, adulto, 2000m.

França O 4
TORNEIO DE CONSOlAÇÃO

A Bolívia derrotou onJ!!m-il Malásia .por 55
a 47 (JI a 2}, no prrrneiro tempo), em jogo
válido pelo Torneio de Consolação do 8°
Campeonato Mundial de Basquete Feminino.
Nesta rodada de perdedores a Bolívia ganhou
um jogo e perdeu outro, enquanto a Malásia

.

tem duas vítórias contra urna derrota. O líder
ainda é o Brasil, que tem duas vitórias.

SUL-AMERICANO

Porlamar, Venezuela - Brasil manteve sua

invencibilidade no Campeonato Sul
Americano de Basquete depois de vencer fa
cilmente a Bolívia por 138 a 69. A equipe
venezuelana obteve sua quarta "vitória conse

cutiva ao impor-se. a uruguaia por 105 a 74.
Os favoritos brasileiros jogaram frente a Bo

lívia com os reservas e desde o primeiro
tempo, que terminou a 73�30, dominavam cla
ramente o jogo. Os cestinhas foram Marcos
Abdala, com 22 pontos, Oscar BezerraSmith,
com 21 e Paulo Rossi, com 18.

Pelos bolivianos 'destacaram-se Oscar
Azeda, com 25, Javier Villalobos, 14 e Gus
ravo de Rada. 10.
No jogo Venezuela e Uruguai, os cestinhas

'

foram Gerald Cunnmgnam, com 28 pontos,
Cruz Lairet, 21, Líder 21, e Tulio Rivero com

14, pela Venezuela. Pelo' Uruguai,
sob�essairam-se Joseph Maccal, com 37 e

Hugo Bianchi com 17.

a Pira Olímpica; 20h 10m. - solenidade de JU
ramento do atleta; 20h 15m - Declaração de
abertura dos jogos pelo presidente da Federa
ção Catarinense de Tênis; 20h30m - Início da
etapa final da Copa com a disputa dos jogos
entre Moacyr Werner do Lira X Edson Heusi
do Itamirim Clube de Campo, pertencentes à
Ia classe masculina e. em seguida a partida Ia
classe feminina entre Lúcia Schwanke X Cris
tina Coelho.
No sábado haverá continuação dos jogos, a'
partir de 08 horas eno domingo as finalíssimas
da -J3 classe feminina e ra classe· masculina à
partir das 16 horas no "Charles Edgard Mo
ritz", e às 18h30m., solenidades de .encerra
mento e entrega de prêmios nos salões do Lira
Tênis Clube.
O tapete sintético de polietileno, que será utili
zado para os jogos dessa etapa, será colocado
esta noite por uma equipe de técnicos coman
dada pelo Eng? Augusto Demarchi, da Eletro
sul.
Para participar também dessa etapa final, che
gará hoje à Capital. o Gerente Regional da
Seagram, Adriano Tenrreiro, que junto com o

Superv:isorde Santa Catarina, Ernani Dias To
ledo montarão o esquema publicitário, pana
dar mais ênfase aos jogos decisivos, com a

distribuição de brindes .

pl7dias
2.200,00
2.800,00
2.800,00

VAlERIM - CENTER

"Sem fiador, pagamento semanal"

p/30 dias
8.400,00
9.600:00
6.000,00

Locadora de Apartamentos Mobiliados
.

Padrão Hotel Residencial
Suites e Apartamentos mobiliados com móveis coloniais, geladéira, ar condicionado, telefone, TV!
fogão, etc.

Rua Felipe Schmidt, 74 - Centro - Fones: 22-3280 e 44-2160 Florianópolis - SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



8 - Esporte oESTADO

Urna boa apresentação
do Avai e dois

gols de Katinha
E os torcedores do Avai,

aliás muito poucos, pude
ram assistir uma boa apre
sentação de sua equipe, que
goleou à Caçadorense por 3
a O. A vitória ainda foi valo
rizada pela presença em

campo de um adversário
aguerrido e bem posicio
nado taticamente, tentando
chegar ao gol até o último
minuto. A torcida avaiana
ainda foi gratificada com a

grande atuação de Katinha,
, que em sua estréia na capital
repetiu, a atuação que fez
contra o .Juventus, mas

dessa vez, com dois gols,
transformou-se na melhor
figura em campo.

Os jogadores do Avaí'se
guiramà risca as orientações
de Luiz Alberto, somente

protegendo-se mais, na de

fesa, e souberam empregar
um ritmo ofensivo de jogo.
E a disciplina tática da

equipe foi importantíssima
para poder dobrar um ad
versário valoroso e peri
goso. E foi justamente a Ca

çadorense que criaria a pri
meira real situação de pe
rigo, logo no início da par
tida, quando Valmor, de

pois da' bola encobrir a

Adailton, chutou violento

para Orivaldo salvar mila

grosamente de cabeça'. Mas
aos poucos a equipe do Avai
começava a explorar a velo
cidade e a habilidade de Ka-

tinha pela ponta direita. A
12 minutos, Zé Paulo espi
chou para Katinha envolver

espetacularmente a Vilmar e
,

arrematar para marcar.
,

,

E o mesmo Katinha, peri
gosíssimo sempre que em

pregado, ainda deixaria

Lourival em boas condições

para ampliar a vantagem
parcial, quando este cabe
ceou para Galina defender.

Aliás, Galina fez uma ótima
partida, apesar de ter so�
frido três gols.' Mas a :26 mi

nutos, Célio ao tentar reba
ter Uma bola atingiu o tra

vessão de Zé Carlos. Alguns

O Avai de Zé Carlos; Célio, Ma�eca. Adailton (Beto) e,Ori·
valdo; ,Rosa. Lopes, Lourival e Carioca; Katinha, Mickey. e Zé
Paulo; gOleou por 3 a O, onteln à noite, no estádio Orlando
�carpelli, a Caçadorense'de Galina; Gambeta, Eliseu, Miúdo.e

:,Vilmar; Toninho (Celsinho), Tuico e VaImor; Zeca, Cabinho e

. Délcio. A arbitragem foi de José Carlos Bezerra, auxiliado por
Ruy Farias da Silva e Antonio Carlos Maes. Cartões amarelos
pára Tuico e Carioca. A renda foi de Cr$ 51.730,00. Na prelimi.
nar, pelo Campeonato da'Cidade de Juvenis, o Avai derrotou,
por 2 a 1, ao Guarani. Gols: Norton e Amarildo, para o AVlli,
'enquanto Negrinho descontou para o Guarani.

Luiz Alberto quer
o time mais

agressivo ainda
Para o técnico Luiz Alberto, a boa partida contra a Caçadorense já é

um sinal da assimilação dos jogadores da nova tática. Por issomesmo, o
treinador "confiante e cauteloso" manterá o mesmo esquema contra o
Paysandu. Ele quer o Avai ainda mais ofensivo e explorando mais as

jogadas de pontas.
'

- O time se portou muito bem, a Caçadorense é que me surpreendeu
explorando os contra-ataql!es"m�s os treinos �a se�ana garantiram a

defensiva, Espero que contmue assim - dizíaLuiz Alberto apos a

partida., ',,'

O treinador ainda afirmava, que vai "explorar mais as jogadas de
ponta" e aprimorar o esquema de ataque que, segundo sua opinião,
"deve ser mais agressivo ainda". Luiz Alberto também elogiou a "garra"
da equipe, aliás como fez após a última derrota contra o Juventus. Por
outro lado, o técnico está tranquilizando os jogadores e garantindo que
não quer "reforços". '"

Mas, para Galina, que praticou excelentes defesas, a fácil vitória do
Avai se deveu a "queda de rendimento de nosso meio de campo no

segundo tempo".

minutos depois, Zeca cobra
ria uma falta e Vaimor e Ca
binhopassaram-se no lance.
E no fim dessa etapa Ca
binho cabecearia perigosa
mente'contra a meta de Zé
Carlos,

Nos primeiros dez minu
tos da segunda etapa, a Ca
çadorense pressionaria ein

busca 'do empate. No en-,
tanto, a J3 minutos, Ka-,
tinha coroaria sua excelente!

partida, quando recebeu um
,cruzamento pela direita e

chutou enviesado para-íazer
,2 a ,O. A Caçadorense não
desanimava e prosseguia lu
tando, mas a 16 minutos a

. defensiva cometeria penali
dade máxima. Orivaldodes- '

tacado para cobrar atingiu o

canto direito de Galina.
Com três gols no marca

dor o Avai preferiu caden
ciar mais o jogo, mesmo

porque a partir da metade da
segunda etapa o meio de

campo da Caçadorense dei
xou de produzir comoestava
rendendo no primeiro pe
.ríodo.

E no final da partida,
Mickey e Katinha, ainda
criariam boas chances de

gol. Com essa vitória o Avai

repuperou-se da derrota

para o Juventus e agora en-
.

frenta ao Paysandu, em

Brusque, quando a tática
ofensiva de Luiz Alberto

.

será mals uma vez testada.'

Jorge quer urna vitória hoje
para tranquilizar a torcida

Apesar' de obrigado a sus

pender o apronto .com bola
pelo estado do êampo do
Scarpelli ontem pela manhã, o
técnico Jorge Ferreira seguiu
para Lages com a delegação
do Figueirense confiante de
que na partida desta noite, a
equipe poderá conseguir o

reencontro com a vitória neste

campeonato. No entanto, de-,
pois do trabalho final dos jo
gadores, corrida na pista atlé
tica orientada pelo professor
Jailson Colombi, o treinador
mais uma vez destacou que
este é um jogo difícil:

- Todas as partidas em La
ges, por tradição, são muito
duras. E o Internacional
agora tem um time melhor
que no início do primeiro
turno, tem mais conjunto e

melhor condicionamento fí
sico. Por isto o Figueirense
terá de mostrar seu melhor fu
tebol para conseguir um bom
resultado.
No entanto, ele não tem

dúvidas de que o time poderá

CHAPECOENSE
3x1

jOAÇABA

render o esperado, pelo que Djalma já disputar â posição.
observou nos treinamentos Ele falou da confiança no time
realizados terça-feira, quando e lembrou a' necessidade de
procurou melhorar a produ- vencer:

ção da defesa com trabalhos - Precisamos de uma vitória
especiais, e pôde confirmar o para tranquilizar a torcida. �
ataque novamente com a for- tenho o palpite que consegui
mação titular, contando com remos um bom resultado,
Sebinho pela ponta direita. apesar de o Internacional
Assim, Jorge Ferreira mesmo estar com uma boa equipe. É
respeitando o adversário, quéêstârnos muito unidos e,
confia muito em seu time: ainda por cima, como esta-

- o Figueirense vai com o mos perto do dia das Mães e

que tem de melhor. Apenas o nunca perco jogo nesta época,
Serginho saiu da equipe por- acho que vou começar a-dar
que recebeu o terceiro cartão um presente para minha mãe,
amarelo mas, de qualquer que torce pelo Figueira.
forma, o Tomé vinha en-

trando em várias partidas, e Além do time, seguiram
tem condiçôes de manter o com a delegação o goleiro
ritmo do meio campo. Ronaldo, mais Márcio,

Os jogadores também tem a Djalma, Heleno e Chiquinho.
certeza de que o Figueirense A delegação, que chegou à
poderá apresentar um bom fu-

'

noite em Lages, está hospe-,
tebol, hoje, em Lages. E um 'dadà no hotel Presidente, e
dos mais satisfeitos antes do hoje não há qualquer pro
embarque em ônibus especial, gramação especial, devendo
ontem à tarde, era Pinga, que apenas ser feita uma palestra
foi prestigiado e permanece na do técnico aos jogadores à
lateral direita apesar de tardinha.

, Chapecó (Sucursal) - A Cnapecoense
derrotou o Joaçaba na noite de ontem no

estádio Indio Condá por 3 a: I depois de
estar perdendo na primeira etapa por I a.ü,
gol de Júlio Cesar a08.,19 minutos após
receber lançamento de Betico e driblar Zé
Carlos na entrada da área. Na fase final,
com duas mudanças táticas, o treinador
Vieira conseguiu mudar oplacar. Logo aos
2 minutos, Claudinho aproveitou um lan
çamento de Jorge e empatou. Com o em

pate, o Joaçaba se perturbou em campo e

sem nenhuma organização tática foi facil
mente dominado. Aos 14, em jogada en

salada de cobrança de falta, Décio fez o

segundo para Jorge, dois minutos depois
marcar o terceiro" completando com

acerto uma jogada iniciada por Valdir.
Depois. desse gol, o time local passou a

tocar mais a bola para os lados, sem que o

Joaçaba tentasse alguma reação, já que es
tava totalmente batido. A renda, decep
cionante para 'os diretores da Chape
coense, foi de apenas Cr$ 46.200,00 e Celso
Bozzano foi um mau juiz, auxiliado por
Aparecido Brtto e Flávio de Souza. Equi
pes: Chapecoense - Ivo; Vitor Ivo, Zé
Carlos, Décio e Celso Silva; Cosme, Valdir
e Claudinho; Nilo, Jorge e Euzébio (Elu
zardo). Joaçaba - Casagrande; Betico,
Adão, Baiano e Sidney; Trpnxinha, Ca\.o e

Paulo Roberto; Tonho. Taco eJúlio Cesar.

Tomé
sai' jogando

hoje,
substituindo.
Serginho que

cumpre
suspensão
automática.

-

Katinha teve excelente atuação no primeiro tempo e .DarcOU este gol a 12 minutos

Com Luis Fernando, Dutra, Pedro Enio,
Eduardo e Chícão, Bín, Daniel e Renato;
Tonho, Wilson e Vacaria. o Internacional joga,
esta noite , no estádio Vidal Ramos Jr., àS 21
horas, contra o Figueirense de Daniel , Pinga,

Re-ifn�ldo; 'Casagrandt; i-RauÍiinhõ; Tomé�
Balduíno e Edison; Sebinho, Cabral e Marqui
nhos. A arbitragem será de Alan Giovanni
.Abreu da Silva, auxiliado porOsni José da Silva,
e Fúlvio Ferigotti.

,RENAUX
OxO

jUVENTUS

.lnter só pensanuma'
boa arrecadação e

não admite derrota
Lages (�ucürs'ãfj:::" Mesmo com a programação de véspera de jogo

alterada emfunção das chuvas, o treinador do Internacional, Ademir·
!Martins, está '1:CiilHãiltenl\s�possThilid.,!ies de '6éil t\Jt1e iiã'partida de hop
à noite, e acredita que apesar de não poder contar CQlD alguns titulares
suspensos por expulsão e por cartões amarelosj- há condições para
vencer o Figueirense.
Ontem, Ademir apenas orientou jogos de voleibol e basquete no

ginásio Ivo Silveira, porque o gramado do. estádio 'municipal estava
alagado e ele não qufs dirigir o coletivo que estava previsto no Verme
lhão da Serra, por medo que surgissem problemas de contusões, No
entanto, antecipou a formação do time, onde aparecem como novida
des Bin pela meia cancha e Tonho na' ponta direita. Ele justificou a

escolha destes jogadores:'
.

.

-Preferi o Bin no lugar do Vanusa, que está suspenso, porque ele é
mais vigoroso queo Renato, que então joga mais solto e avançado. E o

Tenho em lugar de Jorge Guilherme porque é mais cancheiro e expe
riente. '

Uma novidade do clube no dia' de ontem foi a efetivação do ex

jogador 'Silveira na função de supervisor. E as conversas dos'dirigentes
tinham como principal convergência a certeza de que, com bom tempo,
haverá uma excelente arrecadação no estádio VidaÍ Ramos Jr. Já o

técnico Ademir Martins, comentando a preocupação do treinador

Jorge Ferreira, do Figueirense, .. em conhecer seu time, motivo de sua
viagem segunda-feira última à Bfumenau, disse o seguinte:'

- Ele tem bons motivos para querer conhecer o nosso time, que vem

sofrendo golsbobos mas tem condições de corrigir tais defeitos. Mas eu
também conheçoo Figueirense, 'porque há duas semanas fui ver ojogo
deles em Rio do Sul. . _ i.'

MARCíLIO
X

PALMEIRAS

II' PRóXíMA
RODADA

,DOMINGO - dia 13 - Figueirensex Mãf.:;
cílio Dias: Celso Bozzano com Valdir Lo-
detti e Vanderlei Brumel; Paysandu x Avai:
Claudionor Pereira com Luiz Oliveira e

Norberto Balsanelle; Palmeiras xCriciúma
com José Carlos Bezerra, EuricoMartins e'
Osmarino Nascimento.Joaçaba x Joinville
: Antônio Rogério Osório, com Leonardo
Delavechia e Claudenir Souza; Caçado-
rense x Juventus: Francisco Simas com

Aquiles Martins e Onorino Didomenico;
Internacional 'x Carlos Renaux: Gerson
Carlos Demaria com Reinaldo Lamego, e
Raulíno Ferrari. Juvenis: Figueirense x

Caravana do Ar: 'Daly Costacom Luis Spi-
nosa e Edilton Wagner ..

f

OUTROS RESULTADOS'

sxo PAULO·
Palmeiras O x I São Paulo;
Santos 5 x I Portuguesa;

Ponte Preta 3 x O Botarogo.
RG DOSUL·

Pelotas 2 x 2 Inter;
.

Juventude O x O Gaúcho.
M.GERAIS �

Cruzeiro 2 x O Ateneu;
Nacionai I x I América.

AMISTOSOS·
Vitória i x I Flamengo;

Taguatinga O x I Botarogo RJ,
LlBEl\TADORES· Palestino O X 2 Olimpia.

jOINVILLE
6xO

PAYSANDU

criCiúma (Sucursal) � O jogo entre
Criciúma e Rio do Sul, marcado pela Fede
ração Catarinense de Futebol para a noite
.de ontem, foi transferido para hoje, .às 21
horas no estádio Heriberto Hulse, devido
'as fortes ChUV.·as e al'á� um acerto entr,e as
t duas diretorias. A <leGisão foi comunicada'
'à imprensa por volta das 18 horas, com os
diretores justificando o adiamento devido
o péssimo estado do gramado e a perspec
tiva de urna lraca, arrecadação. Tanto
'Lauro Búrigo como Miro Andrade vão
manter as mesmas equipes anunciadas an
teriormente, bem como seus esquemas tá
ticos. O Criciúma jogará ofensivamente,
pois precisa da vitória, com o Rio do Sul
adotando tática semelhante, já que não
admite atuar retrancado, principalmente
devido o fato de Miro Andrade conhecer

: bemo adversário. Dalmo Bozzano será o
juiz, auxiliado nas bandeiras por José pà
trício Matos e João Manoel Florêncio.
Equipes: Criciúma - Jurandir; Marco An
tonio, Messias, Veneza e Bruno; Sabiá, Ri
cardo e Car�a; Naldo,. Laerte e Zezinho.1
Rio do Sul.- Catito; Moura, Baio, Nelson e

Buca; Valdeci, Dirceu e Edson Scott; Jair,
Sávio e Toninho.
O climà na cidade é. de grande expecta·

tiva , com os diretores do Criciúma espe
rando renda superior a 100 mil cruzeiros,
já que o Rio do Sul.tem 8 jogadores que já
atuaram em Cneiúma-.

-

,

.

..--

CRICIÚMA
X

RIO DO SUL

Bru�� (Sucursal) - Num jogo fraCo tec
nicamente, Carlos Renaux e Juventus .de
Jaraguá do Sul. empataram ontem, no es

tádio Augusto Bauer, sem abertura de.con
tagem.
No primeiro tempo a equipe de Brusque

tentou alguma reação em busca de gol, mas
o Juventus postou-se muito bem na defesa,
dificultando o trabalho dos atacantes da
equipe adversária.

.

Na fase complementar, ambas as equi
pes persistiram no jogo fraco, sem motiva
ção, concentrando sempre a disputa mais'
na meia cancha. Apesar de apresentar-se
muitomal, o Carlos Renaux tentava o gol,
mas sempre as oportunidades. eram des
perdiçadas pela intranqCiilidade dos joga
dores. Aos 30 minutos do segundo tempo,
houve uma confusão em campo, obri
gando a paralisação da partida por vários
minutos.
Arbitragem régular di,Silvio Tadeu le-

mos, auxiliado por Osni José da Silva e

!Fülvio féngo1fi:-Renda de Ci$- f5-:-ÕÕO�ÕO.
,O Carlos R�aux c:mpatou em_seu estadIa
!com: Wilson; Lico, Ademir, Gerson c: AI·
mir; Paulo Sérgio, Pepe e Mario (Niltinho);
Jair, Maurício (Ademir) e Valadares. O
Juventus jogou com Zecão; Odilon, Chi
cãO, Mauro e Cizo; Jorge Cancelier, Chico
Samara e Lara; Tata, Tonho e Nilton Go
mes.

, ltajaí e Blumenau (Sucursais) - OdI:'
llon Silva confirmou o mesmo time que
!empatou domingo em Rio do Sul, ape
mas sem Leleco que continua lesio
Inado. No coletivo de ontem do Marcí
ltio, o treinador recomendou aos jogado
ires cautela, principalmente a meia
:cancha, que deve também fazer mais
lançamentos para Peninha na ponta di
reita, a fim de explorar bastante sua ve

locidade.
,

Apesar de, totalmente recuperado,
Carioca ficará no banco de reservas,
com Nico sendo mantid,o na lateral di
reita para enfren� o Palmeiras, essa
noite, � 21 horas no estádio Hercílio
Luz, com arbirragem de lolando Rodri
gues, Silvio Costa-e Walmir Renzi.
_ .. EUl Blu!!!.e!la�.1.o tre!!ta�or Joaquin
ziDho não poderá contar com Lenilson,
Haroldo e Celso Sauer e ainda depen
derá de um teste minutes antes da par
tida para saber se poderá contar ou não
com o goleiroNilson e oponteiroMaril
tono Ontem o técnico não pode tirar ne
nhuma conclusãoporque não houve co
letivo devido as fortes clíuvas , diri
gindo apenas um treino tático na Proeb.
Equipes: Marcílio Dias - Cícero;, Nico,
Ditão, Belga e Alcit; Maurício, Jair e Bira
Lopes; Peninha, Rinaldo e' Jean. Palmei
ras - Nilson ou Geraldo; Saulo, Valmir,
Jorge Luiz e·Renato; Sony, ,.A.delmo e Qui-

'

tuta; Edney, Márcio e Marilton.

Joinville (Sucursal') -As faixas que vá
rios torcedores do Joinville levaram ontem
ao Estádio pedindo melhores resultados e a
saída de Orlando Peçanha surtiram um

efeito imediato e o time aplicou a: maior
goleada da rodada e do campeonato mas
sacrando o Paysandu por 6 x O, três gols em
cada tempo. E João Paulo, passou para a

liderança dos artilheiros, agora com 9 gols
ao lado de Cabral. "

Os três primeiros gols' foram de João
Paulo: o primeiro aos 19 minutos quando
recebeu fora da área, penetrou 'e chutou
forte; o segundo aos 31 minutos.de cabeça,
aparando cruzamento de Veiga e o terceiro
também de passe de Veiga pela meia es

querda.
Nasegunda fase as coisas continuaram

tão fáceis para o Joinville que o zagueiro
Vagner tabelando com João Paulo, mar
cou o quarto gol, aos 10 minutos. De��
_foi a vez de Britinho, aos 30 minutos, e no

final novamente João Paulo, aos 41 minu
tos. joínville> Bosse; Gilmar, Vagner,
Jael (Paulinho) e Carlos Alberto; Jorge
Luiz, Gildázio (Sidinei), e: Lico; Britinho,
João Paulo e Veiga. Paysandu - Alemão;
Adilson, Danilo, Baeing e 'Capeleti;' Lili
(Vilmar), Vavá e Betinho; Anisio, Angio
leti e Luiz Carlos. Arbitro, Roldão Borja,
éom Dally Costa e Rui da Conceição,
Renda: 88 mil e 480 cruzeiros.

, ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NAVIO INDIANO
EMBARCOU 15 MIL

TO'NELADAS DE SOJA
PRODUZIDA EM SC

São Francisco do Sul (Cor
respondente) - Um total de
15 mil toneladas de "pellets"
de soja, produzidas em Gas

par (SC), destinada a vários

portos europeus, foi expor
tado no porto de São Fran
cisco do Sul através do navio
de bandeira indiana "Jal
vallabh", - a maior ernbar- '

cação que chegou no anco

radouro neste primeiro qua
drimestre deste ano.

O navio indiano, que pos
sui 229 metros de compri
mento e um "deadweight"

(capacidade de carga) de 54 e

424 toneladas e uma tripula
ção de 56 homens, entre in

dianos e portugueses, 'é

agenciado pela firma

"RochaS'A". Devido a seu

grande dimensionamento, o
navio indiano despertou a

curiosidade popular, le

vando ao cais do porto nos

últimos dias, dezenas de pes
soas.

Segundo Marco Aurélio
da Costa, gerente da firma

agenciadora, o "Jalvallabh"
é o primeiro navio da lndia

Luís Henrique anuncia
dois novos projetos

para dinamizar turismo
Joinville (Sucursal) - Antes de, novembro, Joinville re

ceberá dois empreendimentos turísticos: uma casa em estilo
enxaimel na Rua XV de Novembro, que servirá de portal de
entrada à cidade, e um bistroux na Rua do Príncipe, que
aproveitará a implantação do calçadão para servir mais 140

pessoas em suas mesas aoar livre, desde ianches até pratos
típicos alemães.
A informação foi prestada ontem pela manhã, em entre

vista coletiva, pelo prefeito Luiz Henrique da Silveira

_
,(MDB), que explicou os projetos e anunciou suas respectivas
íicitaçoes públicas. Na oportunidade, acompanhado pelos
secretários Klaus Gunter (Administração) e Dilson Bruske

(Coordenação e Planejamento) além de Sonia Jendiroba

(Cultura, Esporte e Turismo), o prefeito de Joinville comen

tou sua viagem à Alemanha e a exposição de artistas joinvi
lenses que será aberta com sua, presença naquele país.
A construção da casa de enxaimel, cujo projeto é de

autoria de Lenin Pena, coordenador e assessor de Planeja
mento da Arnunesc-Associação dos Municípios do Nordeste
Catarinense - será na Rua XV de Novembro, próximo à

Expoville, e servirá como um ponto turístico aos visitantes
da cidade. A casa será construída com uma passagem pela
Rua XV de Novembro, para dar oportunidade de receber os
turistas. ' ,'_ - ,-- "�',- --'- ... --_." ", --.'.� --" .-

Segundo a secretaria de Cultura, Esporte e Turismo,
Sonia Jendiroba , a casa de enxaimel terá uma infra
estrutura, para receber os visitantes de Joinville que, ao

passar por ela, receberão. todas as informações "necessá
rias", e a oportunidade de comprar artesanato da região,
além de outras vantagens.
O outro projeto.que, segundo assegurou Luiz Henrique,

também será entregue antes da Festa das Flores, normal
mente realizada entre 10 a 15 de novembro, se rá o bistroux
na Praça Nereu Ramos.Com a inplantação do calçadão na

Rua do Príncipe, este projeto prevê a construção de "um bar,
lanchonete, confeitaria e restaurante típico germânico, para
refeições rápidas", Ele estará locàlizado entre a Secretaria: de
Cultura _, Esporte e Turismo e o-edifício Manchester, e sua

área construída será de 142,18 metros quadrados.
Se o plano diretor for alterado, a cidade perderá as suas

principais áreas verdes.
'

I
_ .•

i

que chega ao porto local este
ano, a fim de iniciar 'as ope-

, rações de exportação para
diversos portos da Europa,
através do ancoradouro de
São Francisco do Sul.

ção, poderá ampliar o tra-
, balho de transporte de ce

reais no porto de São Fran
cisco do Sul. Assim poderá
ser iniciada uma nova fase
de comercialização através
da empresa de navegação
italiana "Docenave", que
também opera com navios

petroleiros no terminal ma
rítimo da Petrobrás, em

Balneário de Enseada, agen
ciada neste município pela
empresa Rocha S/A.
por outro lado, durante

toda a semana passada, o

porto de São Francisco do
Sul recebeu cerca desete na

vios de várias nacionalida

des, que operaram no cais

diariamente com diversifi
cadas mercadorias- entre

elas, cereais, carga geral (re
frigeradores)! madeiras, o

que trouxe uma intensa mo

vimentação na área portuá
ria e aossindicatos classistas

portuários.' Neste período,
está se constàtaiido a me

lhor fase de trabalho no cor

rente mês em São Francisco -

do Sul.

Empresários reúnem-se
hoje com téc-nicos da

I Sude e e CNP em Itaiaí
"

oemí ruz: discutir_� medidasdo racionamento

Itajáí (Sucursal) - O presidente da Associação Comer
cial e Industrial, Noemi dos Santos Cruz confirmou para as

19:00 heras de hoje na sede do órgão, reunião de técnicos da

Superintendência Nacional do Desenvolvimento da Pesca -

SUDEPE - e membros do Conselho Nacional de Petróleo
GNP - com industriais da pesca e armadores de Santa Cata
nna.

Q encontro que está sendo coordenado pela Associação
Comercial servirá para discutir problemas relacionados com'
o consumo e economia de combustível por parte das empre
sas pesqueiras em atendimento as normas divulgadas pelo
Conselho Nacional de Petróleo em sua campanha de âmbito
nacional.

'

Os armadores e industriais da pesca de Santa Catarina,
conforme inforrnóu o' presidente da Associação Comercial, ,

�I?e,�,i_ C�!I�L;:�_ap"r�.i�,mar d9.f\lm�nto a Sudepe e CNP
baseãdo êm núrríeros reais, mostrando a situação pesqueira
no estado e ás dificuldades existentes.no setor. Os ernpresá
'rios afirmam que não é possível no momento uma diminui
ção no consumo de combustíveis, o que viria a se constituir'
num colapso total no setor.

Explicou o presidente da Associação Comercial que a

presença desses técnicos que virão especialmente de Brasília
para a reunião, representa a preocupação do Governo Fede
ral para com Santa Catarina isto porque Itajaí representa
hoje 70 por cento da produção pesqueira em nosso Estado.
Noemi Cruz disse acreditar que para o encontro de hoje

Virão empresários earmadores de Laguna, lmbituba, Celso
Ramos, Tijucas, Porto Belo, Penha, Barra Velha, e São
Francisco do Sul que representam o complexo pesqueiro de
Santa Catarina.
HOMENAGEM
Membros da diretoria da Associação Comercial e empre

sárfos de Itajaí homenagearam. no clube Guarani o gerente
da agência local do Banco do Brasil, sr. Hugo de Moura
Coimbra, que na próxima semana ássume idêntico cargo na

agência de Blumenau.
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Esta operação inicial de

exportação é, também, a

primeira que a firma Rocha
S/A inicia coI1) cereais no

'

porto local, e tem -éaráter

experimental para o arma

dor (proprietário do navio)
que, dependendo dos resul
tados obtidos nesta opera-

Slumenau poderá
ter central de

abastecimento

Vereadores do MDS
são contrários à

fusãó Samae-Casan'
BIumenau (Sucursal) - Os
vereadores do MDB de Blu
menau definiram-se, ontem,
publicamente, contrários a

qualquer movimento em

favor da incorporação do
Serviço Municipal de Águas
e Esgotos: Samae à Compa
nhia Catarinense de Águas e

Saneamento, deixando
claro, mesmo antes de qual
quer manifestação oficial a
respeito, que votarão contra
até se alguma proposta neste
sentido for apresentada pelo
prefeito:
Com maioria na Câmara,

a Bancada do MDB ao

tomar esta Posição pratica
mente retira qualquês Possi
bilidade de sucesso às inves
tidas do Governo Jorge
Konder Bornhausen que O Supervisor Regional do
condiciona a implantação de Governo Hélcio Reis
um projeto de esgotos sani- Fausto, ao comentar a posi
tários em Blumenau à trans- ção dos vereadores do MOB
ferência do Samae para a Ca- DISSE QU E O ESCRITO
san.

" '_ . RIO "serve exclusivamente
Falando em nome da ban- para atender o povo e não

cada, o vereador Jair Gi- tem fins eleitoreiros", adian-
!

rardi ao defender a perrna- tou que o Governo está pa
nência .do Samae como au- gando Cr$ 27.000,00 de alu
tarquia municipal, pergun- guel e que o funcionário que
tou ao Líder da Arena Car- executa serviços de limpeza e

los Braga Muller, que argu- jardinagem do terreno é to

mentava em favor do gover- talmente pago pelo proprie
nador, se "o nobre colega es- tário da residência.
tava disposto a tomar água Reis Fausto, explicou
com minhoca como a que a que, "uma casa como esta

Casan serviu em Joinville ou que estamos usando, com 9

preferia água com patas de salas e três banheiros e mais
siri, como a Casan brindou a 19 mil metros quadrados
nooulacão de ltajaí, seria muito mais cotada, no
ALUGUEL DO mercado imobiliário, mas

PALÁCIO como foi aiugada para a sede
Ontem, a Câmara apro- da Superintendência do Go-

"
vou em segunda-votação o c verno, conseguimos um

projeto de lei encaminhado preço mais acessível".

pelo prefeito Renato Vianna
proibindo fumar, em cine
mas, teatros, lojas, Onibus e

táxis. Na mesma sessão, o

vereador Manoel Vitor
Gonçalves apresentou um

pedido de informação sobre
Os gastos que o Governo do
Estado vem efetuando na

Sede da sua supervisão Re
gional em Blumenau que
funciona num casarão, de
nome "Vila Iracema" locali
zado na rua Alvin Schara
der. Vitor Gonçalves quer
saber do supervisor Hêlcio
Reis Fausto "quem paga o

aluguel da Casa, quanto e a

quem paga e também quem
financiou a reforma com

pleta do prédio".

BIumenau (Sucursal) - Chega a rianópolis, onde estes gêneros
Blumenau na próxima estão quase sempre murchos",
segunda-feira o diretor da Cen- A eliminação dos intermediá
trai de Abastecimento S/A, rios é, segundo Pfuetzenreiter,
EricoWemer,paradarinícioaos uma das funções das Ceasas
estudos sobre a implantação de mas, adverte ele, "faço votos de
uma central de abastecimento que a central de Blumenau não
nesta 'cidade, atendendo a uma funcione como a de Florianópo
reivindicação feita ao governa- lis, que é de ficção e apresenta

'

dor Jorge Konder Bornhausen, uma grande, variedade de pre
pela supervisão regional do Go- ços".
vemo, durante a inauguração Como sua rede atualmente
de seu escritório, dia '30 de abril busca os gêneros diretamente na
passado. fonte de produção, Pfuetzenrei-
Apesar da matéria ter sido ter diz que o custo do trans

amplamente divulgada, a Secre- porte, por exemplo, poderia ser
taria de Agricultura e Abaste- parcialmente eliminado pela
cimento do muniéípio nada sabe Ceasa, benefício esse que seria
sobre a instalação deste tipo de transferido para o consumidor.
serviço em Blumenau, embora Albano Theiss é agricultor e
seus técnicos admitiram que, "o comercializa sua produção na
funcionamento de uma Ceasa feira livre municipal da rua Sete
trará benefícios para o cornér- de Setembro. Para ele, a instala
cio e consumidores em geral". ção da Ceasa só será útil "se esta
A repercussão' entre os �o� central se-interessar em comprar

,�e!..cl,�nt�s _d���J�nJ.!�"""y.�I$I.9'._ cE.,�s���.prqpwps" pois.;M9,,�sexia "

donos de ftuteltas' e fefi"lf,ntTs razoável 'adquirir em outro'
que trabalham para as f�Ir1lS-, lugar aqu'ífó' que nós mesmos
IIvre,s mant�das pela Prefeitura produzimos".
Municipal e favoravel e todos Outro feirante da rua Sete de
e�es concordam que a implant�- Setembro, Henrique Cardoso,
çao de uma central de abasteci- que compra todas as suas mer
mento poderia reduzir os custos cadorias na Ceasa de Curitiba

\ dos gênero� ali comercializados, diz que a implantação de um sis
çom beneffcios para a bolsa do terna semelhante em Blumenau
consumidor. seria "bom para nós, que eco-

,

O diretor da rede de super- nomizaríamos transporte e me-
'

mercados Pfuetzenreiter, Art- Ihor para o consumidor que terá
hur Ptuetzenreiter, entende que preços mais acessíveis".
a Ceasa irá funcionar como uma A mesma vantagem é apon
concorrente para os supermer-, tada pelo comerciante Mustofi
cados e. comé.rcio de horti: Bereite que busca gêneros 'em
frutigranjeiros em geral, mas ve

, diversas cidades catarinenses e
a vantagem de "se poder com- 'que teria seu custo de transporte
prar frutas e hortaliças frescas, reduzido, caso a central de abas-

, se funcionar, é claro, diferente ,tecimento venha anfuncionar
das similiares de Curitiba e FIo- em Blumenau.

População de Imbituba entra com

ação para,garantir áreas verdes
'Imbituba - A população de
Irnbituba espera apenas o

desfecho da reunião dos ve

readores no próximo dia II
para entrar com uma ação
popular, no sentido de pre
servar as áreas verdes estabe
lecidas pelo Plano .Diretor
da cidade e localizadas. bem
no centro do município. É,
que neste dia, os 11 vereado
res, sendo que 7 da Arena e 4
do MDB-, decidirão se

votam a favor do veto do
prefeito no projeto de alte
ração do plano diretor, ou
contra.

A apreensão da popula-
-

ção recai no fato de que as

áreas de preservação, que o

projeto quer alterar para re

sidencial, pertencem à Ema
cobrás, que futuramente
então poderia loteá-las, pois

rem uma extensão de 122
hectares. O que acontece

porém e"que "sete dos 11 ve

readores são empregados
da Indústria Cerâmica lm
bituba S.A., que ganharia
um terreno da Emacobrás

1. -

POLUIÇÃO
Segundo Warney Cesar

de Oliveira, o caso todo co

meçou com a criação da In- '

dústria Carboquímica Cata
rinense, há cerca de seis
anos, quando a Sudersul,
que estudou a viabilidade de
sua implantação na região,
elaborou também um Plano
Diretor para a cidade, com
vistas à preservação dt;. áreas
verdes para formar um cin
turão no, combate à polui
ção. Este plano dividiu a ci
dade em áreas industriais,
residenciais de reservas mi
rurais e foi aprovado pela
Câmara de Vereadores so-

A ,informação foi prestada mente após consultas a 'uma
pelo advogado Warney comissão especialmente
Cesar de Oliveira, acrescen- formada para estudar o pro-
tando que faz a denúncia blema pois "se sentiu sem

"porque a população vem, _condições de julgar". '

pedir". Há cerca de 15 dias, con-

caso a alteração fosse ho

mologada.Além disso, o pre
feito, Geraldó Luiz Fran

. cisco, da Arena, está sendo
pressionado para licenciar-
se do cargo, quando então
assumiria o vicesque homo

logaria. Os .dois possuem
ainda vínculo empregatíció
com a Cerâmica Imbituba",

MÓVEIS COLONIAIS

i Agora pertinho de
voce. Loja n-a SR. 101 - KM. 200
São José - na Grande Florianópolis,
aguarda sua visita.

tinua o advogado, a Câ
mara, liderada por Adair
Lima, encaminhou ao pre
feito um projeto de lei alte
rando o Plano Diretor. E
friza Warney Cesar de Oli
veira, "as alterações são jus"
tamente no sentido de aca

bar com as áreas de reserva

natural, transformando-as
em residenciais. Com isso,
permitirá à Emacobrás
apropriar-se novamente des
ta� terras, para fazer cerca

'de 3.440 lotes vendidos a

média de Cr$ 500,00 o metro
quadrado".

o advogado. Mas, se os

quatro emedebistas forem a
favor do veto, o projeto não
será alterado; pois é necessá
ria maioria de 2/3.
Para Warney Cesar de'

Oliveira, se realmente o pro
jeto for alterado, "será 6 en
terro de lmbituba, uma vez

que a ICC é altamente po
luente e Iaz parte de um
grande complexo indus
trial", Por esta razão ele diz
estar liderando o movi
mento, "porque senão nin
guém berra". No último sá
bado à noite, os vereadores,
em sessão na Câmara, não
trataram do assunto e fixa
ram a data de II próximo
para apreciar o projeto, uma
vez que tem um prazo de 45
dias para decidir. E a ação
popular só será movida caso

a maioria seja contra o veto,

Mas o prefeito vetou o

projeto e, como os vereado
res arenistas trabalham na

cerâmica de João Rinza ,

caso votassem contra o veto,
"o proprietário receberia um

terreno da Ernacobrás", diz

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeito de Navegantes concedeu
aumento de 50% aos servidores

Navegantes (Sucursal de
Itajaí) - A Câmara Munici
pal de Navegantes aprovou
mensagem do Poder Execu
tivo que concedeu um au-

dereçada ao prefeito João
José Fagundes, enviada pela

, Associação dos Servidores
Municipais,

ganham menos e menor aos
,que tem vencimentos mais
.altos.

FOLCWREE
DESENVOLVIMENTO

mento de 50 por cento aos

servidores públicos munici
pais, índice que agradou, a
totalidade dos funcionários,
gerando, inclusive, uma

carta de agradecimento en-

o prefeito optou por um
reajuste baseado num per
centual único, ao contrário
de outros prefeitos da re- ,

gião, que deram um au

mento proporcional, sendo
um índice maior para os que

de estudar e traçar as princi
pais diretrizes municipais,
preocu parido-se especial
mente com o planejamento
da ação administrativa mu

nicipal. Paralelamente,
encontra-se em torrnacão
no município um grupo fol
clórico que visa adivulgação
de' atividades artístico
culturais, dando ênfase ao

folclore local e regional.

Por outro lado, aadminis
tração municipal está orga
nizando a formação de um

Conselho de Desenvolvi
mento, que terá a finalidade

Sem n"da�·
comunlcaçoes..

Sallde
Comunicar-se tem sido um dos mais antigos
e insistentes objetivos do homem, Em
função disso, através de sua história, o ser

humano desenvolveu um vasto sistema de
recursos destinados a facilitar e acelerar
mais e mais as comunicações,
É sabendo perfeitamente da sua parcela
nesse enorme esforço que, nestes dias,
a Telesc, a Embratel, a ECT e o Dentei
reunem-se para comemorar a Semana das
Comunicações,
Santa Catarina situa-se hoje como um dos
Estados brasileiros melhor servido em

comunicações em todo o país,
Se no começo do século, Florianópolis,
Blumenau e Joinville receberam as primeiras
centrais telefônicas, hoje os 197 municípios
catarinenses encontram-se atendidos,
graças à Telesc, pelo mais moderno sistema
de telecomunicações em uso no Brasil,
Desfrutam em sua maioria dos sistemas
DDD e DDl, dos mais variados serviços, e
seus telefones efetivamente funcionam,
proporcionando ligações rápidas e nítidas,
São 85 mil terminais instalados e quase 120
mil aparelhos em uso, servindo a milhões de
catarinenses.

Por ouII"0 lado, os principais centros
econômicos de Santa Catarina acham-se

,')')1> ;sérvido's pela'rede de terex operada pela'
Embratel. ,Os negócios passam a ser cada vez
mais rápidos e seguros, acelerando o
progresso do Estádo e aumentando as

possibilidades de urna melhor
existência para todos,
Cartas e telegramas. são levados e trazidos •

a todos os municípios pela ECT,
completamente reorganizada e modernizada
em suas instalações e sistemas de operação,
Os catarinenses desfrutam de uma alta
confiabilidade nesses serviços, e isso já
acontece há bastante tempó.

Facilitando a existência de emissoras
de rádio e televisão, o Dentei permite que
os catarinenses desfrutem cada vez mais
esses fantásticos veículos de comunicação.

Telesc
Embratel
ECT
Dentei

Pequenas siglas que representam o esforço
diário de seus milhares de empregados para
que todos os catarinenses satisfaçam esse

desejo de comunicar- se, tão antigo quanto
o próprio homem,
São esses milhares de catarinenses vinculados
a essas quatro organizações que convidam
você para participar da Semana das
Comunicações, Participar tomando
conhecimento de todo o trabalho feito
para você, catarinense. Participar
reconhecendo o enorme avanço conquistado
nos últimos anos em nosso Estado no que
diz respeito às comunicações. Participar
assistindo as palestras, jogos, e festas a serem
realizadas nessa Semana, Participar
preservando os telefones públicos e

quaisquer instalações voltadas ao esforço das
comunicações. Participar utilizando mais
e mais o sistema à sua disposição.·
Lembre-se também de Cândido Mariano da

. Silva Rondon; o Patrono das Comunicações,
que numa verdadeira epopéia: estendeu
milhares de quiJômetros de fios telegráficos
para que os brasileiros pudessem manter
contato entre si e manter a unidade

., .... r,nacional., I,W Nessa Semana das Comunicações,
catarinense, comuníque-se, lJ

� Ministério dosComunk"lf>eS

'

TELESC/telecomunicacoes de santi:. catarina S/a
'.......,do ......... ,..........

Feira livre será
implantada nos bairros

Blumenau (Sucursal) - As feiras livres da Prefeitura Municipalde Blurnenau, localizadas respectivamente, nas ruas 7 de Setembro e República Argentina, durante o mês de abril, comercializaram 24.337 quilos de produtos coloniais, num total deCr$ 406.209,31. As frutas e verduras vendidas em "ambas asfeiras, resultaram-em 61.482 quilos, representando um total deCr$ 50� ..
407 ,38. Segundo o secretário de Agricultura, RenatoBeduschi, face o sucesso alcançado pelas feiras no centro dacldad� e em algumas regiões da periferia, o sistema será levadotambem aos bairros, por oferecer as donas de casa melhores

<;>pções de compra de frutas, legumes e produtos hortifrutigranjeiros.
A natrulha 'mecanizada. em abril. trabalhou 647 horas em103 localidades dentre elas, Velha, Ribeirão do Cego, Fidélis,ltoupava Rega, ltoupavazinha, Fortaleza, Garcia, e outras. Agranja São Si�e,ão também mantida pela secretaria de Agricultura, distribuiu as creches ASilo, Promenor e Lar dos Meninos,205 quilos de verduras, e 267 dúzias de ovos. A particulares, aSeagn vendeu 1.113 dúzias de ovos e 65 unidades de aves com140 quilos.

Escola municipal
receberá melhorias

Blumenau (Sucur;alf=-A Secre
taria de Educação e Cultura ad
quirirá na próximasemana, uma
área de 9 mil metros quadrados
para dotar a Escola Básica Ma
chado de Assis" (o maior estabe
.iecimento da rede mun,icipal de
ensino), com 1.400 alunos e 75
professores, de um complexo es

portivo que compreenderá a im

plantação imediata de quadras
polivalentes e, a médio prazo, de
um ginásio coberto.

o titular da Secretaria, lngo
Fischer informou que a Prefei
tura, dentro de 15 dias, executará
a terraplanagem do terreno, ca-

bendo a Associação de Pais e Pro
fessores a realização das obras
civis complementares, Ele revelou
também que já em setembro, a
Escola Básica "Machado de As
sis", contará com 12 novas salas
de aula e 4 conjuntos sanitários,
num investimento da ordem de
Cr$ 2,2 milhões.

Os trabalhos de estaqueamento
e da colocação das fundações
foram terminados esta semana,
possibilitando, agora, o começo
das obras civis de edificação,
através das quais o estabeleci
mento ampliará em 430 alunos a

sua capacidade de atendimento
para o próximo período letivo.

Palestras sobre o

menor emItajaí ;
Itajaí (Sucursal) Um curso sobre Silva que falará sobre a "A ação'
direito do menor está sendo mi- da Fucabem no Estado":

o curso encerra amanhã com

palestra do representante da
Coordenadoria da Fucabern, se

,diada em Itajaí, professor Hélio
Cristofolini. Hoje o palestrante
será o professor lrani Hipólito da

Hoje à tarde, os alunos do
curso de direito que participam
do curso, farão uma visita aos
centros de menores de Itajaí. Na
última semana, os estudantes
também visitaram o Centro de
Recepção e Triagem da Fucabem
em Barreiros e o Educandário 25
de novembro, da Agronômica,
em Florianópolis, O objetivo des
tas visitas é conhecer melhor a �
realidade do menor abandonado
em Santa Catarina e formar uma'
conceituação sobre o assunto.

A população urbana está estimada em 12mil habitantes

Arrecadação de Xaxim
atinge Cr$ 4 milhões

,Xaxim (Sucursal) - Com uma ar- gatto, .

recadação em torno de Cr$ 4 Com 37 escolas na rede muni
milhões de cruzeiros, omunicípio cipa! de ensino e 44 na rede esta
do Oeste catarinense de Xaxim dual, .a cidade dispõe de 50 propode ser considerada "a terceir.a fessores que atendem a uma {'opu- ,

potência emergente no panorama lação, escolar de,950 alunos pri- I
microrregional. Com uma área de

.

.máriose 1·mil secundários. Em '

658 mil metros quadrados, possui. dni ....idade no município.re- pres
uma população urbana de 12 mil tando trabalhos comunitários, o
habitantes e, rural, de 29 mil,' Rotary Clube, o CDL e o Lions '

sendo que seu perímetro urbano é Clube. O associativismo está re- .

de 4 mil metr.os quadrados,
.

presentado pelo Sindicato dos ;
Xaxim também é considerada Trabalhadores Rurais e filial da �

uma cidade onde-o ípdi� dé'Cri- 'Cooperativa Regional Alfa Ltda.
,minalidade é baixíssimo, CQll1 a Com 658 mil metros quadrados .

ocorrência de mortes .Iimitando- de área, Xaxim apresenta uma
'

se à média de duas por ano. Euma população urbanade 12 mil habi.
prova disto é que, em conseqüên- tantes e rural de 29 mil habitantes,
cia da falta de processos, sua -co- Seu perímetro urbano é de 4 mil I
marca foi criada junto com a da metros quadrados,
vizinha.cidade de Xanxerê, que é Os maiores órgãos de radiodi- \de terceira estância, enquanto fusão do Sul do País penetram no '

Xaxim é de segunda.
.

município, com as maiores em-

presas jornalísticas. Sua altitude é
de 798 metros e seu clima é sub
tropical. Os rios que cortam. o
município são o Chapecó e o
lrani.
O parque industrial de Xaxim

tem cerca de 90 empresas, o setor
comercial compõe-se de aproxi
madamente 220 casas além dos 25
bares e restaurantes e dois hotéis.
O setor rodoviário destaca-se pela
rodovia federal BR-282 e pelas
rodovias municipais que ligam a
sede do município às comunida
des vizinhas.

PAZ E AMOR

O lema da atual administração
é "Paz, amor e progresso", tendo
completado 25 anos de emanei pa
ção política no dia 30 de des
zembro passado. Fundado em 30
de dezembro de 1953, e emanci
pado através da lei número 133 de
·20 de fevereiro de 1954, Xaxim
tem como prefeito o senhor Santo
Valentin Matiello ,e como vice
prefeito o senhor Gelson Sor-

. DENTEL DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES
.

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELtGRÀFOS I(�II!I

nistrado na Fepevi, em comeplo
Lages (Sucursal) - O horário externo de funcionamento dos

.

ração ao Ano Internacional da
b Criança, numa promoção da Faancos no município de Lages, a partir de hoje, será das 9 às 16

culdade de Ciências Jurídicas ehoras, ininterruptamente, como determina a lei assinada ontem Sociais do Vale do ltajaí e do Dipelo prefeito Dirceu Carneiro, na presença de lideranças de retório Acadêmico Henriquebancários e vereadores do MDB. A fiscalização para o cumpri-
.

Fontes,
mento deste novo horário é uma atribuição da Prefeitura e
somente no caso de sua omissão- o Sindicato dos Bancários
poderá cogitar exercer ele próprio a fiscalização.

O autor do projeto de lei, vereador Vilarino Wolff, durante
a assinatura da lei, referiu-se ao "aviltamento das forças de
trabalho" e frisou: "Face ao cerceamento do Legislativo, atual
merite, este projeto era uma das poucas matérias em que esse
poder podia ter iniciativa". Já Dirceu Carneiro mencionou a

extensão do entendimento com os bancários e 'com os vereado
res lageanos para aprovar esssa lei. E adiantou que essa medida
se insere num conjunto que pretende imprimir em sua adminis
tração, em decorrência principalmente dos contatos realizados
com as lideranças de todos os sindicatos que foram visitados
pelos prefeitos nas últimas semanas.

CLT
Segundo Walter Ferreira, presidente do Sindicato dqsBancários de Lages, a categoria está apreensiva face às mudan-

,

ças da CLT pois, para 'ele, "o ante-projeto prevê o condiciona
mento da manifestação dos sindicatos na questão da prorroga
ção da jornada de trabalho por mais de 90 dias por ano". O
motivo dá preocupação seria a possibilidade, explícita no

ante-projeto, de que essas limitações não seriam extensivas às
atividades com jornada de trabalho igualou inferior a seis horas
diárias, como os bancários.

.

Acredita o presidente que, se a lei vier a ser aprovada com:
esse quesito, seria um retrocesso para a categoria, que luta há
muito pela jornada de seis horas, que inclusive já está prevista
na CLT. Para Walter Ferreira, isso poderá servir de instru-'
mento para "os patrões, que poderão pressionar o empregado
na hora de assinar o contrato de trabalho, condicionando o

emprego à aceitação' deJazer horas extras".

Carneiro disciplina
horário dos bancos

r.. I. .... "..... �,,�I
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'J:'REFEI,WRA MUNIClPbl DVÉJOI'�JVtLLE'
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO
TOMADA DE PREÇOS N.O 08/79

.. Para a construção de uma casa de enxaimel que será
localizada no Trevo de acesso da Rua XV de Novembro e.

servirá de portal de entrada à cidade de Joinville.
_A._ prefeitura Municipal de Joinville, leva ao conhecimen

to dos interessados que se acha aberta nesta Prefeitura, a
,Tomada de Preços ri.o 08.79. para a construção de uma
casa de enxaimel com área a ser construída de 180,25m2 -.

As propostas serão abertas dia 15 (quinze) de junho de
1979. as 15:00 horas, na Secretaria de Administração desta
Prefeitura. O Edital completo contendo as especlfícações
e projetos, deverá ser retirado na secretaria de administra
ção desta Prefeitura, mediante o pagamento da importância de Cr$ 1.000,00 (hum mil cruzeiros), que deverá ser
recolhido na tesouraria desta municipalidade..

A Prefeitura reserva-se o direito de anular total ou parei aimente apresente tomada de preços, sem q ue cai ba aos
participantes o dlreko de reclamação ou indenização e
coloca-se a disposição dos interessados para quaisquer
informações.

Joinville, 09 de maio de .1979
Claus Guntert

Secretário de Administração.

·Edifício Viena -.Localização:Parque Residencial Kobrasol

'-p.ena,sa
.

.
.

seu apartamento 'por

Cr$
•

Prestações reterentes à poupança

. FINANCIAMENTO GARANTIDO

Incorpora_ção
e Construção:

•

mensaiS
PóRTICO
planejamento·engenharia civilllda. terral empreendimentosVendas . I I �Iiários

Loja Parque ResidenciallKobrasol Av. Central - 72.2'
Fone:, 44-Q628 Campinas - Sao José' se

Concluídos
•

serviços no
distrito

de Indios
em' Lages
- ,- .

Lages (Sucursal) - Os traba
lhos de captação e distribui
ção de água rio distrito de ln
dios, solicitado em requeri
mento pelo vereador Batista
Luzardo Muniz, já estão con- I

cluídos afirmou ontem em

·Lages Luiz Dalmolim, secre
tário municipal de Obras e

Viação da Prefeitura de La
ges.
Especificamente, afirma

,Dalmolim, o trabalho consta '

de "reforma da antiga caixa de
água e consequente aumento
da captação, abertura de
2.500 metros da vala e coloca
,Ç_�od�canos", Paralelamente,
segundo ele, a Prefeitura con- .

tinua as obras de implantação
de abastecimento de água
para o distrito' de Otacílio
Costa, cuja rede atingirá mais
de 16 mil metros de extensão,
abrangendo a sede distrital, o
loteamento Santa Catarina e a
Vila Pinheiros. Os trabalhos
estariam em ritmo acelerado,
com a abertura de mais de I
mil' metros de valas por dia, .

com a utilização da retroesca
vadeira Poclain, adquirido
pela municipalidade. Os tra
balhos �de instalação de rede
de. água para o distrito de Ota
cílio Costa, objeto de convê
nio entre a Casan e a Prefei
tura de Lages, está orçada em
mais de 2 milhões e 500 mil
cruzeiros:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Itália utiliza Exército
contra ataque terrorista

Roma - O Governoitaliano decidiu ontem utilizar o Exército
para proteger as instalações-chaves do país contra os ataques
terroristas com que se procura perturbar a campanha eleitoral.
Ao fazer o anúncio, o Ministro da Defesa, Attilio Rufini,

disse que o Governo não utilizará tropas especiais, mas reservis-
tas e oficiais regulares.

.

Os soldados protegem estradas-de-ferro, usinas de "eletrici

dade, de 3 a 4 de Junho. Mas Ruffini não descartou a possibili
dade de continuarem sendo protegidos depois das eleições.
A decisão foi tomada durante uma reunião da Comissão

Interministerial de segurança, presidida pelo primeiro-ministro
Giulío Andreotti.
A proteção militar foi solicitada depois do ousado ataque na

semana passada' por 15 terroristas esquerdistas contra a sede
romana do Partido Democrata Cristão, do Governo. Os assal
tantes mataram um policial e feriram outros dois antes' de
fugirem através das estreitas. ruas da capital.
O anúncio ocorreu enquanto o presidente Sandro Pertini

chefiava as homenagens ao ex-primeiro-ministro Aldo Moro,
morto há um ano.

De sua parte, o Papa João Paulo II condenou o terrorismo

'perante uma multidão de 60 mil pessoas, em sua audiência

semanal na Praça de São Pedro, ao qualificar os assassinatos de
Moro e seus cinco guarda-costas e outras vítimas do terrorismo
como "ações brutais e. aterradoras".
.

Essas ações, disse'o Papa, "privam nossa milenária civiliz�-
· ção de seus valores humanos e cristãos", A morte de Moro,
acrescentes, "prOMOCOti na Itália e no exterior uma grande

· comoção e numerosos protestos contra a violência cega e irra-

cional".'
,

.

"Devemos .responderaestes gestos de ódio com a mensagem
" de amor de Cristo: Que cada. cidadão possa construir numa
,

coexistência serena e civilizada.uma sociedade em que cada um

de seus membros possa gozar de seus direitos".
Pertini prestou homenagem a Moro no cemitério de Torrita

'. Tiberina, 50 quilômetros ao norte de Roma, e depois recordou
seus cinco guarda costas, assassinados a 16 de março de 1978
durante o seu sequestro com uma placa comemorativa desco

. <berta anteontem em sua memória na praça principal do po
voado ..

Crise em San Salvador

POLíCIA CERCA CATEDRAL E
REPRIME MANIFESTAÇÃO

San Salvador - A polícia iso- ficaram feridas no tiroteio EI Salvador, na parte oriental milar continuava na embaixada iniciaram uma greve para exigir
lou ontem um setor de três qua- frente a catedral. Porta-voz go- da Capital, e seus integrantes da Costa Rica, embora o ern-' aumentos de 66 por cento.
dras em volta da Catedral Me- vernamental informou que três marchariam em direção ao baixador e outros quatro reféns Porta-voz sindical Salvatore
tropolitana, onde permaneciam policiais foram feridos. centro. Várias estações de rádio tenham escapado na segunda- Carazo disse. que o sindicato
entrincheirados uns 200 mem- Porta-voz' governamental exortaram o povo a participar.. feira a noite. não atuava em solidariedade
.bros do Bloco Revolucionário confirmou que duas das mais O setor central da cidade, Os ocupantes da catedral e da com o BRP, mas com todos os
Popular - BRP - depois que 19 importantes organizações polí- com exceção dos arredores da embaixada exigem a libertação sindicatos do País. Expressou
pessoas foram mortas anteon- ticas constituídas por estudan- Catedral, apresentavam um as- de cinco chefes presos. Disse- que 15 mil filiados aderiram a
tem, durante manifestação go- tes, trabalhadores e camponeses pecto normal ontem de manhã. ram que não abandonarão os greve e ou tros 18 mil podem
vernamentaí. projetavam efetuar manifesta- A situação na embaixada fran- edifícios enquanto não forem fazê-lo.
A última pessoa morreu no ções de apoio 'aos grupos que cesa parecia não ter mudado e cumpridas suas exigências e sua

hospital Rosales e outras 36 tomaram sexta-feira a Catedral, algumas testemunhas assinala- segurança não for garantida.
continuam hospitalizadas, em e as embaixadas francesas e da ram um aumento de efetivos mi- O.Governo informou que são'
sua maioria em estado grave, a Costa Rica. Iitaresnasproximidades. Ali, 16 apenas dois os chefes do grupo
Cruz Vermelha não confirmou Informou-se que as manifes- militantes do BRP mantém seís. presos, acusados de portar do-
o número, mas indicou que 18 tações previstas para ontem reféns, inclusive o embaixador:' cumentos falsos. Enquanto
pessoas morreram e outras 37 começariam na Universidade de Michel Dondenne: Situação si- isso, operários, da construção

.
Além disso, circularam vers

ões, sem confirmação; de que
uma organização terrorista de
esquerda - a Frente Popular de
Libertação - declarara guerra
aos diplomatas, ameaçando
matar a todos.

Monsenhorcondena
vitimou 18 pess�as

apossou da catedral. Acrescentou que há cerca de
. Rodriguez culpou o "Bloco .embaixadas, mas advertiu que·

Disse que durante o dia con- 150 pessoas dentro da catedral e Revolucionário Popular" pelos não lhes fornecerá. alimentos
clamaram o povo através de que estão dialogando para deci- fatos sangrentos ocorridos na "nem negociaremos com o
alto-falantes e que ao meio-dia dir qual li decisão a ser tomada. Catedral, mas disse que a situa- Bloco Popular".
simpatizantes do grupo fizeram GOVERNO EXPLICA ção "está controlada por forças Acrescentou que o embaixa-
uma manifestação com grande Bogotá - O Ministro Salva- da polícia que patrulham as dor francês e seu pessoal diplo-
alarido na porta principal daca- dorenho das Relações Exterio- ruas." mático recebem alimentos, mas
tedral. res, Antonio Rodrigues, atribui não os guerrilheiros "a quem

.

- -- a "elementos que' ocupavam a O chanceler disse que o Go- não podemos tratar como hós- .Assinalou que o grupo cha- catedral" os disparos contra verno salvadorenho está dis- pedes de um hotel".
.

mado por eles "de choque" se forças de segurança que culmi- posto a outorgar salvo- Acrescentou que apesar da
colocou no parque de estacío-. naram com uma matança de ci- condutos para que saiam do ocupação' das embaixadas e da
namento da catedral e que de lá vis. país, "as pessoas que ocuparam morte e muitas pessoas no átrio
lançavam gritos e "slogans'' O chanceler, entrevistado por violentamente as embaixadas da da catedral, "não há casos em El
cont�a as auto�da?es. .

.

telefone a partir de Bogotá, _pela' França, Costa Rica." Os guerri- Salvador, mas apenas' intran-DIsse que foi assrrn que ocor- 'Cadeia Radial Todelar não Iheiros salvadorenhos permane- quilidade pelo que ocorreu.

re_u a fuzHari�, e assegurou que precisou o. número de m9rtos, cem nas embaixadas, mas o Afirmou que o Bloco Popular'
nao havia ViStO gente armada embora anunciasse ter ouvido Embaixador de Costa Rica pôde não tem maior apoio dos cidad-
dentro da catedral e que nada' versões que mencionavam 25 ví- escapar anteontem. ãos e está integrado por grupos
justificav� '�a brutalidade" com timas e outras que fixavam .séu- Rodrigues disse que seu go-

• marxistas de diversas tendên-
que a polícia 'agru, número em 18. vemo não se propõe a atacar as cias:

brutalidade·que
EI Salvador -� O cura da Ca

tedral de El Salvador, Monse
nhor Lopes, disse que a Igreja
condena a brutalidade com que
a polícia nacional dispersou an

teontem a tiros manifestantes,
ferindo pelo menos 37 pessoas e
matando 18.

Durante a tarde de anteon-
..

tem, embora à Cruz Vermelha
salvadorenha não. tenha tido
permissão de entrar na catedral
e atender os feridos, ele afirmou
que deu a "extrema unção a vá
rias pessoas".
Monsenhor Lopez fez um re

lato das atividades desenvolvi
das anteontem por meinbros do
grupo popular revolucionário,

.

que desde o dia 4 de maio se

Videla adverte:
. .

Buenos' Aires :_O Presi-; dela, divulgada pela Secretaria
dente Jorge Videla recordou que de Informações:

.

a-Argentina "vai para uma me- "Uma sentença produzida
diação e não para uma arbitra- por um tribunal de arbitragem,
gem" da Santa Sé no problema. em meados de 1977 \ rejeitada
de limites com o Chile naRegião pela Argentina por ser excessiva
Austral. e arbitrária, por desconhecer as
A Secretaria de Informação posições argentinas - motivou

Públicadivulgou ontem o texto o surgimento do conflito entre o.
das declarações de Videla à pro- Chile e a Argentina.
víncia nortista de Tucuman. As . De comum acordo, ambas as

relações entre 0S dois países são partes solicitaram á mediação
.

consideradas agora normais. de sua Santidade. Estamos nas

A imprensa publicou ontem- vésperas de entrar definitiva-
declarações do chanceler chi- mente nesta etapa da mediação:
leno Hernan Cubillos, que, se- Fica bem entendido que a Ar-
gundo notícias de Santiago, gentina vai' a uma mediação,
disse que "nestes momentos, a não a uma arbitragem. E que
situação com. nossos vizinhos escolheu ummediador, não um

_ argentinos é muito tranquila e' árbitro. Temos uma. rica expe
.•<estou eeste de que fa;\lm:é€erão à 'C,f' riência 'sobre-o que -significaram
mediação papai". ·P'.'" " para 'Argentina as arbitragens.

Texto da declaração. de Vi- Não devemos correr riscos de
�
•

!
i EUA e 'URSS anunciam
f acordo sobre Salt

" Washington - Os Estados Unidos e a União Soviética

, �nunciaram ontem terem chegado a um acordo básico sobre um novo

Tratado de Limitação de Armas Estratégicas (SALT).
• O Secretário de EstadoNorte-americano Cvrus Vance se reuniu com

f jornalistas na Casa Branca para anunciar o final de sete anos deárduas
negociações entre as duas superpotências.

� Com esse tratado, disse Vance, "damos um passo essencial para
maior segurança.dos Estados Unidos e do mundo, "enquanto reduzi-

� mos os gastos de armamentos.
Ao referir-se as relações entre os Estados Unidos e a União Sovié

tica, indicou: "Temos demonstrado, através de processo do Tratado
Salt que, mesmo quando competimos em alguns campos, os EUA e a

URSS podem e devem cooperar para reduzir os perigos da guerra.
Vance .acertou os detalhes finais do tratado esta semana com o.

embaixadorsoviético Anatolv Dobrvnin, mas ainda falta decidir onde
Carter e Brezhnev �ão se reunir para assiná-lo. Sendo provável' que se
anuncie uma decisão esta semana. I

Vance e Dobrynin mantiveram nova conversação anteontem, no

Departamento de Estado, que o secretário qualificou de excelente,
segundo o porta-voz Hodding Carter.

.
.

,
Sopre o lugar da reunião de cúpula, inicialmente o governo norte

amencano esperava que Brezhnev viesse a Washington dado Que as

três últimas realizaram-se na Uniãó Soviética, mas info;mações de que
o Presidente Soviético não estava bem de saúde obrigaram a urna
mudança de planos.

.

.

.

,
. _'

O segundo Tratado de Limitação \ie Armas Estratégicas (SALT)
impõe restrições a bombardeiros norte-americanos e soviéticos de
longo alcance, assim como aos foguetes balísticos inter-continentais até
1985. .

Tropas de. Amin se

vingam. matando .civis
Soroti, Uganda - As tropas do deposto ditador Idi Amin,

num dos seus atos 'finais de. vingança neste povoado do Nor
deste do país, detiveram um trem em que viajavam I mil civis

refugiados e mataram cerca de 50 delesà margem da via férrea.
Os soldados de Arnin ordenaram a 41 passageiros do trem,

em sua maioria homens, a se deitarem de cara para o chão nas'

proximidades da estação ferroviária local e em seguida dispara
ram suas armas. Quatro jovens mulheres que se esconderam
num banheiro também foram mortas a tiros. Outras quatro.
mulheres foram raptadas.
Jornalistas que chegaram a Soro ti após...sua ocupa.ção na

sem�n� passada por tropas tanzanianas e ugandesas leais ao

novo:g®verno provisório acharam quatro esqueletos nomeio de

LIma plantaç.ão e outros dois cadáveres numa vala.

Segundo o pessoal .ferroviário da estação de Soroti, a solda
desca havia levado os outros cadáveres, com o propósito de

,ocultar a matança. Porém as tropas procedentes de Kampala
anunciaram haver encontrado uma fossa comum na qual havia
cerr:a de 200 cadáveres de homens., mulheres e crianças.
Ao que pare.ce, a maioria dos passageiros do trem e quase

todo.s os que for.aín assassinados eram cristãos pertencentes a

tribqs Acholi e Lango, alvos favoritos das pçrseguições de fdi
Amm durante os oito anos em que durou a ditadura do corpu
lento ex-sargento ugandês.

Segundo o Superintendente do Tráfego Ferroviário de So

roti, a matança ocorreu a 23 de abril. O trem havia chegado na

noite anterior; procedente de Pakwach repleto de pessoas que
fugiam das atrocidades cometidas pelos hc:nens de Amin, que
batiam em retirada.
Antes da matança, visivelmente embriagados, os soldados

despojaram os passageiros de dinheiro e pertences, mas alguns
deles conseguiram fugir através dos campos,

Em Kampala, o Governo Provisório voltou a insistir com os

remanescentes do exérr::ito de Amin que se rendam, pois caso

contrário serão "eliminados".

urna nova arbitragem e muito
menos nesta matéria. Acredi
tamos, sim na possibilidade de
um entendimento bilateral atra
vés de um terceiro que ajude as'

partes a aproximarem suas po
sições e bilateralmente chegar a

uma solução honrada, comparti"
lhada, Q mediador não impõe,
o mediador 'ajuda a encontrar
soluções. Essa é a função a ser de
sempenhada neste caso por sua
santidade João Paulo 11".,

. "Dada a qualidade do media
dor, dado ao conhecimento
pleno que tem dos objetivos per
seguidos pela Argentina e dos'
princípios que sustentam sua
posição, dado o plano em que se

colocara sua mediação, que vai
• mais além do jurídico; mais
além, inclusive do polítioo.
diga_mos, e.m um planomoral, há

Argentina
,

'

,.

SO

O litígio fronteiriço entre Chile e Argentina ameaça resultar
num novo impasse, apesar de prosseguirem as gestões de me

diação através do Vaticano. O Presidente argentino, general
Vídela, voltou a tocar no assunto, desta' vez para advertir que
meu país "vai para uma mediação e não para uma arbitragem".
Por outro lado, a imprensà chilena reagiu energicamente ao
pro . nuncíamento do General Videla, feito anteontem, quando
naq ..ela oportunidade considerou que se a mediação da Santa
Sé falhar, o problema voltará a se apresentar na sua totalidade,
'e a partir daí "todas as alternativas são válidas".Aqui a sítuaçâodo
litígio.

-

,

razoes suficientes para ter uma

e�peraQçll .pe�q,lJ.çrPor esta via i

. podere!!1� chegar a solução de
sejada.· Se isso não acontecer,

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO
ESTADO DE SANTA CATARINA

COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN"

AVISO - TOMADA DE PREÇOS N.o 27/79

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de economia
mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o n.O 34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda n.O
82.508.433/0001-17, com sede � Rua Emilio Blum n.o 11, ernFlorianópolis - Santa Catarina, torna oúblico
que fará realizar nodia 23(VINTE E TR�S) de Maiode 1979, às 15:00 (QUINZE) horas, no endereço acima
mencionado, entre Firma previamente cadastradas TOMADA DE PREÇOS destinada a selecionar pro
postas para contratar a' execução de SERViÇOS DE PERFURAÇÃO DE POÇOS PROFUNDOS nos

Sistemas de Abastecimento de Agua das cidades de IMBUIA - ROMELÂNDIA e SÃO'DOMINGOS -

Santa Catarina.

Um Conjunto de especificações, detalhes e de mais elementos sobre a Licitaçào, denominado PASTA
DE LlCITAÇAO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das despesas de

reprodução no valor de Cr$ 100,00 (CEM CRUZEIROS).

Florianópolis, 08 de maio de 1979

A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTP DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO ÓE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que
se acha aberta a CONCORH�NCIA-EDITAL n.O 33/79, para execução dos Serviços de

Terraplenagem Complementar e Serviços Complementares, na Rodovia SC 302, trecho Rio

D'Oeste - Laurentino, numa extensão de'5,400 km, com prazo de entrega das propostas
até às 9,00 (nove) horas do aia 30 de maio de 1979, no Protocolo Geral do DER-SC,
localizado no 7.° andar do Edifício das Diretorias, à rua Tenente Silveira nD 32, em Flo.ria-.

nópolis,
-

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos junto ao GEL,
rio mesmo endereço acima mencionado.

I

DER-se, em Florianópolis, 08 de maio de 1979.

Eng.O Civil Osny Berretta
Chefe do GEL·

Eng.o Civil José Antônio Soares Amabile
Diretor de Construção

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETÁRIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

,
AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO E.XECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao co.nhecimento dos interessados, que
se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL n.O 31179, para execução do Projeto e

Construção. de uma Ponte em Concreto Armado sobre o rio do Campo, na Rodovia SC-423,
acesso a Rio do Campo, com prazo de entrega das propostas até às 15,00 (qui nze) horas do
dia 29 de maio de 1979, no Protocolo Geral de DER-SC, localizado no 7.0 andar do Edifício
das Di reto rias, à Rua Tenente Silveira ·n.o 32, em Florianópolis ..

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser o.btidos junto ao GEL,
no. mesmo endereço acima mencionado.

DER-SC, em Flo.rianópolis, 08 de maio de 1979

EngD Civil'Osny Berretta
Chefe do GEL

EngD Civil José Antônio Soares Amabile
Diretor de Construção

Internacional- 11

EUA não
descartam
uso da força
no 'Oriente

Washington - O Secretário de
.

Defesa norte-americario Harold
Brown disse que os Estados
Unidos não podem antecipar se

terão de usar a força militar "no
Onente Médio, mas não podia
descartar seu uso se falhar o tra
tado de paz egípcio-israelense.

Brown e o Secretário de Estado
Cirus Vance, comunicaram an

teontem, ao Comitê de Assuntos
Exteriores da Câmara, que acre

ditavam que o máximo que se po
deria fazer em tal situação seria
enviar armas, presumivelmente a

Israel, e dispor de barcos e aviões
norte-americanos para vigiar a

área.
Mas Brown disse, em resposta

a uma pergunta do representante
Clement Zablocki, Presidente do
Comitê, que "não descartaríamos
o uso das forças militares para de
fender nossos interesses vitais na

região".
Vance e Brown expuseram seu

apoio ao pedido do presidente
Carter de 4,8 bilhões de dólares
de ajuda para Egito e Israel, em
complemento ao tratado de paz.

Mais tarde, o ped-ido de ajuda
foi aprovado por dois subcomitês
e Zablocki disse que o plenário do
Comitê o consideraria hoje. O
comitê de Relações Exteriores do
Senado já aprovou a' ajuda.

Vance disse em sua exposição
que as relações com a Arábia
Saudita se deterioraram por causa
de uma muito clara e aguda dife
rença entre nds sobre os efeitos"
do tratado de paz.
"Obviamente, não há dúvidas

de que temos diferenças de pontos
de vista sobre o marco de Camp
David e a implementação deste
marco, incluindo a assinatura dos
tratados entre Egito e Israel",
afirmou.

singulares declarações do Chefe
de Estado (argentino) consti
tuem uma intenção pouco sutil
de pressionar a Santa Sé numa

mediação solicitada livremente
pelo Chile e a Argentina. Suas
palavras dão a entender clara
mente que se não for aceita a

tese transandina, poderá se re

correr a qualquer alternativa".
Acrescenta que "se o objetivo

foi intimidar as autoridades ou

o povo chileno, não há dúvida
que fracassou. Nosso País, ao

longo de sua história, demons
trou 'que não acredita nas

palavras, mas em fatos. Nesse
sentido, como sempre, está seguro
de que estas situações devem ser

resolvidas pela via do direito in
. ternacional, sem interferências e
com confiança nos altos' media
dores".

aceita mediação.

CAIXÀ ECONÓMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA
Sociedade Anônima de Economia Mista

CGC/MF n.o 83.900.159/0001.1'10
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL 'DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os Senhores Acionistas para SEl reunirem em Assembléia Geral E�raordinária, no

próximo dia 18 (dezoito) de maio do anoem curso, às09:00 (nove) horas, na Sede Social da Caixa, à Rua
Felipe Schmidt n.o 21,11.° andar, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a seguinte

.

ORDEM DO DIA:
1.°_ Exarninar e deliberar sobre a cisão parcial da Caixa Econômica do Estado de Santa Catarina SA
CEESA -, com versão de parcelas componentes de seu Ativo e Passivo ao Banco do Estado de Santa
Catarina SA - BESC -, à vista de:

.

a) Justificação do Conselho de Administração, nos termos do Art. 225, da Lei n.O 6.404/76;
b) Protocolo firmado pelos Conselhos de Administração da CEESA e BESC;
2.°. Nomear os peritos que avaliarão.as parcelas componentes do ativo e passivo da CEESA a serem

transferidos ao BESC; . .

3.o. Autorizar os administradores à prática dos atos de que trata o parágrafo 2. ° do art. 227, da lei n.?
6.404/76;
4. c - Aprovar o Estatuto Social e a alteração do objeto social e denominação;
5.° - Ratificação dos nomes que comporão os Conselhos de Administração e Fiscal da Sociedade de
Crédito Imobiliário;
6. ° - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 09 de Maio de 1979
MARCOS HENRIQUE BUECHLER

Presidente do Conselho de Administração-

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que
se acha aberta a CONCORR�NCIA-EDITAL n.? 32179, para execução dos Serviços de

Terraplenagem Complementar e Serviços Complementares, na Rodovia SC 302, trecho
Laur'entino-BR470, numa extensão de 6,101) km, com prazode entregadas propostas até às
9,00 (nove) horas do dia 29 de maio de 1979, no Protocolo Geraldo DER-SC, localizado no

7.° andar do Edifício das Diretorias, à rua Tenenté Silveira n.? 32, em Florianópolis.
Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos 'junto ao

GEL,rio. mesmo endereço acima mencionado.

DER-SC, em Florianópolis, 08 de maio de 1979.

Eng.o Civil José Antônio Soares Amabile
Diretorde Construção

li

'1

EngO Civil "Osny Berretta
Chefe do GEL

.

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA
SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO

DEMEC - RCA - 200/084
.

CGC/MF n.o 83.876.003/0001-10

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORbINÁ�IA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

R cam os Senlhores Acionistas corwidados a compàrecerem a este Banco, no próximo
dia 18 (dezoito) de maio do ano em curso, às 11 (onze) horas, para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, em sua Sede SoCial, à Praça XV de Novembro, nD 1, nesta
Capital, a fim' de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

1.°) Examinar e deliberar sobre a cisão parcial da Caixa Econômica do'Estado de Santa
Catarinà S.A. - CEESA, com versão de parcelas componentes de seu ativo e passivo ao

Banco do Estado de Santa Catarina SA - BESC, à vista de:
a) prot0colo'firmado pelos. Conselhos de Administração do BESC e CEESA;
b) justificação do Conselho de Administração, no� termos do art. 225, da Lei n.O

6.404/76;
.

2.°) Nomeação dos peritos que avaliarão as parcelas co.mponentes do ativo e passivo
da CEESA a serem transferidos ao BESC.

3.°) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 9 de maio de 1.979.
Marcos'Henrique Buechler

presidente do Conselho de'Administração

i

ção. Será lamentável se a solu- levou à mediação para resolver
ção buscada não 'for conseguida o conflito limítrofe".

.por essa via e, consequente- A imprensa dá grande desta

mente, o problema deverá ser que às declarações feitas se

totalmente reformulada. A partir
.

gunda-feira em Tucuman por
daí, todas as alternativas são vá- Videla no sentido de que se Ira-
lidas. cassar a mediação Papal a ques-
CHILE REAGE tão voltará a se apresentar e, a

Santiago do Chile - Fontes partir daí, "todas as alternativas
chegadas a chancelaria e à im- são válidas".

.

pr�nsa local são da mesma opi- ,As fontes recordaram que a

ruao quanto as recentes declara- chancelaria declarara na se

ções do Presidente argentino mana passada que o governo
Jorge R. Videla, achando que as chileno evitara incidentes e se

mesmas não coincidem com o absterá de "confundir o com

acordo que levou os dois países plexo de estudos e negociações
a submeter a mediação' papal

.

com declarações ou opiniões
seu conflito limítrofe austral. prematuras".
As fontes comentaram que as Até agora não houve uma

ficará em nossa consciência a deç!arações de Videla ,"n-ã0 se,. ,re�çãfH?t:ioial. às declarações de

tranquilidade .çLe.,.qJftI!,)l.l:�se.tri!� .. _ ..�94Ç(adr� nos -t�Fmos e*�F@s- •._",V,jdela,.. ,�''''" •.� �
casso não há uma desobediên- sados pelas duas nações no Odornal "La Terceira de La

. cia, porque não há uma imposi- �cordo de Montevidéu, que Hora" diz num editorial que "as

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Já está em testes o protótipó"'=
do Corcel-II movido a álcool'

,

" llTOlHOTOBF.\

""..,. I..

dó, �'HedelrON .

Quedada
produção

automobilística
leva a

Argentina à
•

. . .1
Importar carros'

A Argentina já está rece-'
bendo os primeiros lotes de
carros importados, que desde
o -início de fevereiro último
podem entrar naquele país,
mediante uma taxa relativa ao
volume do motor e ao preço
total do veiculo, taxa esta que
eleva em apenas 50% o custo

de um automóvel de média ci
lindrada, em relação aos pre
ços dos similares fabricados

naquele país. Entre os primei
ros modelos recebidos esta
vam o Fiat-132 e o Lancia,
este último com sete versões
diferentes.'

Segundo as autoridades ar

gentinas das áreas econômi
cas, a entrada dos aútomóveis

importados naquele país irá,
fatalmente, obrigar os fabri
cantes locais .a buscarem o

aprimoramento de seu pro
duto, tendo em vista a dife
rença de preço, muito pe
quena, beneficia o veículo irn-

portado.'
'

A legislação que permite a

importação de veículos-deverá
provocar, também, uma

. . - I,
rnaior competrçao entre as In-

dústrias automobilísticas .ins
taladas na Argentina, que de
verão tentar reduzir seus cus
tos de produção e, ao mesmo
tempo, melhorar o produto
final, aproximando, assim,
sua tecnologia daquela apre
sentada pelos automóveis im

portados.
Na realidade, a crise que

conduziu a esta abertura na lei
das importações, já se dese
nhava há algum tempo, com a

produção local de veículos

caindo continuadamente e

certas fábricas de porte, en

cerrando suas linhas de mon
.

tagem.
Em 1978,- por exemplo, a

produção total de automóveis
na Argentina caiu em 23,6%
em relação aos números de
1977. No ano passado, con

forme dados divulgados pelav
Associação de Fabricantes de
Automóveis da Argentina, as
II empresas locais lançaram'
no mercado apenas 179.875'

veículos, contras os 235:356'
produzidos no período ante

rior.
Tais núrneros.vpor si só já

reveladores de séria crise eco

nômica, tornam-se, ainda,
mais marcantes, quando se

recorda que a produção au- •

tomobilística da Argentina;
vem caindo sistematicamente"
desde 1974, quando havia

atingido um total de 286.312:
automóveis.

Segundo aopinião do nosso
Sindicato Nacional da Indús
tria de' Componentes para
Veículos Automotores - Din
dipeças, "para-o Brasil, a si

tuação do país vizi nho contem
em seu âmago duas posições
merecedoras de estudos, e até
certo ponto antagônicas entre
si. De um lado, abre-se um

mercado potencialmente
promissor para os veículos
produzidos aqui, que terão na

exportação para a Argentina,
um novo e interessante mer

cado'. E de outro, torna-se ne

cessário prever uma eventual
investida, por parte dos fabri
cantes' argentinos de auto

peças, buscando na exporta
ção generalizada, um meio

para dar vazão à sua produ
ção. Tal inves-tida não só po
derá ser sentida ern nosso

próprio meio, mas deverá ser

notada na luta 'pela' conquista
de mercados externos impor
tadores dos componentes bra
sileiros, que serão, sem dú-
vida, assediados pelos produ
tos argentinos".

Os Tyrrel correram cinco provas sem patrocinadores. No GP da Bélgica, nas laterais, aparecerá a

marca Candy, .

.

,

'

Tyrrel consegue patrocinador
para as temporadas de 79 e 80

Finalmente, a Tyrrel conseguiu patrocínio para
sua participação no Mundial de F-I, graças a Fá
brica Candy, de aparelhos eletro-domésticos, com
qual firmou contrato, que garante à escuderia in"

.glesa sua permanência rias pistas, até o final da
temporada de 1980.

Bélgica, sexta etapa do Mundial de 1979.
A Tyrrel vê afastar-se, assim, a séria ameaça que

pesava sobre a equipe que, nas cinco primeiras cor
ridas 'desta temporada, v.inha correndo sem patro
cinador, com somente o seu nome aparecendo nas,
laterais de seus carros, pilotados pelos franceses

.

Didier Pironi e Jean-Pierre Jarier que, também, já se

mostravam preocupados com o futuro da equipe
que, agora, com maiores recursos financeiros, po
derá desenvolver seus carros' e, conseqüentemente,
apresentar melhores' resultados nas pistas.

No Campo de Provas de Tatui, em estradas e ruas, os testes com Corcel-II a álcool.
.

Um protótipo experimen- pela sua, posição de lide- esse processo de conversão motores deverão receber al-
tal do Corcel-II, identifi- rança de vendas na sua faixa de motores, contribuirá terações no bloco, eixo-
cado pelo dístico "Movido a de mercado, coma média para o desenvolvimento de comando de válvulas, ár-
álcool", já percorre as ruas e mensalem torno de 10 mil um veículo inteiramente vore de manivelas _ vira-
estradas paulistas, em testes, unidades e responsável pela projetado para o uso do ál- brequim -, cabeçote, bie-
dentro do programa estabe- importante parcela de 14,8'if> coai, o que já faz parte do Ias, pistões e válvulas e uma'
lecido pela Ford, com vistas de todos os veículos de pas- programa da Ford. -

nova calibragem dos carbu-
a. produção de veículos com sageiros produzidos pela in- Os veículos projetados es- radares e do distribuidor
motores movidos a álcool. dústria automobilística na- pecificamente para a utiliza- 'para um melhor aproveita-
Os testes foram iniciados cional. ção.do álcool, devem regis- mento das características

no dia 25 de abril, quando o trár consurno semelhante ao peculiares do álcool com-
protótipo foi apresentado e, Em uma de suas fases, o dos similares a gasolina e bustível.
além do Corcel-II, cujos en- desenvolvimento do veículo manter o mesmo desem-
saios estão sendo intensifi- a álcool vem sendo realizado penho. Assim, exigem, Assim com a produção
cados, a Ford está, igual- com ensaios no Campo de ainda, estudos que incluem dos motores convertidos e

mente, desenvolvendo os Provas de Tatuí e em ruas e todo o sistema de alimenta-
demais motores que egui- estradas de uso público, ção, de forma a evitar os

pam a sua linha de veiculas dará a Ford, inicialmente, efeitos corrosivos' da água
movidos a gasolina, para o condições de atender às fro- existente no álcool, princi-
uso de álcool. tas particulares e entidades paimente nos condutos e no

Elaborado dentro dos ob- governamentais. tanque de combustível,
jetivos estabelecidos pelo Demonstrando a versati- além, naturalmente, da
Governo no Programa Na- !idade da indústria autorno- maior taxa' de compressão
cional do Álcool, a priori- bilística e seus esforços para necessária, já que o álcool
dade do p.rograma da Ford atender, a curto prazo, às não é tão explosivo quanto a

Joi atribuída ao Corcel-II, prioridades do Governo, gasolina. Desta forma, os

'A notícia foi divulgada ontem, em Monza, com a

empresa revelando que a nova marca '''Cand):'
Tyrrel" aparecerá na pista, pela primeira vez, no

próximo domingo, quando será disputado o GP da

Chico Serra
participará do

torneio
sulamericano de F-3
o automobiÚsmo sul-americano terá uma in

tensa movimentação no' próximo mês de outubro,
com a realização de uma temporada internacional'
de F-3 européia, com um programa de cinco cor-

. ridas, que contarão com a �articipação �e pilotos
. do Uruguai, Argentina, Itália e Brasil.

A informação foi divulgada na manhã de on

tem, em Buenos Aires, adiantando que quatro das

cinco provas serão realizadas na Argentina e a

última no Uruguai. Por medidas de contenção no

consumo de combustível, adotadas pelo Governo
brasileiro, nenhuma prova será, assim,disputada
no Brasil. ,

Nestor Biglieri, promotor da temporada sul
americana de F-3, revelou, ainda, que entre 01.\

tros estarão disputando o torneio, os pilotos ita
lianos Teo Fabi e Giuseppe Gabbiani, o brasileiro
Chico Serra e, também, volantes uruguaios e ar

gentinos.

mais tarde com a execução
'do seu projeto 'específico
para veículos a álcool, a

Ford Brasil incorpora-se às
'metas do Governo,
cidas no Programa
do Álcool,
no que se refere a pronta
plantação do plano e a

seqüente distribuição
combustível.Chico Serra, o primeiro brasileiro a garantir

presença na temporada sul-americana de F-3.

Linhas avançadas para o "house-car" do ano 2000.

Energia solar nos

"trailers' do futuro O Chevette da Giorama-Itavel, com Luiz Felfpe-Issacar, estará -;';0 "I �aIIy� Int;;;:;;cio�f do Bra.s'Ü".
, ,

Mais uma dl!pla catarinense no
·Rallye Internacional do Brasil

Com urna' superfície fronta de 4,25 metros qua
drados e um ótimo nível de resistência ao ar de 0,36,
poderá atingir uma velocidade de 145 km/h, usando
um motor de 74 kw - 100 CV -.

Acredita-se que até o ano 2000, a indústria auto

mobilística contribua para os 'novos carros, tipo
casa, não só como motores mais eficientes, inclusive
turbo-diesel, mas, igualmente, com caixa de câmbio
com 8 marchas eletronicamente reguladas. Para
abastecer de energia o carro-casa, no local de acam
pamento, estão sendo realizadas experiências com

células solares.

Os "trailers" do futuro, para consumir menos
combustível, deverão ser mais leves e aerodinâmi
cos. como o da foto, um "house-car" para camping
do ano 2000, um modelo projetado pelo maior pro
dutor .de carros-reboque tipo casa da Alemanha
Federal.

"I' Rallye Internacional do
Brasil" oferecerá, pela pri
meira vez 'na história do au

tomobilismo brasileiro, ao

público interessado em ral
lye, a oportunidade de vér,
de perto, os Porche, Fiat-
13l-Abarth e os Ford Es
cort, pilotados pelos maio
res especialistas do mundo,
já que as principais equipes'
européias de rallye, tem con

firmadas suas presenças na

prova que. será disputada
dentro das normas FIA.

Para que o Brasil tivesse
uma prova 'inserida no ca-

\Iendário mundial, mesmo

extra-campeonato, Ioi ne-,
cessário, primeiro, difundir ,

a idéia de que se deveria dar'
um passo adiante no tipo de
rallye há muito tempo dispu
tado no país, o rallye de re-.

gularidade. A iniciativa pio
neira foi concretizada no

"ano passado, com a realiza-:
ção do "Ral lye Pirelli-

A dupla Luiz Felipe Sada
Gr.af-Issacar Leal, da equipe
Giorarna-Itavel, de Itajaí,
será a terceira tripulação ca

tarinense a participar do "I

Rallye Internacional do Bra
sil", que será disputado de
20 a 24 de junho próximo,
no triângulo São Paulo-Rio
de Janeiro-Campos de Jor
dão.

As outras duas duplas de
Santa Catarina com pre
sença garantida na prova
são: Willando Kurth
Alexandre Traple , corri o

Fiat N° 813, da equipe Rá
dios Frahm-Schrader
Mo bil., de Rio do Sul e

Aderbal Grillo-José Murillo
da Serra Costa Filho, com o

Chevette n.? 888, da equipe
Hoepcke-Café Pelé.
Contando GOm o apoio da

Pirélli e do Oléo Fiat, dois
tradicionais patrocinadores
da modalidade na Europa, o

Campos do Jordão", com a

participação de 42 duplas,
entre elas três catarinerises,
que fizeram boa figura na di
fícil prova, com João Batista
Ramos Ribas-Mário Con
ceição Pereira da Silva, com
O Fiat N.? 867, da equipe
Hubert's Center Jeans, fi
cando em 3. ° lugar na classi
ficação geral e Aderbal.
Grillo, comi Chevette N. °

888, agora da equipe
H oepcke-Café Pelé , ven

cendo a prova de "slalon",
enquanto Luiz Felipe Sada
Graf-Carlos Henrique Fon
seca, da Giorama, mesmo
com sérios problemas com a

caixa de câmbio" conse

guindo chegar ao final da
prova. '

GIORAMA
Para participar do "I Ral

Iye Internacional do Brasil",
a equipe Giorama-ltavel, le
vará o seu Chevette n.? 866,
especialmente preparado,

devendo contar, alem da tri
pulação, com a participação
de um chefe de equipe, dois
mecânicos e um carro de
apoio.
Como o custo para parti-

.

cipar de uma prova dessa
envergadura é muito alto, a
equipe itajaierise espera con
seguir um co-patrocinador,
já tendo o interesse do'
BESC, da 'Mobi,l e do
Auto-Posto R-I.
Quanto a forma técnica,

Luiz Felipe Sada Graf, nos

finais de semana, tem reali
zado treinos em estradas se

cundárias da região de lta
jaí, nos. trechos em que será
realizado o rallye válido pela
3a Etapa do Campeonato
Catarinense da modalidade,
com o carro apresentando
sempre um excelente desem
penho, o que tem estimu
lado, ainda mais, a equipe

,

para o "I Rallye ln ternacio
nal do Brasil"

Este carro terá um comprimentode 5,55 metros,
lima largura de 2 metros e pesará, vazio, apenas
1900 quilos. Para manter baixo o peso, pretende o

projetista usar na instalação interior o máximo de
material plástico.

Mais dois Bandeirantes em

linhas aéreas da .Austrália
australiana a adquirir o avião brasileiro, é a Davey
AirServices. que neste mês estará recebendo o seu

EMB-IIOP2, versão de transporte para até 19 pas
sageiros, que efetuará á ligação entre o distrito de

Nyngan e Sidney, atendendo uma série de impor
tantes cidades daquela província, inclusive Dubbo,
que é a capital regional.

Por outro lado, a Advance Airlines of Australia,
irá utilizar o Bandeirante como seu principal equi
pamento, uma vez q!Je até o momento utilízaso
mente aviões do tipo Beechcraft King Air e Piper
Navajo. A Advarice Airlines é responsável por im
portantes ligações de terceiro nível entre Sidney e

vários centros regionais e de turismo australiano,
inclusive o conhecido paraíso tropical que é a ilha de
Lord Ho.we.

.

Três aviões Bandeirante, adquiridos pela Mas

ling Commuter Services, já estão operando regu
larmente na Austrália, no transporte de passageiros
nas linhas daquela empresa de transporte regional,
que é também representante comercial da Embraer

naquele país.
Agora, mais duas outras empresas de aviação

regional australianas acabam de adquiriro bimotor
brasileiro: a Advance Airlines of Austrália, que já
recebeu um EMB-lIOPI, Versão de transporte de

passageiros ou carga, que voou na segunda semana

do último mês de abril para Sidney, pilotado por
dois comandantes australianos, que concluiram,
recentemente, seus cursos em São José dos Camp'os
e que fizeram a travessia do Pacífico, com o Bandei
rante. via Los Angeles e Honolulu: A outra empresa

__ CORCEL-II

O Carro, do Ano

está na

FlORISA
Rua: Santos Saraiva, 554 - Estreito - Florianópolis
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Deputado quer
explicações sobre
exportações de
combustíveis
FLORIANÓPOLIS - Ao comentar da tribuna daAssem

bl�ia o provável aumento dos preços da gasolina, ao final do
rnes, o Deputado César Moritz (MDB), recomendou a aceita
ção do desafio do Governo no sentido de que cada brasileiro
procure economizar 10% de combustível, mas perguntou, ao
mesmo tempo à PETROBRÁS, quais foram os benefícios de
uma comissão de 10% sobre as exportações de petróleo feitas
pelo Brasil, por todo o ano passado, a preços abaixo daqueles
'do mercado. .c-s 1,51 a Cr$ 2,70, contraCr$ 9,60).

Moritz protestou contraa retirada dos subsídios ao óleo
diesel e manifestou sua estranheza quanto à morosidade da
Assembléia de enviar um telegrama, nos moldes do proposto
pelo Deputado Geovah Amarante, também do MDB, censu
rando o presidente do Conselho Nacional do Petróleo, General
Ozjel de Almeida, pelo tratamento indígno dado a um parla
mentar que lhe solicitou informações sobre o interesse em ex

tinguir as bolsas de plástico que socorriam aqueles que ficavam
sem gasolina.
O parlamentar emedebista registrou nos Anais reportagem -

denúncia publicada em "O Estado de São Paulo" a 18 de março
deste ano, segundo a qual saíram pelo porto de Santos 335.256
toneladas de gasolina automotiva, além de 191.572 toneladas
de óleo diesel, 50.428 toneladas de querosene e 13. 183 toneladas
de óleo comb.ustível a preços abaixo daqueles do mercado in
terno, comentando:
"Somente este fato bastaria para tornar a campanha' para

a economia de 10% de gasolina 'tão ridícula, quanto aquela
outra, de triste memória batizada como da "Pechincha".

E enfatizou, finalmente, que, "se a Campanha da Pechincha
foi ridícula., esta que se faz agora é, no mínimo, altamente
suspeita. Suspeita porque, segundo soma feita pelos jornalistas
de "O Estado de São Paulo", em pouco mais de 100 guias
,examinadas foram pagas comissões no valor de 7 milhões de
dólares, comissões de 10% que ninguém sabe quem recebeu''.

Calmon inaugura
agência do Econômico
em Blumenau
Blúmenau ( Sucursal) -' O Diretor-Presidente do Banco

Econômico, ex-Ministro da Indústria e Comércio Angelo Cal
mon de Sá, presidiu ontem às 18h30min, as! cerimônias de

inauguração da nova agência da organização, na rua XV de
novembro, em Blumenau. Presentes ao ato o representante do
Governador, presidente da CODESC, Marcos Bueschler, Se
cretário de Planejamento Ingo Zadrozny, prefeito Municipal
Renato Vianna e Presidente da Câmara de Vereadores Nelson
João de Souza, além- de empresários, gerentes de bancos e

outros convidados.
Calmon de Sá abriu a solenidade com uma breve saudação,

dizendo que Santa Catari na tem um ligar especial reservado em
meu coração, pois aqui tenho grandes amigos entre os empresá
rios". Destacou q ue o projeto arquitetônico do Banco, em estilo
colonial, reveja a preocupação do grupo em' se' integrar na

comunidade, construindo nela "uma das mais belas agências do
Econômico em todo o Brasil". ,

"

Ao finalizar, o 'ê'x-1Y1inistro ga�rantiu que '''as tradições do
Banco Econômico", o mais antigo do Brasil, serão mantidas em
_Blumenau, onde está preparado para servir bem".

Florianópolis sedia
hoje seminário sobre

.e Fiset-Turismo
Para que o Brasil receba,

anualmente, um contingente
de pelo menos I milhão de tu
ristas estrangeiros,' a parti r do
próximo _ ano, e a receita em

divisas duplique neste mesmo

período, passando de 450 mil

dólares (em 1978) para I bi
lhão de dólares em 1980, a

EMBRATUR está procu
rando, através de. nova orien

tação, ampliar a .infra
estrutura turistica do país.
Com esse objetivo, diretores e
técnicos 'daquela ernprêsa ,

estão realizando, nas princi
pais capitais brasileiras, o

Seminário "Turismo é Bom

Negócio", que visa conscien
tizar empresários e investido
res a optarem, em suas decla

rações de renda, pelo fundo
fiscal Fiset-Turismo.

Hoje, a partir das 17 horas,

no auditório da CELESC, es
tará sendo desenvolvido este

seminário, para que os empre
sários catarinenses sejam in
formados dos muitos aspectos
que envolvem os negócios de
turismo. Segundo os últimos
dados disponíveis, a indústria
turística brasileira é urna das

que tem registrado maior

crescimento em todo o

mundo. Enquanto que o cres

cimento do setor, nos Estados
Unidos, essa indústria se ex

pande a uma taxa anual da
ordem de 2%, em nosso país

,

vem atingindo os 7,3% ao ano.

PARTICIPAÇÃO
O encontro de hoje, em Flo-

rianópolis, poderá ser assis
'.

tido por contadores, audito
res, gerentes e diretores, fi
nanceiros, empresários dos

setores comercial, industrial e
de serviços e profissionais do
setor turístico. Entre os temas

a serem debatidos, constam;
Fiset-Turismo - expansão do

Parque Turístico Nacional,
pelo economista Luiz Men
donça de Freitas, diretor de
Investimentos da Embratur;
O Turismo como atividade
econômica rentável; A hotela
ria 'no Brasil, por Perides d.e
Freitas Druck , di retor do
Hotel Laje de Pedra e aspectos
técnicos do Fiset-Turismo,
pelo economista Richard
Montgomery, da

-

Embratur.
Não há taxas de inscrição e as

pessoas interessadas em parti
cipar deste evento, poderão
telefonar para a CITUR -' fo
nes: 22.6300 -'22.1580 e

22.5580, com D." Maria do
Carmo. "

Energia

Opep se reúne e analisa
situaçGo do mercado europeu
Kuwait - A Organização de Paí�
ses Exportadores de Petróleo
(OPEP) iniciou, ontem, aqui, sua
reunião em nível ministerial se

mestral, tendo o aumento das

vendas. de derivados de petróleo
a Europa como tema principal
das deliberações.

"Se os consumidores ocidentais

desejam continuar recebendo
nosso petróleo cru terão também

que adquirir nossos derivados",
disse o Presidente da Sessão., o
Ministro do Petróleo da Líbia lz
zedin Mabrouk.

Participan tes da reunião reve

laram que vários membros da

OPEP planejam aumentar. sua

produção de derivados e oferecer
ao mercado da Europa Ocidental

produtos que permitam obter Exportadores de Petróleo
maiores lucros. éOPAEP). O décimo membro, o

1 . Egito foi excluído da organização
"Se-a comunidade econômica no mês passado, como parte do

européia aceitar uma coordena- boicote imposto pela maioria dos
ção com a OPEP no campo da países da Liga Arabe contra o

refinação de petróleo e estiverde Governo do Presidente Anuar

acordo em partilhar seus conheci- Sadat, em razão da assinatura de
mentos tecnológicos com os ára- um acordo de paz em separado
bes, estaríamos dispostos a IheSJ com Israel.

garantir o-fornecimento cons- De outra parte, Mana Said
.

tante de óleo cru", acentuou. um, Oteiba, Ministro .do Petróleo dos

porta-voz. Emirados Árabes, declarou,
'O total da produção diária da numa entrevista à Imprensa, que

OPEP alcança, hoje em dia, a 20 ,as relaçõés fUturas' entre a

milhões de barris - isto é, 30;8 por OPAEP

cento da produção mundial. e a Comunidade Européia 'serão
afetadas se esta última não reDa reunião, participam repre-

sentantes dos nove membros da conhecer a Organização para a

Organização de Países Árabes Libertação da.Palestina (OLP).

'Na Unctad, 'uma promessa
para os subdesenvolvidos.

.

' .

Manila - A Organização dos Paí
ses Exportadores de Petróleo -

'OPEP - anunciou ontem sua dis

posição de ajudar os países menos
desenvolvidos a cumprir suas

ri /) /).
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obrigações, a partir de um fundo
comum para a, estabilização de
preços g,ª� matérias primas no

mercado mundial.
O Secretário-Geral da Opep,

Rene brtiz, que fez o anúncio e,m
.entrevista, disse contudo que não

podia especificar a medida e os

iennos em que seria óferecida a

ajuda, a não ser que "estamos dis
postos a fornecer a parte quecor
responda aos países menos desen
volvidos".

q�e só serve para consolidar a

ocupação israelense nos territó-.
rios árabes.

.
"

O delegado egípcio expressou
.

amargura pelo ataque árabe e o

israelense .disse que não se deixa
ria arrastar a um."estéril debate" e
instou a.Síria e outros países ára
bes a participar do processo de
paz, em lugar de continuar com
suas atitudes beJiciosas.

Economia de Martinez

inviabiliza abertura
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Õ fundo serà constituído de
duas maneiras: de uma parte,
uma soma não especificada será
reunida segundo um sistema de
aportes ainda a ser elaborado. A
segunda, de contribuições volun
tárias, num total de 280 milhões
de dólares.
Ortiz convocou a entrevista

pouco depois de' ter exortado aos

'países, representados na Quinta
Conferência das Nações Unidas
sobre o Comércio' e Desenvolvi
mento - UNCATD - a iniciar uma
vigorosa busca de novas fontes de
energia.

Em seu discurso., na sessão
plenária da conferência, reiterou
que a época do petróleo barato
terniinou, e o aumento de preços .

dispostos pela OPEP foi provo
cado pela diminuição das dispo-.

nibilidades. Advertiu que a situa
ção se agravará no final da década
de 1980. Disse que então, o con
sumo intermo dos membros da
OPEP, calculado em 1978 em

pouco mais de um milhão de bar
ris diários; poderá muito bem ex

ceder Os 8 milhões, o que reduzira
os níveis exportáveis .

"Nossa preocupação e nossas

ações também apontam a aurnen
tar o máximo nossas probabilida
des de ganhar. a batalha pelo dt'�
senvolvimento e o progresso.
disse Ortiz. Acrescentou que ao

limitar ainda mais as exportações
nos próximos anos, os membros
da OPEP só querem assegurar
uma quantidade de petróleo sufi
ciente para seu próprio desenvol
vimento.
Enquanto isso, a confrontação!

política dominou ontem a terceira
syssão da Qu{nta Conferência da
UNCTAD, com as acusações da
Alemanha Ocidental a Europa
Oriental. de não fazer muito pelos
países em desenvolvimento, em

�uma condenação dos Estados
Árabes a Israel e Egito pela re

cente assinatura de urn tratado de
paz.
O Ministro da Economia da

Alemanha'Ocidental,Drâf Lambs
d"6ft1, acusou especificamente aos

EstadoS da Europa comunista e

não só limitar a ajuda a wns pou
cos países em desenvolvimento
corrio também de restringir
grande' parte dela ao forn'eci
mento do: armas.
"A forma de ajucla oficial dos

países socialista�, lamentavel
mente, não resiste a·uma compa
ração com o Oeste", afirmou,

\ acrescentando que os países. não
comunistas mais desenvolvidos
aosorveram em 1977, 71,4 por
cento das exportações dos países
do terceiro mundo, enquanto os

Estados comunistas apenas 3.3
por cento.
O ataque contra o Tratado de

Paz partiu da Síria e foi seguido
por KuwaIt e K.atar. Atirmaram

política na Argentina
Buenos Aires - Um grupo de dirigentes
radicais manifestou a opinião de que a política
econômica posta em prática pelo ministro
José A. Martines de Hoz provocará: tensões
que, praticamente, tornarão impossível uma
"saída democrática" por parte do regime mili
tar.

, A declaração, divulgada anteontem à noite
a "título pessoal" por cinco dirigentes da
União Cívica Radical (UCR), a fim de não
infringir a proibição governamental sobre ativi
dades partidárias, circulou quase ao mesmo'
tempo que a informação oficial sobre o' au

mento do custo de vida do mês passado. A
inflação aumentou em torno de sete por cento,
contra I I, I em maio de 1978 e, embora tenha
se verificado uma tendência de declínio, ainda
está muito elevada, como reconheceu o pró
prio Martines de Hoz..
O custo de vida subiu cerca de 39,7 por

cento no primeiro quadrimestre do ano,
contra 46,4 por cento em 1978 e 33,17 por

cento em 19'77. A inflação é um dos mais
sérios problemas que enfrenta o Governo do
Presidente Jorge R. Videla.
O documento dos radicais, assinado, entre

outros, pelo ex-v ice-Presidente Carlos A. Pe
rette e aos ex-deputados Raul Alfónsin e An
tônio Troccoli, assegura que "a política de
Martines de Hoz não fracassou. Pelo contrá
rio está triunfando e atingindo seus objetivos,
o que é visível com o fechamento de estabele
cimentos, a diminuição das horas - homens
trabalhadas, além da fato de industriais que se

converteram em importadores de produtos
.que antes produziam. Isso fará praticamente
impossível, devido as tensões que provoca,
toda a responsabilidade de saída democrática,
quer dizer, -, a volta (lo poder às mãos dos
cidadãos".

.

Os defensores da política de Martines
afirmam que boa parte da indústria local é
ineficiente e não" competitiva devido a um

vício de superproteção governamental.

.

"Acordo de cavalheiros"
não funciona. No PR

preços todos remarcados,
Curitiba - Todas as grandes redes de supermer
cados da capital paranaense não cumpriram o

acordo de cavalheiros firmado com o Governo
para o congelamento de preços. A denúncia é do
delegado local. da SUNAB, Sr. Pedro Toca
fundo, que encaminhou anteontem um relatório
neste sentido à Superintendência da SUNAB
em Brasília. Segundo constatou a fiscalização,
cerca de 16 produtos tiveram 'seus preços majo
rados depois do acordo.

prever a divulgação diária das cotações dos 110r
tigranjeiros nos mercados da COBAL em todoo
país, apenas no Rio de Janeiro a medida está em
pleno vigor e dando bons resultados. Coinciden
temente, e a variação do custo de vida carioca
que entra na formação dos índices mensais de
inflação.
Levantamento de técnicos do Ministério da

Agricultura apurou que apenas o chuchu regis
trou alta expressiva de preços na zona sul da
cidade, na primeira quinzena de vigência do

Na lista de produtos majorados apurada pela "pacote". A maioria dos produtos J-t,rtigranjei-
fiscalização há exemplos como a rede de super- ros manteve-se estável ou teve baixa nos preços.
mercados Pão de Açúcar (JUMBO) quealterou No período de Ia de abril a 3 de maio passado,
na prateleira apenas dois produtos: o charque indica a análise feita pela Companhia Brasileira
mestre cuca foi remarcado de Cr$ 93 para Cr$ de Alimentos, apenas a vagem subiu de preço
155 enquanto a batata inglesa passou de Cr$ nas feiras livres da zona norte da cidade. Isso em

7,30 para Cr$ 10 o quilo. Para o delegado Pedro
.
termos de médias no período.

Tocafundo, os supermercados não podem utili- Os supermercados da região, por sua vez,
zar a desculpa de que "os produtos que tiveram apresentaram um quadro de .absoluta estabili-

preços alterados tinham reajustes a caminho dade nos preços. A situação dos moradores da

aprovados pelo CIP antes do congelamento zona sul, porém, não foi tão tranquila. As feiras
porque demos um prazo de sete dias para depois daquela área apresentaram vadações para mais
montar a tabela de produtos congelados". nos preços da vagem e da cebola, enquanto os

A tista de supermercados que alteraram seus supermercados registraram alterações para ce-

preços após o congelamento engloba toda a rede noura, chuchu e vagem.
de grandes supermercados existentes 'em Curi- Esses aumentos, de qualquer maneira, foram
tiba. São eles Demeterco e Cia Ltda em que a modestos tanto em relação a quantidade de pro-
fiscalização da SUNAB observou alteração nos dutos atingidos quanto as variações nos preços.
preços de 5 produtos; Rodolpho Sennf que alte- A exceção foi o chuchu comercializado nos su-

rou 6 produtos; Joaquim Oliveira que alterou 3 permercados da zona sul do Rio de Janeiro: ele
produtos; supe_rmercados Pão de Açúcar que subiu de Cr$ 0,90 em 18 de abril para Cr$ 2,50
alterou 2 pr?d,u,to.s� S,�""���ss�onl.�Su[?j:,(!p�� 0).Q�Çi9, de·Wªio.,,,.;��_," ,� .

.

cados Miatà) que alterou 8 produtos; t\lceu Em compensação, as feiras livres da zona

Abagge e Cla Ltda que alterou 12 produtos e a
"'

norte da cidade venderam mais barato tomate,
Lembrasul Panificação e Supermercado que al- banana; abacaxi e cebola, ao passo que-tomates
terou II produtos.

.

e ovos também registraram quedas de preços
nos supermercados da área. Esses mesmos pro
dutos igualmente tiveram quedas nos preços
praticados por feiras e supermercados na zona
sul.

pp
J,OO 3,0)
J,90 J,Yo

1'1'C/22

�PC/46
Pl'C/46
Ofl

PK

PN

1,1� 1.4n.000

1,10 . 1.Q46.000
0,76 385.000
O,7b
1,75

331.000
500.000

65.000

'EFEITOS DO PACOTE

Brasília - Apesar' do "pacote" antiinflacionário

PNEUS DE F UNHA mM CRÉl)110 E ASSIS IÊNCIA.
COMPLETO ESTOQUE DE PNEUS
PARA TODO O TIPO DE VEfcULO
RODIZIO GRATUITO

.

BALANCEAMENTO ELETRÓNICO
MONTAGEM AUTOMÁT'ICA
ORIENTAÇÃO TtCNICA
CONTROLE DE MANUTENÇÃO
RÁPIDO E EFICIENTE SERViÇO
DE ENTREGAS
ENCERADOS - ACESSÓRIOS
EQUIPAMENTOS

CA,ÉDITO FÁCIL

. rl/Jl'JABUR 5.A. PNEUS 7LJ;,,, PNEUS. SERVIÇOSDE"._.

FLOFilANOPOLIS:
Rua Max Schramm; 1655 • Fone: 444579

CHAPECo.:: "

Rua São PlKtro. esq, c/ Rua Porto .Alegre
Fones: 22-0666 e 22-0290

AMPLO ESTACIONAMENTO

Fr'C/26 4,90 ';,90
l,JO l,JO ')00:000 ... J,l

180.000
).335.000 - 1,9

QUANT. A8T. MIN. MEo. MAx. ULT. tLC;i{EIHúZ

OP

P1'

OP 0,52 0,'>1
PI' 1,67 1,75

Ol'C/2J 1,0'J 1,0'>

PPAC/25 1, J5 1,40
Dl' 0,75 .0.80
P'pC/12 I, 8� 1,85\
Pr'C/lO ),JO ),30
OPC/12 2,7'> 2,75
PJ'C/21 2,40 2,40

1'1'G/l'> '1,00 1,00
PPC/23 1,15 1,1,
PP IJIV 1,73 1,75

Ol'C/LO 1,JO 1,30
pp INT 2.25 2,35
pp 2,15 2,20
OP 2,-59 2,55
p,pC/Z-2 l,3a 1,)6
Pl'C/23 1,36 1,36'

1.777.000

417.000

1.061.000

1.850.000
668.000

1 582.000' + 3,1
1.064.000

620.000 + 4,)
725.000

756.000

1.175.000

800.000

3.476.000
2.031.000

2.166.000

450.000
1.235.000
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o PROGRESSO DA
REGIÃO DOS CAMPOS DE LAGES

··EXIGE AS BRS·475 e 282

BESC FINANCEIRA S/A., CRÉDITO, FINANCIAMENTO E

INVESTlfI,1ENTOS-BESCREDI. CGC 83.880.427/0Ó01-59

'" -

EDITAL DE LICITACAQ
BESC FINANCEIRA S/A., Crédito, Financiamento e Investimentos - BESCREDI coloca à
venda dentro das condições abaixo, os seguintes veículos no estado em que se encontram:

- Automóvel marca Chevette ano 1974 cor verde no valor mínimo de Cr$ 22.000,00,
sendo 30% de entrada e o saldo financiado em até 18 meses.

- Automóvel marca Volkswagen ano 1972 cor branca no valor mínimo de Cr$
12.000,00 à vista.

- Automóvel marca Ford Corcel ano 1972 cor marrom e preto no valor mínimo de Cr$
18.000,00, sendo 30% de entrada e saldo financiado em até 18 meses.

- Automóvel Maverick ano 1977 cor bege no valor mínimo de Cr$ 55.000,00, sendo
30% de entrada e saldo financiado em até 18 meses.

Osbens acima podem ser examinados no estacionamento da Empresa, sito à Rua Coronel
Pedro Demoro, 1466-Fundos, no horário das 8,00 às 11,30 e das 14,00 às 17,30 horas.
As propostas serão recebidas até o dia 11 (onze) de maio do corrente ano, e abertas em

14.05.79 no seguinte endereço: Rua Deodoro n.O 17 - Fone. 22-72-22.
A empresa reserva-s� o di reito de não acolher propostas que contrariem os seus interesses.

Florianópolis, 04 de maio de 1979.
Othon D'Eça Cals de Abreu
Assis. Adjunto de Diretoria

Adalberto Gallon da Silva
Gerente Fi nancei ro

PREFEITURA MUNICIPAL OE JOINVILLE
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO

Construção e exploração de bar, lanchonete, con
feitaria e restaurante típico germânico, para refei
ções rápidas, localizado entre a Secretaria de Cul
tura, Esporte e Turismoe o edifício Manchester.

A Secretaria de Administração da Prefeitura'
Municipal de Joinville torna.públlco que pretende
autorizar a construção de um bar, lanchonete, con
feitaria e restaurante típico germânico, para refei
ções rápidas, localizado entre a Secretaria de Cul
tura, Esporte e Turismo e o edifício Machester com
aproveitamento do futuro calçadão para mesas ao

ar livre, para ser explorado mediante permissão de,
uso, obedecidos os seguintes itens principais:
- Prazo de 20 anos
- Capacidade mínima de 142 pessoas a um só
tempo:

.

.

- Area a ser construída 142,18 m2;
- Edificação típica deacordo com o projeto;
- Di reito de preferência na renovação do prazo
permitido:
- Di reito de arrendamento assegurado;
- Permissão de uso outorgada pela prefeitura.

Os interessados âeverão procurar a Secretaria
de Administração da Prefeitura para maiores escla
recimentos e detalhes que desejarem dentro do

prazo de 30(trinta) dias, sendo as propostas recebi
das até as 15:00 horas do dia 12 de junho de 1'979, ,

data em que serão as mesmas abertas, sendo mar

cada na mesma ocasião a data para a divulgação da
análise.

A prefeitura reserva-se o direito de rejeitar total
ou parcialmente as propostas recebidas, sem que
disso caiba aos participantes o direito de reclama-
ção.

.

Joinville, 09 de maio de 1979
Claus Guntert

Secretário de Administração

�MOSCOLORIR
ESTACIDADE.

. Os televisores Philips a cores estão convio'
dando todo mundo a redescobrir o colorido.
A idéia é a seguinte: esta cidade está

cheia de cores esperando para serem
descobertas, E ninguém precisa ser

um magnata para desfrutá-las.
Basta usar a imaginação.
Tudo que você tem a fazer é buscar todo o

colorido que puder fora de casa e colocar um
televisor Philips a cores dentro de casa

Assim, você vai viver sempre ao lado das cores
mais autênticas deste mundo e das suas repro

duções mais
fiéis neste pais.

Vá ao
encontro das
cores agora
mesmo.
. Paraajudar,
aqui vão algu

mas sugestões práticas para encher imediatamen
te de cores o seu mundo:

Museus de arte, exposições, galerias: geral
mente a entrada é franca. Mesmo assim, a
timidez ainda

.

barra muita
gente. Exis-

.

te sempre

umaplan
ta e observar
as nuances de
cores que ela tem,
Quanto mais você .

olhar, mais cores
vai descobrir.

TV PhUips.22
a cores: também
modelo de mesa.

. Já a mudança de
canais é por teclas,
pelo sistema Seletro
nic, exclusivo da .

Philips.
. I Círcos, parques de diversões: não é preciso
gastar muito para curtir. esses lugares. E o que

Cláudio Tozzi, AldemirManins.
Pela 1.' vez, dois artistas brasileiros expõem em

grandes painéis pela cidade.
.

Jardins zoológicOs,
exposições de aves: a

entrada não é cara. Re
pita a experiência das
plantas. Repare na va

riação de .colorido dos
arumais. E um espetá
culo deslumbrante que
o homem está se

esquecendo de admirar-.
TV Philips 26 a cores: em dois

modelos - console e de mesa.· .

,

O primeiro já vem com controle remoto.
No modelo de mesa, isso é opcional.
E mais: o console pode ser

clássico ou modemo. Agora,
qualquer modelo tem se- u .

letor de canais digital.
Basta roçar o dedo

.

-que ele muda ..
de canal.

Pronto.
A idéia
está lançada, -,

Daqui para a
.,

"'.

frente, só depende·"··
de você. Lembre-se: ,

o mundo é ao vivo, em
cores. E o nosso principal
objetivo é que você curta cada vez:·
mais as cores deste mundo.

No fim das contas, a gente também vai sair
ganhando.

.

Porque todomundo sabe que, só nos televisores
Philips, o verde é verde mesmo, o azul é azul,
o laranja é laranja, a pele tem cor de pele, e assim
por diante.

Vamos. Procure todo o colorido que puder
fora de casa,

.

Quanto.mais você entender de cores, mais
vai gostar dos nossos televisores.

Já que o assunto é cor,
destaque para a Tecla
Verde, exclusiva dos

Controles Remotos Philips:
elafunciona como uma

memória capaz de voltar
a imagem que você

ajustou antes.

Uma campanha do televisor que mais e.,tende de cores.

Compre seu Televisor a Cores noe seguintes Revendedorea:
-.Organizações Koertch, Kllar, Lojaa Pereira Oliveira,
·Hermes macedo, Casas Santa Maria, Proadóclmo,

Fretta. Cia., Utllar SIA, Com. Ind. Brelthaupt,
Com. Auri Verde, Com. Mlner, Lojas Bartneck, Lojas Hlrt,

Com. Alvl Verde, Radlolândla,
Casa Avenida, Ralf Scheldemantel, Celso Ferina, Zortea.

Santa Catarina ePíaui: como sempre;

exemplificando às avessas.
A revista .Hotéis do Brasil foi diretor do jornal Folha da
radical e não gostou da indica- Manhã. Experiência na área tu
ção doJúlio Cesar pra Secreta- rística: participou da Quarta
ria de Esporte, Cultura e Tu- . Feira de Artesanato de Gra
rismo (mais esportiva do que mado, da Semana de Turismo
outra coisa) assim como tam- do Rio de Janeiro e da reunião
bém não achou essas coisas o da CTI/NE na Paraíba".
semelhante titular do Piauí.
Mais uma vez e lá estamos nós
lado a lado com esse estado do
norte que, dizem, somos o seu:
similar cá no sul. . .

.

*

Já com o Júlio Cesar a revista foi
menos condescendente e não diz
nem em quais congressos turís
ticos andou se ensaiando. No
entanto afirma: "Iniciou car

reira política na extinta UDN,
foi prefeito. de Itajaí e acaba de
sair da Assembléia Legislativa
sem ter ocupado qualquer cargo
de destaque. Não tem experiên
cia com turismo, mas tem muito
"espírito esportivo", o que o

levou a ser presidente do time de

Sobre o piauiense diz a revista
·especializadá em assuntos turís
ticos: "Consta do currículo do
novo presidente da Pientur,
João Antonio do Vale Batista
que é dentista e ex-presidente do
Mobral do município piauiense
de Monsenhor GiL Também foi

oESTADO Fpolis, 10/maio/1979 (

futebol Marcílio Dias, de lta

jaí".
E termina ironicamente a maté
ria sobre as administrações que
estão sendo vítimas quase todas
as secretarias e empresas públi
cas que tratarão de turismo nos

próximos quatro anos; "Falta
espaço, mas cremos ser sufi
ciente estes dois currículos para
mostrar o perfil dos novos diri

gentes do turismo no Brasil".
Coitado do turismo nacio
nal. ..

E depois, quando vêm e nos

dizem quesomos o Piauí do Sul,
achamos que é implicância,
quando, numas, é a mais pura

. realidade ...

Malu Lueneb�
cOIIJu a

. erg
lIIais

8 ndo perfil
.

que perfeito•. * * * *

Sob as .ordens do Poderoso Chefão
.

o filme era bom. Ela deve ter dito que sim. E o

sêo Diomisio. então não deixou por menos e

telefonou pra estação de televisão e mandou
passar o filine, que já adiantava-se a sua terceira
parte, tudo outra vez ...

Ah, então está exPlic�1Bptliqu� é que todos"'qu�·
naquele momento se dedicavam a TV Eldorado
viram-se obrigados, diante de tão inexplicável
reprise, ou a trocar de canal ou, então, a assistir
tudo outra vez ...

aberto até as nove da noite, seriamais do que justo que omercadopúblicodo
CC7ntro da cidade, que tem por primitivo hábito fechar suas portas às seis da
tarde, também abiscoitasse semelliante horário em favor dos seus usuários,
cuja maioria sai dos empregos exatamente naquele momento.

*

Sem dúvida, umamedidabem de acordo com o desenvolvimento pelo qual
estamos sofrendo. Além do que, seria um pretexto amenos pros funcionários
darem uma fugidinha, no meio da �de, de suas repartições.... \

Basta cair ininterrupta chuva
por dois consecutivos dias e

as obras da rodoví ârfa no

Aterro da Baía Sul tomam 3S

feições, vista por cima dos ta
pumes, de uma enlameada
piscina olímpica...

*

É o tempo igualmente suge-
rindo transformar aquilo ali
em área de lazer ao invés de
poluente e rodoviária zona....

Pelo que a coluna escutou, o noticiário de hora em hora da rádio Cultura deu
dois foras. O primeiro foi no horário das oito, justo no momento em que a
chuva mais desabava sobre nossas cabeças, as condições do tempo, segundo a

rádio, eram boas ..

*Enquanto isso, no noticiário das 10, desconhecendo filhos locais que despon
tam no planalto, em notícia sobre o lBDF, dizia o que o seu presidente
chama-se Paulo Galluf quarido, todos sabem, seu nome de batismo, por ora e

gosto da sua mãe dona Rosinha, é justo Carlos, ainda ontem notícia cá na
coluna ..

A propósito: dentro das devi
das proporções, imaginem
uma rodoviária em pleno
aterro do Flamengo...

*
A Informação Geral cá do jornal de ontem su

gere que, pela passagem do décimo aniversário
do Lagoa Iate Clube, seja convidado a fim de
participar .de festividades e papos, o projetista
da sua sede, o genial Oscar Nierneyer.

*

Aliás; a sua presença aqui seria bastante opor
tuna pra explicar porque é que toda vez que
venta do sul a gente não tem condições de fre
qüentar aquele clube na beira da Lagoa da Con
ceição.

Ou o projeto não está perfeito QU não foi execu
tado segundo as ordens do arquiteto - o que"
numas, a primeira hipótese é a mais viável e o

homem, quando da colheita da idéia e do ter
reno, tenha vindo aqui. em ameno dia sem vento
algum.

Anda dizendo o pelfim Peixotoque
jura. ter. idêntificado:;numaM()to que
comemorava, o •. ca'mpeonato··.dó·. Fla.-.'·
mengo, o ex-governador Antonio Car
los Korider Reis, nó momento. no Riô
dedicando-se' ao doce não faz: nada:
envolto numa bandeira rubro'-negra

. que Ihé mexe: o coração, ajudando a .

compor·,·elifuzial'lte ::charanga pelas
ruas cari(jcas.:�:,:··. /.>'

.. .

algum tipo de arte grátis
pelo seu caminho. Quando
isso acontecer, entre. Você
não tem nada a perder, a
não ser a monotonia.

TV Philips 18 a cores:
modelo de mesa, com
seletor de canais rotativo e

circuitos automáticos de
cores.É uma daquelas telas
autênticas, brilhantes e ,

coloridas que até o Aldernir
Martins assinaria.

Jardins botânícos,
viveiros municipais: expe
rimente parar diante de

****

Esta foi confirmada por funcionário da TV El
'dorado.

Dois pontos: no dia em que a sua estaçâo de
televisão alcançou. o éter florianopolitano, o sêo

+Diornisio Ereitj!S chegou em casa, vindo de uma
pescaria, jã1àidedá noite, sem tempo pra assis
tir pois.ao início'do filme "O Filho de Ontem".

.

.

Chegou e provavelmente foi logo perguntando a

dona Agripina, sua mulher frente ao vídeo ali, se

.:-';
. �.. "

Caso. não seja.verídita,imaginem,.a
.

cena,·" '.;." "":' .

�

,�:5.·
.

Um pau na mão de obra
uma semana após é que foi
atendido. Um outro estava com

problema no fogão que vazava
. A única verdade em tomo de

gás. Pois bem, segunda-feira úl- tudo isso, com raríssimas exce

tirna chamou um "técnico" e até ções,.é que todos estão enro

ontem ainda não tinha sido lando, nãodando a mínima pro
atendido apesar da gravidade pobre do cliente. O que real
que continua se apresentando. mente ela, a mão de obra, sabe

•

.fazer é cobrar. Demora a apare-
Um terceiro teve problemacom cer - isso quando dá as caras

o ar condicionado e depois de ,-, porém quando chega, exe

muitos dias sem ser atendido cuta com a imperfeição que lhe é
tornou a reolamar a presença do peculiar, cobra uma nota sem

."técnico" que simplesmente tamanho e nós, desprotegidos
assim se desculpou: "nós procu- usuários, só temos ii pagar sem
ramos a sua casa mas acontece ter pra quem teclamar.

A mão de obra em Florianópolis
é das piores do Brasil- se não a

pior..A irresponsabilidade e a

falta de consideração são duas
das coisas que mais existem.

, Este assunto. aliás já foi abor
dado cá na coluna, porém 'as re

clamações são tantas que outra
,nota nunca é demais .

.*

Um leitor, por exemplo, tendo
uma vidraça de sua casa que
brada solicitou a presença de
uma loja especializada pra que
fosse feito o serviço. Pagou an

tecipadamente e 'no entanto só

q ue ela não existe" .. 1
.
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As Gatas de ChabroI estão

Stéphane Audran faz parte do elenco
"Les Biches"

gando o grande tributo de seu sofrimento.
São traços típicos de uma classe, bem retra

tada e estudada por Chabrol. Não lhe escapa
, nada, nem tiques, quem relacõespsicológicas e é
com maestria que ele dirige este filme, rodado em
1967 e q'ite tem como protagonistas Stéphane
Audran, esposa de Chabrol, Jacqueline Sassard
e Jean Tritignant,

'

, Joh,n Wayne
atacado
outra vez

de câncer

Los Ángeles, Califórnia - O tra
tamento anticancerígeno do ator
John Wayne se iniciará assim que
os médicos decidam que se recu

perou o suficiente da intervenção
cirúrgica a que se submeteu se

mana passada,
. Um porta-voz do centro mé-

. dico da 'Universidade da Califór
nia disse Que o ator de 71 anos

permanecia em estado estável, en
quanto os médicos se preparavam
para começar os tratamentos ex

perimentais a fim de neutralizar o
câncer encontrado no intestino
de Wayne. O ator se ofereceu vo-

.

.

luntariamente para participar da
experiência.
Em janeiro havia-se extirpado

o estômago do ator. O novo cân
cer foi encontrado no dia 2 de
maio. Pelo que se soube, Wayne
permanecerá hospitalizado várias

sema..nas.
.

.. Em JoinvJ�/e,
curso de

filosofia do

pensamento
Joinville (Sucursal) - Estará em

Joinville, no ptd'ximo dia II de
maio, o professor Paulo Fugi
naga, da filosofia do pensamento
positivo "Seicho-No-Ie", que pro
ferirá palestra na Sociedade Alvo-

. rada, Bairro lririu, às 20 horas.
A seita "Seicho-No-Ie" ainda

não é muito divulgada nesta ci
dade, o que, será uma oportuni
dade do joinvilense conhecer esta.
filoseíia do pensamento positivo,
O professor Fuginaga, que virá de
São' Paulo especialmente para
esta palestra, falará sobre os

temas de saúde, harmonia e pros
peridade,

Festival de
, .

musIca

erudita será

emlages

Embratur promove hoje
seminário na Celesc

, P�ra que o Brasil receba, anualmente, um contingente de pelo menos
I milhão de turistas estrangeiros, a parur do proxirno ano, e a receita em
divisas duplique neste mesmo período, passando de 450 milhões d�
dólares (em 1978) para I bilhão de dólares em 1980, a Embratur esta
procurando, através de nova orientação, amp!iar a infra-estrutura tu

rística do país. Com esse ,ob�etlvo, diretores e tecrucos daquela,em��esa
estão realizando, nas pnncipais capitais brasileiras, o sermnano TJ.
rismo é Bom Negócio", que visa conscientizar empresários e investidores
a optarem, em suas declarações de renda, pelo fundo fiscal Fiset-
Turismo. .

.

Hoje..a partir das 17 horas, no auditório da.Celesc, estará sendo
desenvolvido este seminário, para que os empresanos catannenses

sejam informados dos,muitos aspectos que ,envolvem �s negóci<?s c!lo
turismo, Segundo os últimos dados disponíveis, a indústria tunstica

brasileira é uma das que têm registrado maior crescimento em todo o

mundo, Enquanto que o crescimento do setor, no? Estados Unidos, .

atinge uma faixa anual da ordem de 2%, em nosso pais vem atingindo os
7,3% ao ano.

_ .

PARTICIPAÇAO .

.

.

O encontro poderá ser assistido por contadores, auditores, gerente� e

diretores financeiros, empresários do setor comercial, mdu�tnal e de

serviços, e prófissionais do setor turístico. ,Entre os temas a s,erem
debatidos, constam: "Fiset-Turismo e a Expansão do Parque Turistico
Nacional", pela economista .Luiz Mendonça de Freitas, dlret?r de
Investimentos da Embratur; "O Turismo como Atividade Econômica
Rentável" "A Hotelaria no Brasil", por Péricles de Freitas Druck,
diretor d� hotel Lage de Pedra; e "Aspectos Técnicos do Fis:t
Turismo", pelo economista Richard Montgomery, da Embratur.cNão
há taxas de inscrição e as pessoas interessadas em parncipar deste
evento poderão telefonar para a Citur, fones 22-6300, 22-1580 e 22-

5580, com D" Maria do Carmo.

Noite em Chamas

Com 70 cidades no roteiro

,.----0 QUE HÁ PARA' VER--------------------,

A menina, a fada, a bruxa e o leão;

CINE CECOMTUR Pedro de Lara, Bianchini Clint Eastwood -e Quem é o Pai da Criança?
Uma Mulher Descasada Dell,Costa e Dirty Harry Fausto ·Rocha.e

'

. Jill Claybourgh e David Ramos' 14 e 20 horas Leila Cravo

Alan Bates 15, 20 e 22 horas Censura: 18 anos 20 horas

14,16,19:45 e Censura: 18 anos Censura: 18 anos

21:45 horas CINE JALISCO CRlCIÚMA
Censura: 18 anos CINE RITZ Fugitivas Insaciáveis CINE ÓPERA

Caçada da Morte Sérgio Hingst e Caçada Sádica
CINE'SÃO JOSÉ Ryan O'Neal, Bruce Zilda Mayo Oliver Reed
Noite em Chamas Dem e Isabele Adjani 20 horas 20 horas
Tony Ferreira, Maria 17,19:45 e 21:45 horas Censura: 18 anos Censura: 14 anos

Lúcia Dhal Censura: 18 anos

15, 19:45 e �1:45 horas C:INE GLÓRIA CINE MILANES
, Censura: 18 anos CINE ROXY Sol Vermelho Tentáculos

Quadrilhas Chinesas Alain belon, Charles John Huston
CINE CORAL Tsung Hua e Chen Ping Bronson e Toshiro 20 horas
As Taradas Atacam Sem Medo da, Morte Mifune Censura: 10 anos

E!-DORADO - 9 (Criciüma)
. e 4 (Florianópolis)
16:30 - Maria Bueno
17:00 - Revista Feminina
17:35 - Gente Jovem
17:50 - Mary
Tyller Moore
18:00 - Novelinha
18:30 - Desenho Animado
18:45 - Os Biônicos
19:50 - Cara a Cara
29:40 - Jornal
Bandeirantes

21 :00 - Mais Mais
22:00 - Chip's
23:10 - Nove Notícias
23:20 - Bola Nove

�3:30 - O Poderoso Chefão
- 4° Capítulo
00:30 - Videocine

, "Capitão Stmbad">

CATARINENSE - 12
12:15 - Telecurso
20 Grau
12:30 - O Mundo
Indomável
13:00 - Globo Esporte
13:15 - Telejornal Hoje
13:45 - Fantasminha Legal
14:15 - Sessão das Duas
16:00 - Festival
Tome Jerry
16:15 - Tarde Cor

Especial -' "Missão
Quase Impossível"
16:45 - Sessão Aventura
- Galaxi Tri'o
17:15 - HB 89-
As Panterinhás
17:30 - Sítio do

Picapau Ainarelo
18:00 - Memórias de Amor
18:50'� Jornal

das Sete
18:55 - Feijão Maravilha
19:50 - Jornal Nacional
20:20 - Pai Herói
21:00 - Chico City
22:00 - Raízes
23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Festival
de Sucessos - "Duelo

16:00 - Daniel Boone
17:00 - Pepe Legal
17 :30 - Speed Racer
18:00 - Os Pankekas
18:25 - Clube do

Mickey
.

.18:55 - Jogo Aberto
19:00 - RC Notícias
19:10 - O Direito

da Morte" de Nascer
20:00 - O Espantalho

REDE CATARINENSE - 6 20:45 - Grande Jornal
11:00 - Abertura 21:00 - Mulher
Musical
11:15 - Inglês
com Fisk
11:30 - RC Show
13:30 � Cinema Livre
- "O Dia em que a

Terra Congelou"
15:0() - Esper
15:30 • Pinóquio

Biônica
22:00 - Cinema
Classe Especial -

"Messalina Contra
, o Filho de Hércules"
23:35 - Cinerama
- "O Solar Maldito"
01:05 - Glen Ford
é a Lei

Leilão de

quadros vai
financiar

viagem
Joinville (Sucursal) - A Se

cretaria de Cultura Esporte e Tu,

rismo, Sônia Jendiroba, revelou

ontem, ao participar da entrevista
coletiva concedida pelo prefeito
municipal, que os artistas joinvi
lenses farão uma campanha para
arrecadar fundos no sentido de fi
nanciar as passagens e a estádia de
um representante à Alemanha,
que participará da abertura da

exposição de artistas locais na ci- .

dade de Langenhagem, cuja aber

tura será feita pelo prefeito Luiz

Henrique.
Sônia Jendiroba adiantou que a

campanha se fará com o sorteio

de várias obras de arte premiadas
destes artistas. O número será
'vendido a 4 mil cruzeiros, Depois
de arrecadado ovalar, cerca de 85
mil, cruzeiros,' os próprios artistas
joinvilenses sortearão o seu repre
sentante que viajará à Alemanha,
dentre os 21 expositores.

Além dos artistas' que partici
param da IX Coletiva de Artes de

Joinville, que até recentemente es

teve exposta no Museu de Artes,
foram incluídos mais 9 conheci
dos artistas. Entre eles, o conhe
cido muralista Antônio Mir, o ar
tista plástico Juarez Machado,
natural de Joinville e atualmente
radicado no Rio de Janeiro, tra
balhando para a -Rede Globo de

Televisão, entre outros.

Embora os artistas tenham
concordado com a forma de sor

teio, muitos deles se manifesta
ram favoráveis à ida pará a Ale
manha de alguém que domine a

língua alemã e, por conseqüência,
tenha condições de realizar um

trabalho mais completo de divul

gação das artes joinvilenses na

Europa.
A cidade de Langenhagen, onde

será realizada a exposição será

oficialmente considerada "cidade
irmã" de Joinville através de um

decreto aprovado pela Câmara de

Joinville, que o prefeito Luiz

Henrique levará em mãos. Por

sua vez, a prefeitura daquela ci

dade alemã também oficializará
esta condição numa sessão solene

da qual participará o prefeito.

Funarte
,,�promove�
cóncurso de
monografias
Itajaí (Sucursal) - O Departa
mento de Cultura e Esportes da

Prefeitura Municipal de Itajaí, em
.

convênio com a Funarte - Funda

ção Nacional de Arte, instituiu
um concurso de âmbito nacional,
sobre a vida e obra dos cornposi
tores, Dorival Caymmi, Alcebía
des Barcelos, Jararaca e Ratinho,
Candeia e Silas de Oliveira .

Segundo, Acir Osmar de Oli

veira, diretor do órgão municipal;
Os concorrentes poderão inscre

ver um ou mais textos de sua au

toria, desde que inéditos, no mí
nimo de 30 laudas; em espaço _

dois,
Os trabalhos deverão abordar

aspectos relativos aos composito
res e suas músicas no folclore
baiano e, no r.!'Innomblé. Sua in
fluência como autor e instrumen
tis�a no movimento bossa nova e

texto como crônica da Bahia.

1••• _/1e ,

. . .
,.. .
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.•• �IADIHABITAÇAoDO ISTADODI IAlnACATARINA
Rui Alml,."t. LlnMgO. 2 - C. P. 851- Fon. 22-3100 - 88.'000 - F1orl�poll. - se

Ata da Assembléia Geral Extraordinária da CompQnhia de Habitação do Estado
de, Santa Catarina - COHAB/SC, realizada em (28) vinte e oito de março de mil.,

nevecentos e setenta e 'nove.

Aos vinte e oito dias do mês de março de mil nov8cent08 e setenta e nove
às (10:00) dez hora;, na sede da Companhia do Estado'da Santa catarina
COHAB.)SC, à Rua Almirante Lam'ego, número dois, 'nesta capital, reuni
ram-se em Assembléia Geral Extraordinàrla, os Acionistas da Sociedade,
em número legal, conforme se v"i!rillºª das assinaturas constantes do Livro
da Presença dos Acionistas, todos com direito a voto e representando a
maioria do Capital Social. Assumiu a Prllsldêncla da Assembléia de acordo
com o Art. 18° do Eltatuto Social o Excelentlsslmo Senhor Egldlo Martorano
Neto, 6ecretérlo do Bem Estar Social e Representante do Governo d.o
Estado de Santa Catarina; convidando o Acionista Ibrahim Fellppe Slmlo,
para Secretariar os tral).alhos. Constltulda a mesa, o Presidente declarou Ins
lalada a Assembléia Geral Extraordinária. Em seguida o Presidente solicitou

_

a mim, Secretário, Que Proc_edesse,a leitura do Editai de ConvocaçAo, publi
cado no D.O.E. edlçOes de 20, 2·1 e 22-03-79; Jornal O Estado edlçOes
d,e 20,21 e 22":"03-79; Jornal de Senta catarina edlçOes de 21, 22 e ..

23-03-79 e Jornal da Semana, edlçOes de 24 a 31-03-79" conforme
texto transcrito a segúlr: "Companhia de HabltaçAo do Estado de Senta
Catarina ..

- Assembléia Geral Extraordinária - Edlt,1 de Convocaçlo. Ficam
convocados os senhores acionlstas,da Companhia de Habltaçlo do Estado de
Senta catarina - COHAB./.SC, para reuntrem-se em ,Assembléia Geral
Extraordinária a se realizar em lua Sede Social, à Rua, Almirante Lamego
2, em,.FlorlanOpolls, no dia 28 de março de 1979," 10:00 horas, para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia. 1. AlteraçAo do Estatuto'Soclal
com a crlaçAo de novos cargos na Diretoria. 2, Flxaçlo da remuneraçAo
dtls mambras dp Conselho de AdmlnlstraçAo a Conselho Flacal.. 3. ElelçAo
de dois (2) membros do Conselho de AdmlnlstraçAo e Suplentes. 4. Outros
assuntos de Interesse da sociedade. FlorianOpolls, 16 de março de 1979
(a) Presidente do C,onselho de AdmlnlstraçAo, Ap6a a leitura e depois de
constatar Que as publlcaçOes, obedeceram o prazo legal o Senhor Presl,den'te
passou a matéria de ordem do dia, submetendO à apreclaçAo doa senhores
acionistas o Item 1 -' AlteraçAo' do Estatuto Social com a crlaçAo de novos

cargos na Diretoria; determinando que fossem lidas as alteraçOea do esta
tuto social , apresentadas pelei Dli'etorla Executiva da COHAB/SC, no

seguinte teor: 1. Que seja: suprimido o parágrafo Único do Art. 9°. 2. Que o

Ar!. 140 passe ater a segulnta redaçAo: Art. 14° -: A Socledadll é,adminls
trada e flscallzada pelos seg,ulntes Orgias: I - Assembléia Geral ; II ,
Conselho de AdmlnlstraçAo; III - Diretorias; IV - Conselho F.lscal.' 3,
Oue o Ar!. 23° passe a ter e seguinte redaçAo: Art, 23° - A Sociedade tem
um Conselho de AdmlnlstraçAo, constltuldo de três (3) membros, eloltos'
pela Assembléia Geral e por ela destltulvels a Qualquer tempo, 4. Que o

pàrágrafo 1 ° do Art. 23° .passe a ter a seguinte redaçAo: parAgrafo 10 -

O prazo de gestAo é de três (,3) anos, permitida a reeleiçAo, S, Que o pará
graf,o 3° do Art. 23° passe a ter a seguinte redaçAo: parAgrafo 3° - Os
Conselheiros seria convocados por escrito, no mlnlmo vinte e quatro (24)
horas antes,de cada raunllo. 6. Que o parágrafo 4° do Ar!. 23° passe a ter
a seguinte redaçAo: parágrafo "" - O Conselho 80mente se Instalaril
com Iodai os seus membr08 e as declsO� seria tomallas por maioria
de votos. 7, Que seja suprimido o Item V do Art, 24° e consequentemente
os Itens VI, VII 'e VIII, passem a denominar-se V, VI e VII respectivamente.
8, Que o Art, 26° passe a ter a seguinte redaçAo: Art, 26° - A Sociedade é,

.

dirigida por uma Diretoria composta de Quatro (4) membros, acionistas
ou nlo, eleitos pelo Conselho de AdminlstraçAo, sendo um Diretor Presi
,dente, um Diretor de Planejamanto, um Diretor Administrativo e Financeiro

,
e um Diretor Técnico. 9. Qua seja suprimido o parágrafo 2° do Art. 31°
e consequentemente o par.grafo 1° ,do mesmo Art. p888e a danomlnar-se
parágrafo único, permanecendo a mesma redaçAo. 10. Que seja Incluldo
no Art. 32° ,o Item X com a aegulnte redaçAo: X - Criar Grupos de Trabalho
Especlflcos, visando o desenvolvimento In8tituclonal da Companhia. 11.
Que o Art. 33° passe a ter a seguinte redaçAo: Art. 33° - Ao Diretor Pre81-
dente compete: I -·Coordenar e controlar e Admlni8traçAo da Sociedade;
II - Convocar o Conselho de AdmlnlstraçAo; III - Convocar e presidir as
ReunlOes dll Diretoria; IV - Representar a Sociedade em Juizo ou fora dele;
V - Coordenar e supervisionar o trábalho doa diferentes Orgias e setores
da Sociedade e zelar pelo fiei cumprimento das atrlbulçOlI8 e dellbaraçOes
da Diretoria ,e do Conselho de AdminlstraçAo; V'I - Balxár Atos Deliberati
vos e outros ragulamentares em Instrumento pO'Oprio; VII - t;:xecutar
outras atlvldedes previstas no ReglmeAto Interno; 12. ilue o Art. 34°
passe a ter a seguinte redaçAo: Art. 34° - Ao Diretor de Plao;lejamento
compete: I - Coordenar e executar todaa as funçOea .Inerentas Il área de
planejamento, deaenvolvendo planos e programas para'a conaecuçAo 1as

_jmetas eobjellvos da,Companhia; II - Promover e participar com as demal8 .

Unidades Orglnicas, na fixaçAo de pO'llticas na área habitacional e preconl- IBRAHIM FELlPPE SIMÃO '

zadas pelo Governo do Estado e ,da Unllo; ,III - Propor diretrizes e metas Assessor da Diretoria '

.__----�-'"

técnicas, econOmlcas, financeiras s' organizacionais da Companhia, bam
como a sua, permanente atuallzaçAo a/ou alterjlçAo, compatlblllzando-as
com 08 recursos dlsponlvels e as conjunturas vlgentel:, IV - Executar
outras atividades da área de pfanejamento, prel!lstas no Regimenta, Interno
da Companhia. 13. Que o Art. 3So p888e a ter a segulnta redaçAo: Art.
35°. - AO' Diretor Administrativo e Financeiro compete: I - Coordenar e
executar todas' as funçOes lnerenles às áreas administrativa e financeira,
j:lesenvolvendo planos '8 programas para a consecuçAo das metas e objeti
vos da Companhia;' II - Participar com as'demals Unidades OrgAnlcas
na fixaçAo de politicas na área habitacional e preconizadas palo Governo
EstadtJal e da Unilo; III - Supervisionar, orientar e flacallzar OS,888untos
de natureza administrativa e financeira: IV - Zelar pelo fiel e correto
ingresso e apllcaçAo dõs recursos e patrlmOnlo da Companhia; V - Execu
tar outras atividades das áreas administrativa e ffnancelra prevlatas no Re
gimento Interno da Companhia. 14, Que saja acrescentado na SEÇÃO 111-
Diretoria, um Artigo Que p,asaaré a denominar-se Art. 35° com a seguinte
redaçAo:, Art,. 3S°'_ Ad Diretor Técnico compeie: j _: Coordanar e executar
todas as funçOes Inerentes li área técnica de projetos, obras e fllicallzaçAo,
desenvolvendo planos e programas para a conllecuçAO' das metas e objeti
vos das Companhia; II - Participar com as demáls Unidades OrgAnlcas, na
flxaçAo de politicas na 'rea habitacional e preconizadas palo Governo
do Estado e da UNllo.1II - Coordenar e controlar as atividades técnlco
operacionais da Companhia; IV - Orientar e flocallzar 08 trabalhos das
empresas 'que prestam 'serviços na execUçAO 'das' obras; V - Executar
outras atividades da 're. técnl�, previstas no Regimento Interno da Com
panhia. lS. Que em consequência da erlaçAo do Art. mencionado acima a
"numeraçAo dos artigos Sl,lb6equentes sérá acrescida de uma unidade,
16. Que o Art. 39° (Art. 40° pela nova numeraçAo) passe a ter a aeguintê
rfldação: Art. 40° - A remuneraçAo doa Membros do Conselho Fiscal é
fixada pela Assembléia Geral que os eleger, enio p,oderá ser Infarlor, para
cada, membro .em exerclclo, a um' décimo da Qua em média, for atrlbulda
a cada Diretor. 17. Que 'seja suprimido o Item III do Art. 41° (Art, 42.
pela nova numeraçAo), passando os Itens IV e V a denominar-se Itens III
e IV respectivamente. 18. Que o parágrafo 1° do Art, 41° (Art. 42,0 pela nova
numl!raçAo) passe'e ter a seguinte redaçAo: paragrafo 1° - No exerclelo so
cial em Que nlo forem atrlbuldas aos acionistas a parcela de lucro prevista
no inciso II deste artigo, será vedada a partlclpaçAo noa lucroa dos funcio
nários. 19. Que o Ar!. 46° (Art. 47° pela nova numeraçao) ,passe·a ter a
seguinte redaçAo: Art. 47° - Em caso de IIquldaçAo, o acervo da Socieda
de terá o destino Que lhes der a AsSembléia Geral, respeitadas as dlsposl
çO!lS. da LeI. Procedida a, leitura, 'foram colocadas em votaçlo, as alteraçOea
de' dispositivos do Estatuto Social da 'Empresa, as quais foram aprovadas
por unanimidade; passando assim a fazer parte do Estatuto Social. Prosse
guindO o Senhor Presidente p8880U a dlscusallo do 2° Item da Ordem do
Ola - FlxaçAo da r.emuneraçAo dos membros do Conselho de AdmlnlstraçAo
e Conselho Fiscal. Por proposta do Senhor Presidente ficou estabaiecido
de acordo com o Art, 2!;i° dos Estatutos e o artigo 162 parágrafo 3° da lei
,nO 6.404, que aos Mem'bros do Conselho de AdmlnlstraçAo e do Conselho
Fiscal .. Quando em exerclclo, fosse alrlbuldo um Jelton, equivalente a
1/10 (um décimo) do vaJ'or dos honorários atrlbuldos, mensalmente, a cada
Diretor da Empresa e Que fosse extensivo, também, da mesma forma
ao Secretário do Co-nselho de AdmlnlstraçAo; com vigência a partir de
16-03-79; o 'Senhor Presidente co�ocou em '(otaçAo estás propostas, Que
foram, aprOVadas por unanimidade. A seguir o Senhor Presidente pOs
em ãlscusslo o 3° Item da Ordem do Dia - ElelçAo de �ols membros do
Conselho de AdministraçAo e suplentes; a Assembléia decidiu por unani
midade Que o Conselho de AdmlnlstraçAo da COHAB/SC, parmaneça com
(3) três membros. já eleitos, 'Conforme o que detarmlna o Arl. 23° do Es
tatuto, hoje aprovad.O', ProsseguindO o Senhor Presidente obedecendo a
Ordem do Dia - Iteln 4' - Outros Assuntos de Inte[eaae da sociedade;
deixou livre II palavra, Gomo ninguém Quisesse fazer uso da mesma e
nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente encerrou a Assembléia
e determinou Que 118 lavrasse a presente Ata QUo. depois de lida, aprovada
e achada conforme vai por todos assinada; dela extraindo-se as cOpias ne

cessárias, e destinadas aos fins legais. FlorianOpolia, 28 de março de 1979:
Ass.: Egodoo Martorano Neto; Nabor SChlichtIng; AntOnio Roberto Mataus;
Lourenço Faoro; José Leio Outra e Ibrahlm Felippe Slmlo, Confere com o
original lavrada às f1s, 16v, 17, 17v , 18, 18v ,da livro prOprlo n° 2.
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no ciclo do cinema francês
Prossegue hoje, o Ciclo Claude Chabrol,

numa promoção da Aliança Francesa de Floria
nópolis, às 21 horas, n oauditório da UDESC
praça Getúlio Vargas, O filme escolhido par�
representar a obra de Chabrol nesta quinta
feira, é "Les Biches";"As Gatas", em português.
Mais uma vez, o grande cineasta destroça e

esmiuça a burguesia, em sua tentativa de desco
brir os caminhos que levam as pessoas desta
classe a praticarem suas ações insólitas. Desta
vez, cercado por cenários maravilhosos cheios
de requirrte, Chabrol traça um triângulo amo
roso. Mais que um triângulo, porém a relação se

dá em função de grandes pinceladas psicológi
ças, morais e econômicas que fazem de ..As Ga
tas", mais que um filme de diversão, mas um
'verdadeiro ensaio.

Com cenários e diálogos de Paul Gegauf e do
próprio Chabrol, o filme parte da relação es

tranha existente entre uma- rica mulher, Frédéri
que, e a moça pobre que ela "compra" 'na prá
tica, para repartir seus momentos ociosos,

As duas moram em Saint Tropez, na Riviera.
É pleno inverno e os dias se passam. entre o

marasmo da companhia de dois intelectuais pa
rasitas: Robegue e Riais.
Tudo vai indo bem, até que a moça. pobre.,

Why conhece Paul. Começa um novo capítulo,
onde se estabelece uma boa relação entre eles,
Quando Frédériquesabe do acontecido, imedia
tamente dá uma volta-em sua mente e, disposta a

acabar com a relação entre Why e Paul, se apai
xona por ele. Estabelecem, então queWhy fique
com o casal, assistindo à felicidade alheia e pa-

'Existe realmente gente de teatro que tem a mente voltada para o

futuro. E o caso de um grupo que viaja por todoo Brasil, levando peças
infantis, com um objetivo central: ode formar futuras platéias: Neste
desenvolvimento do gosto pelo teatro) este grupo chega a atingir. -

pasmem - 70 municípios.
O Teatro da Juventude do Rio de Janeiro apresentará, neste final de

semana, três sessões -sábado às 16 horas.e domingo às 10:30 e 16 horas
da comédia infantil "O Mágico de Oz", dando continuidade à sua VI
Temporada Nacional. A peça, a ser apresentada no Teatro Alvaro de
Carvalho, cumpre um roteiro através de 70 cidades brasileiras.. e o

cruno. cuia elenco écomnosto pelos atores Otávio Luiz, Sônia Gomes,
Luiz Pietroluongo, Marcelo Dusi, Mauro Gorini, Fátima Cláudia e

Angel Morsi , faz assim a sua quinta exibição em Florianópolis.
"O Mágico de Oz", uma adaptação teatral escrita e dirigida por Luiz,

A:rthur e Carlos Abel, tem despertado o interesse e a atenção não só do'
público infantil mas também do adulto, Graças a isto, o espetáculo, que
teve sua estréia em Salvador, fez uma série de apresentações pelas
principais cidades brasileiras, entre as quais Vitória, Juiz de Fora, Os trabalhos deverão ser apre
Santos, Porto Alegre, além de uma série de cidades do interior do Rio

sentados sob pseudônimo e semGrande do Sul, e prosseguirá Dor Sant'! Catarina. Paraná e São Paulo,
onde! será completado o roteiro do pnmelro semestre, Em nosso Es- título e acompanhado qe enve-

tado, o eSPetáculo será ainda apresentado em Blumenau, Laguna, lope "pado contendo: título da

Brusque, ltajaí e Joinville. 'monografia e nome,do composi-
A peça faz parte do Programa Nacional de Formação de Platéias, que tor, pseudônimo usado pelo au-

Lages (Sucursal) - No final do d t "t' d d 1973 d P nh'a eal'zou avemsen opos oempra Ica es e ,quan oacom a I r I 'tor, nome, endereço completo epróximo mês de junho, em Lages, sua I Temporada Nacional com a superprodução "Aladim e a Lâmpada assinatura do autoLdeverá ser realizado um festival de Maravilhosa". Hoje, seis anos depois, o Teatro da Juventude do Rio de
, música 'erudita, que contará com Janeiro. éa única 'companhia que excursiona por todo o Brasil reali- Para o autor da'melhor mono-
a participação de nomes de fama zandoespetáculos destinados ao público infantil, sem contar comqual-, grafia será atribuído um prêmiointernacionat, como o maestro Quer eSDécie de oatrocínio ou subvenção oficial.' no valor de quarenta mil cruzei-Jerzi Milewski, já bastante conhe- Em Florianópolis, além do já citado "Aladim e a Lâmpada Maravi-
cido da,. platéia lageana e Eleazar Ihosa"', com êxito absoluto, o·grupo apresentou "A Galinha dos Ovos ros.

" I
de Carvalho, de São Paulo, de Ouro" � "Pinóquio" e "O Gato dç: Botas", que, no ano passado, _ As inscrições e os monógrafos
O festival compreende ii apre- alcançou muito sucesso, tendo, inclusive, que realizar sessões extras serão aceitos até o,dia '31 de maio,

sentação de um quarteto, um trio para atender ao grande interesse do público, e o julgamento será 3,0 dias após oeumduo,finalizandocomaapre. O Mágico de Oz 'encerramento das inscrições, po-sentação de uma orqúestra que, O pÓblico adulto por certo não se es,queceu , e não poderia jamais dendo ser prorrogado em funçãoIgualmente, executará música esquecer o maravilhoso espetáculo encenado em Hollywood e qUt; teveerudita de autores brasileiros e in- como atriz principal a inesquecível Judy Garland. do número de originais, Ou qual-
ternacionais.

.

Como uma viagem ao mundo maravilhoso, !J tema traz uma encan- ,quer outra razão de força maior
Jerzi Milewski: nasceu em Var- tadora mensagem, vi\(ida cheia de emoção por seus personagens, Na plenamente justificada.sóvia no ano de 1946, Descende maioria anti-heróis, cheios de aflição por seus problemas individuais, Os originais deverão ser entre-de uma família de músicos. I I t' I d l'd- f d

'

F
e es extrapo am es e mve e so I ao e armam um &rupo um o a

gues ao Departamento de Culturaormol,l-se com distinção na esC procura da solução.cola superior de música de Varsó- Desteinodo, o Leão Covarde, o Homem de LataeoEspantalhovão em'ltajaí ou à Funarte, rua

via. Sua esposa é lageana, Aleida procurar o mágico que pode devolver a cada um a qualidade iriexistente, Araújo Porto Alegre número 80,
Schweitzer, e segundo comentá- ou melhor o. anseio individual. O Leão· gueria coragem,' a menina Rio de Janeiro, contendo a se
ria da crítica especializada do '

Anita, voltar para sua casa, o homem de lata queria um coração e por aí guinte especificação "Concurs0Jornal ao Coméreio, do Rio de a fora. A resolução de tudo forma a mensagem "de que cada um deve Nacional de Monografias SobreJaneiro, sabe "manter com invul� procurar em si a melhor forma de viver",
,'" PIB '1'gar desenvoltura e inteligência os Os climas emocionais funcionam em termos da narrativa que coloca ,Compositores opu ares rasl el-

ritmos árduos e vivazes dos "ale-
, 'personagens como a bruxa que precisa ser destruída, e todo.o suspense ros "Centro...de Documentação e

gros" de Bach e Blavet. criado em função da ambientação teatral. . Pesquisa da Funarte.
,
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aquilo que não é do interesse da
coletividade" .

líder do MDB na Câmara renuncia porque a

Arena não compareceàs sessões
() fato é inédito nos meios polí

ticos. O vereador lçuriti Pereira.
do MDB de Florianópolis. reu

nunciou à sua condição de lider
da bancada. em protesto contra
as sucessivas ausências de verea

dores da A rena nas sessões notur

nas da Câmara Municipal.
Ele. que não vê perigo de surgir

uma crise na oposição municipal.
com o seu afastamento, leu ontem
da tribuna uma nota explicando a

decisão, O vereador está insatis
feito com companheiros do pró
prio partido. que não concorda
ram com as violentas críticas que
fez pela constante falta em plená
rio. de vereadores tanto daArena
como do MDB, e que vinha pre
judicando as sessões,

"BOICOTE"

lçuriti Pereira também está
descontente com a quebra de um

pacto firmado pela bancada opo
sicionista. Como geralmente, nas
sessões, apareciam somente 3 ou 4
vereadores da Arena, o MDB re

solveu que deixaria de ir a plená
rio, para provocar falta de quo
rum e, consequentemente, a im

possibilidade do legisl�tivo fun
cionar.

A idéia deu certo, Segundo
afirmou o vereador. nas duas
vezes que a bancada da Oposição,

,

deixou de ir à Câmara não houve
sessão, pois é necessário um nú
mero mínimo de sete vereadores

para que os trabalhos sejam aber
tos. Nessas duas vezes, a bancada
da Arena, com II membros e ma

joritária, não conseguiu sozinha
iniciar os trabalhos, A quebra
deste pacto é que acabou desgos
tando o ex-líder da bancada do'

MDB. vindo então a decisão da
renúncia,

EMPREGOS
.Para lçuriti, a razão do não

comparecimento dos vereadores
arenistas é o seu comprometi
mento com os cargos que ocupam
no Governo. "Existem os arenis
tas

assíduos, como o presidente da
Câmara, Almir Saturnino de
Brito, porém existem outros, que
por força dos cargos no Governo,
se sentem impedidos de vir à ses

são" - afirmou. O vereador tam
bém disse que a grande maioria
dos arenistas está empregada em

funções públicas.
Bastante nervoso com a decisão

que tomou, o vereador informou

que preveniu o presidente 'da Câ
mara de que a Oposição faria um

boicote para forçar a presença dos

A Beira-Mar Norte

já está virando
depósito de lixo.

E a Comcap ajuda .' ..

o lixo está sendo depositado por
moradores da vizinhança..

E às vezes até os carros

da Comcap descarregam
.

,detritos no local,
contribuindo para agravar a

poluição da água, como se '

já não bastasse o esgoto ...

Uma grande quantidade
de lixo está sendo deposi
tada no fi nal da A ven ida

Beira-Mar Norte, na ponta
do aterro da Via de Con
torno Norte. Como se não

bastasse a poluição provo
'.
cada pelo esgoto lançado na

baía, vários detritos jogados
sobre o aterro estão atin

gindo o mar, contribuindo
ainda mais para a poluição
da água. Disseram algumas
pessoas que o lixo ali deposi
tado é proveniente dos mo

radores da redondeza, da rua

Frei Caneca e dos .ediíícios

que estão sendo construídos

nas proximidades. "Às ve

les. até os carros da Corncap
descarregam lixo tio local",

Segundo pessoas que
sempre estão pescando
sobre a ponta do aterro, aíé

hoje ninguém foi multado

por ter jogado lixo. Há no

local montes de pedras.ttijo
los quebrados e barros, que
provavelmente são jogados
pelos operários das empre
sas construtoras. cujas obras
'estão em conclusão nas pro-
x imidadcs. Denunciaram

dois pescadores que todo dia
um carroceiro vem despejar
lixo e material de jardins.
como galhos secos de árvo

res e out ros detritos poluen
tes,

Os fiscais da Prefeitura e

até mesmo os da Corncap

precisam visitar o local com

urgência, providenciando a

colocação, de placas é mul

tando os infratores, que
ainda são desconhecidos. Se .

.a Prefeitura entender que
deve esperar pela continua

ção do aterro para a dupli
'caçãoda Avenida Rubens de
Arruda Ramos, comentou

1 ,i.: fi'" C •

Jose Narbal Santos, mora-

dor da Frei Caneca, o lixo

depositado poderá provocar
um problema e uma' sê'tia

ameaça de poluição da água
da baía norte, uma vez que
as obras de duplicação da
Beira-Mar Norte poderão
demorar e a sujeira poderá
aumentar em grande pro
porção,

EROSÃO

Em vários pontos da Via
de Contorno Norte já são vi
síveis os sinais da erosão que
aos poucos vai formando

enormes crateras, amea

çando, inclusive, os acosta

mentos provisórios da obra,
que continua em execução.
O DER precisa ficar atento

para impedir consequências
mais desastrosas e recupera

ções mais caras quando a

erosão alcançar a pista. As

duas margens da Via de

Contorno estão sofrendo o

processo de erosão porque
foram colocadas poucas pe
dras para formar o muro de
arrimo.

Vereador Içuriti Pereira: Os da Arena nunca aparecem ...

Todo mundoestá jogando lixo na, ponta do aterro da Via de Contorno

É preciso fazer alguma coisa contra a erosão, que ameaça as pistas.

presença arenista poderia dar
maior produtividade aos traba
lhos, da Câmara. Mesmo porque,
as matérias consideradas impor
tantes, exigem um número mí
nimo de 13 vereadores para serem
deliberadas. "Se comparecerem
todos os oito vereadores do MDB
na Câmara, a sessão tem condi
ções de ser aberta, mas, não temos
'condição de decidir nada".

arenistas. "O MDB, que não ser

viu para fazer parte da mesa, e

nem das decisões finais, mesmo

assim previniu a presidência da
casa de que tomaria medidas mais
drásticas", disse.

No seu entender, o que a ban
cada da Arena vem fazendo é um
desrespeito ao povo: "O impor
tante, também, é que não é neces

sário somente abrir as sessões,
mas permanecer nelas. O povo
nos elegeu para representá-lo, e

por isso temos que ter consciência

que o horário noturno é, com a

Câmara, que passa a ser, sempre,
o assunto mais importante, inde
pendente dos outros trabalhos".

INTERESSE DO POVO

Ainda justificando sua decisão,
o vereador declarou que, embora
alguns companheiros de partido
lhe tivessem pedido uma reflexão
maior antes de abandonar a lide
rança, de argumentou que "não

lçuriti Pereira, embora afir- posso retroagir diante do meu

masse que as matérias do legisla- . pensamento de que para se fazer
tivo estejam em dia, colocou que a ' uma Oposição temos que criticar

É possível que feiras
� livres no Estreito não
fechem, diz Prefeitura,

Uma reclamação do vereador

emedebista, no entanto, não
foi esclarecida nem por Zany

Leite nem pela Prefeitura.
Medeiros diz que' o

município não tem razão de
reclamar da sujeira deixada

pelos feirantes se é cobrada uma

taxa de Cr$ 61,00, pela
Comcap, justamente para

a coleta dos resíduos.
Sobre o lixo que fica após
a feira, aliás, o vêreador

lçuriti Pereira, do MDS, fez
uma sugestão: "Toda feira

é obrigada a causar

sujeira. A dona-de-casa não
leva para casa o fiapo da

cenoura, nem a.

casca do milho. Para não haver

sujeira, só se se fizer
uma feira-de enlatados".

Mas lçuriti não é contra o

funcionamento do Centro de
Abastecimento da Coloninha.
Ele diz que seu colega, o
vereador Pedro Medeiros,
está preocupado com um fato

que pode vir a ocorrer com a

transferência de feirantes'

para este centro: Q fim

forçado das feiras livres.

o vereador considera que a

medida mais coerente é
manter os dois pontos de venda,
embora ache que "na briga
do mar com o marisco; quem
sofre é o mar". Ou seja:
o feirante, vai ser prejudicado
com o funcionamento
do Centro de Abastecimento.
Concorda, contudo, - e-esta
é uma idéia da Prefeitura -

que são necessários critérios:

quer uma feira padronizada,
com barraquinhas iguais.
Nesta polêmica levantada

pelo vereador Medeiros,
porém, existem muitas

contradições partidárias.
O oposicionista lçuriti
Pereira concorda com

o prefeito Francisco Cordeiro, de
que a feira livre da cabeceira
da Ponte Hercílio Luz
"é uma podridão". Para ele,
"esta feira parece uma

favela naentrada da cidade, ,

pois ali só tem barracos e

caminhões velhes".

.

Mas o situacionista Zany
Leite não concorda:
"É um ponto valorizado,
altamente procurado e que
os consumidores valorizaram".
E ainda afirmou: "A extinção das
feiras é uma utopia.
Se elas acabassem, ficariam
apenas o mercado e a Ceasa
como opções. Mas elas
não vão acabar. O próprio
Governo do Estado quer enfatizar
este tipo de comércio" ..

E ainda mais: "Para evitar que
houvesse um fracionamento par
tidário, nesse momento difí-'

.8.1 da política, e sem perder a,

minha característica de homem de

oposição na oposição, decidi me
afastar, dando total apoio ao

novo líder que será encami
nhado" -.

Apesar desse episódio, no en

tanto, ao que tudo indica nada irá
se modificar na. Câmara. Depois
de 30 dias do boicote feito pelo
MDB, provocando a impossibili
dade de se abrir duas sessões, o
líder .da bancada da: Arena ainda
não conseguiu reunir seus verea
dores. para convencê-los de que
devem comparecer ao legislativo.

Médicos e autoridades também já estão se

mobilizando em ·favor do HU
o trabalho realizado pelos

estudantes da área biomédica
no sentido de conscientizar a

comunidade da necessidade
de conclusão das obras do

Hospital Universitário,
arucaçadas de paralisação por
falta de verbas. começa a dar
os primeiros resultados. De
pois do apoio público dos ve

readores e do reitor Caspar
Stcmmcr , o movimento

I'ró-Hospit al Universitário
começa a atingir médicos, au
toridades estaduais e, a pró-

pria população, ;\ cobertura
dada pela' Imprensa (jornais.
rádio c televisão) e a carta

aberta distribuida nos hospi
tais e postos de pronto-

socorro da Capital são apon
tadas pelos estudantes como

as responsáveis pela mobiliza
ção q�e vem ocorrendo.

Ontem à noite. os estudan
tes 00 Diretório Acadêmico,
do Cent ro Biomédico .:

DACBM - reuniram-se para
avaliar a situação atual do
H. U. e procurar as formas de
luta a serem desenvolvidas a

partir de agora. Alguns alu
nos consideram importante
alguma tomada de posição da
Comissão Pró-Hospitalar
Universitário quando da vi
sita do Ministro da Previdên
cia Social a Florianópolis, na

próxima segunda-feira.
O Súperintendente Regio-

nal do INAMPS, Laélio Luz,
tomou conhecimento da
ameaça da pralisação das
obras do H.U. através da Im

prensa e sua primeira reação
.foi urna "forte tristeza, pois vi
na T. V. como o reitor estava
triste e sei que é duro, pois
também sou administrador".

Reconhecendo que o Brasil
"está atravessando uma vio
lenta crise econômica, com in
Ilação, importação de petró
leo e' à' consequente necessi
dade de contenção de despe
sas", Laélio acha que "certos
casos, como o dos hospitais,
deviam ser considerados prio-
ritários".

'

"A falta de leitos é evidente

em Flonanópolis e em todo o

�stado. O Hospital Florianó
polis (Estreito) estará funcio-
nando ainda neste semestre,
mas o problema não será re

solvido, pois será um hospital
de'"emergência", comentou.
Para Laélio, "é urgente a

construção do Hospital Uni
versitário e poderíamos apro
veitar a visita do Ministro da
Previdência Social, Jair Soa;
res, dia 12, para tentarmos
sensibilizá-lo para o pro
blema".

\.

cren ttzaçao das massas sobre a

falta de leitos é o caminho que
devemos segui r para ati ngi r os
políticos", disse Nunes, lem
brando que "atualmente
muita gente morre em casa

sem atendimentó hospitalar
por falta de vagas".

A Prefeitura garantiu que
as feiras livres no Estreito

só acabarão se cair seu

movimento, pelo funcionamento
do Centro de Abastecimento

da Coloninha, que passará
a ser o local oficial de

comercialização de

hortigranjeiros naquele bairro.
A garantia do funcionamento das

feiras foi dada também

pelo vereador Zany Stael Leite,
líder do governo na Câmara

de Vereadores, que considera
as feiras livres locais onde

a população satisfaz sua

necessidade de conseguir
"alimento bom e barato".

Leite-disse que a Prefejtura
pretende é higienizar

esse comércio tradicional,
e chamou o vereador
PedroMedeiros, do

MDS, de
desinformado: "O,Pedro

Medeiros desconhece
o problema. Ele não sabe

o que está dizendo".

LIXO

acha que "o H. U-. tem que ser

conseguido, pois a população
carece de leitos e o nível de
ensino médico é baixo, por
falta de condições adequadas
de trabalho','. Para o futuro
dentista, a vinda do ministro
Jair Soares a Florianópolisré
uma ótima oportunidade para
mostrarmos ao Governo Fe
deral nossa intenção de nao
aceitar a paralisação das obras

.

do hospital".

'Í11e engano, entram 100", cri
ticou Nunes.

Wilsõô Renblin, vice
di retor do Departamento de
Saúde Pública - DASP -, tarn
bém é favorável a idéia de que
ué conscientizando a popula
ção para'o problema que che
garemos lá". Renblin disse
que ,testamos muito aquém da

'

média de 4 a 5 leitos por mil
habitantes, padrão ideal, "e
advertiu que além do H.U.
"precisamos reformular os lei
tos de pneumologia do Hospi
tal Nereu Ramos e colocar os
Hospitais Infantil e Florianó
polis em funcionamento".
José Nazareno Lessa, aluno

da 7a fase de Odontologia,

Antônio Carlos, estudante
de Medicina, considerando
"excelente" a reação da co

munidade em relação à possi
bilidade de que o H.U� não
seja construído, acha que
"agora devemos pressionar

cada vez mais os políticos e

autoridades federais para que
o assunto 'não caia no esque
cimento". Para ele, o H.U. é
"indispensável para a melho
ria de nossas condições de en
sino".
Cláudia Baggi, aluna de

Enfermagem, disse ter certeza
"de que seremos vitoriosos,
pois se todos estão a favor, o
Governo Federia será obri
gado a nos atender": Ela acre

dita que o apoio recebido dos
vereadores, da Associação
Catarinense de Hospitais, do ,

.reitor Caspar Sternmer. fez'
com que "nosso movimento
tenha ficado mais forte, mas é
preciso que toda a população
realmente participe da luta".

O médico Manuel Antônio
Nunes, formado pela Ufsc, é
outro que somente pelo jornal
ficou sabendo uue as obras do
H.U. podem parar. "A cons-

Recordando-se dos seus

tempos de estudante, Nunes
ressalta a importância de um

hospital universitário para a

melhoria do nível do ensino
médico. "Há 10anos fazíamos
'nossos estágios no Hospital de
Caridade, praticamente nas

mesmas condições atuais, só
que COI11 a diferença de que na

época éramos apenas 30 alu
nos por ano e, agora, se não
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cão ao Sr. Edson Avila.oSr.
Nelsoni Herculano de -Souza_'
Souza,

Quem recebe convidados
hoje no Clube DO/e de
Agosto rara comemorar seu

aniversário. é a bonita Fer
nanda Marcondes de Mat
tos. À Fernanda e seus pais,
os cumprimentos desta co

luna.

***

A boutique "Eve", de pro
priedade das Sras. Raquel
Mesquita e Gina Del Ca
rona, estão com exclusivi
dade em nossa cidade, dos
modelos assinados pelo esti
lista Juan de Bourbon.

***

Para comemorar os 10 anos

de fundação do jornal "Ra
dar na Sociedade", Lázaro
Bartolomeu, promove chá
no salão da festa do Clube
Doze de Agosto.' Senhoras
de nossa sociedade vão apre
sentar em desfile, penteados
de conceituados cabeleirei
ros de nossa cidade.

***
'

Os elegantes casais, Ar- '

mando Silveira de Souza e

Francisco Antônio Evange
lista, estão nos convidando
para a cerimônia de seus fi
lhos, Mariza e Luiz Fer
nando. A bênçãf> será dia 25

próximo às 19:30 horas, na

Capela do Colégio Catari-

***

Recebendo curnprimentos
pelo seu aniversário hoje
Marisa Ramos, que sábado
almoçava com um grupo do
movimentado Tritão.

ncnsc.
***

O Sr. e Sra. Dr. Herculano
José Furtado, estão de para
béns pelo nascimento de sua

linda filha Paulina, ocorrido
na semana. que passou.

***

***

Marcou casamento com

Margot Di Bernardi Ganzo,
o Sr. Walter Ribas. O acon

tecimento foi comernorad o
com elegante jantar na resi
dência do casal Solange e

Juan Ganzo Fernandes.

Nossos curn primentos b Sra.

presidente do BESC. Dr.
Victor Konder Reis (Célia),
pela passagem de seu aniver
sário ontem. Um grupo de
Sras. de nossa sociedade
homenageou a aniversa
riante com movimentado

***

Acaba de assumir a coorde
nadoria do Bradesco em

nosso Estado, em substitui-

QUERIDA�AMÃE
Com muito amor

Bom gosto e originalidade

PRESENTES DA SPASSO 4

Centro Comercial ARS,
Promoção DIA DAS MÃES'

10% Desconto
I -

CERÂMICA BERTASQ S/A
82-.804.626/0001-15 CHAPECÓ· S.C. INSC.

EST. 250.357046
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas da Cerâmica Ber
taso S/A., para se reunirem em Assembléia Geral Extraor
dinária, no dia 15 de junho de 1979, às 10 horas, na sede
social, sita no Bairro Industrial em Chapecó, (SC), para
deliberarem sobre a seguinte

'

ORDEM DO DIA:
1 - Homologação do aumento de capital social .de Cr$
11.794.400, para Cr$ 15.300.000,00 autorizado pela As
sembléia Geral Extraordinária de 26.03.79.
2 - Outros Assuntos de interesse social, e consequente
alteração estatutária.

CHAPECÓ, 09 de maio de 1979
A DIRETORIA

MINISTERIO DA. EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
O Professor CASPAR ERICH STEMMER, Reitor da

Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas
atribuições e tendo em vista o que dispõe a legislação
em vigor,

CONVOCA:
Para o dia 12 de junho de 1979, a eleição para

escolha dos representantes do corpo discente nos

Orgãos Deliberativos Centrais da Universidade Federal
de Santa Catarina, observado o seguinte: .

1.°_ A representação do corpo discente nosOrgãos
Deliberativos Centrais da Unive.rsidade Federal de
Santa Catarina compreende:

- 6 Representantes no Conselho Universitário;
- 6 Suplentes;
- 1 Representante no Conselho de Curadores;
- 1 Suplente, \
- 3 Representantes no Conselho de Ensino, Pes-

quisa e Extensão;
- 3 Suplentes.'
,2.0- O alu no que for eleito para representar o corpo

discente no Conselho de Curadores terá também as

sento na Comissão Permanente dos Regimes de .:
Trabalho-COPERT. :.

3. ° - As disposições regulamentares para a realiza
ção das eleições estudantis constam das Normas bai
xadas pela' Portaria n.? 133/GR, de 26 de abril de 1979.

Florianópolis, 07 de maio de 1979.

Prof. Caspa r Erich Stemmer
Reitor

chá.

A beleza de Fernanda Marcondes dç Mattos
hino.

***

chegando de uma viagem ao

Rio de Janeiro onde partici
pou da reunião do Conselho
de Associados da Associa
ção Brasileira de Bancos de
Desenvolvimento.

***

NA PREPARAÇÃO DO RAMO NOVO
(surpresas ... )

MOVEIS -'TAPETES
CORTINAS t.oucxs

CRISTAIS - COLCHÕES etc.
TUDO PELO CUSTO

***

Chegando de uma viagem a

São Paulo, a Sra. Célia Lo
bato, proprietária de uma

bem instalada loja de artigos
para decoração, em nossa

cidade.
***

O secretário da I ndústria e

Comércio, Dieter Schrnidt,
presidiu em seu gabinete,
reunião com as Lideranças

Pauline Stringer. bailarina e

cantora, nascida na I ngla
terra, atualmente está resi
dindo na cidade de Blurnc
nau. Pauline pensa seria
mente em residir aqui na

Ilha, para lecionar ballet.
*** -

O jovem casal Romeu Mo
reira Filho, em visita a expo
sição na Galeria Victor Mei
relles. adquiriu um belís
simo trabalho de Vera Sa-.

Empresariais de Santa Cata
rina, quando foi examinado

-

o trabalho que visa simplifi
car' a sistemática fiscal da

Pequena e Média Empresa,
contribuintedolCM. Para o
titular da SIC. esse proce
dimento está.respaldado nas

di retrizes do presidente Bar
tista Figueiredo e do gover
nador Jorge Konder Bor
nhausen, devendo ser apre
ciado profundamente pelas

Mansa Ramos

Lages será sede da beleza ca

tari nense. para a realízação
do concurso que vai eleger
miss Santa Catarina 1979.

O presidente do BADESC,
Klaus Eduardo Meyer. está

"

DO VOU SPI:AK ENGLlSH?
,

entidades representativas do
comércio e indústria.

"'**

Para tratar de assuntos rela
cionados 'a empresa que di
rige, o professor Fernando
Marcondes de Mattos presi-
dente da Sidersul, esteve no

Sul do Estado em reunião
com grandes empresários de .

nosso Estado.

***

COlifirm�ndo sua presença
na resta, "111 Noite da
Moda Brasileira", a se reali
zar sábado próximo cm Cu
ritiba promoção do grande
Mugazin. Avenida, o casal
Edson Schcrc.

Gostari a de.lidera!,gnm9,s êm:�!il.g�n��_t�Dp. .t.i_()-�
nais ? Se você fála inqlés. esta é a sua oporiunidade

--

, lnscreva-se no nosso concurso de liderança.
D!'__.II�'_' E boas viaqens.

,.

.

la�R Representações, Err4lreendimentos e Serviços Ltda.
-

�v '1.
Endereço:
Florianopoli·s (SC) , Rua Felipe Schmidt, 27 - 10.0
Andar.

.

�.P. 190· Telex: (0482) 201
CEP 88.000.
Jotnvitle (SC) , Rua Ricardo Stamm Gomes; 279
Telex: (0474) 299
CEP 89.200.
Chapecó (SC) , Av. Getulio Vargas, 2721
CEP: 89.800.

***

Sábado próximo a cidade de ***

A MODELAR TRAJANO 7

FEDERAÇÃO CATARINENSE DE JUDÔ
Rua do Comércio, 75 - VIDEIRA - sc

.

CGC - 83040014/0001-66 '

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
Pelo presente, e na forma Estatutária, ficam convocados

os Clubes e Associações filiados, para a Assembléia Geral
Ordinária, que será realizada no dia 12 de maio de 1979, às
14,00 horas na Câmara Mu nicipal de Videira - Praça Nereu

Ramos, em 1" Convocaçãoe às 15,00 horasem 2" e última

convocação, para deliberarem e votarem o seguinte:
1.° - Prestação de Contas
2.° - Relatório
3.0 - Eleição do Tribunal de Justiça Desportiva e respec

tivos suplentes, Conselho Fiscal e respectivos, suplentes.
Presidente e Vice-Presidente.

4.0 - Alteração dos Artigos:
Art. 25
Art. 29 - item B .

Fixar prazos para registro de chapas
Lembramos que somente poderão tomar parte na As

sembléia (ieral Ordinária os filiados que estiverem quites
com a Tesouraria e que se fizerem representar por seu

Presidente, ou um Diretor devidamente credenciado.

Videira, 7 de maio de 1979

CAMILO MOISEIS PENSO
Presidente LIQUIDA

-

I AV, IVO SILVEIRA, 4.501
FON ES: 104821 44-5078 • "• .0340
CEP 88.000, FLORIANÓPOLIS - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



18 - Classificados oESTADO
�J. .

. Jit�. Fpolis, 10/maio/19'7(
\

\.

CG 125
125 Ml
TURUNA I

JÓIA-CAR
125 ML
125 ML

ZERO 79

ZERO 79

ZERO 79

ZERQ 79
Usada 78
Usada 78

TODAS
TODAS
VERM.
AMAR.

'Preta
Vermo

��I:\::'·/�!:·".,'· JÓIA POSTO lTDA '

";:> . \i�'.f' r:"� .

ConcessIonário AutorIzado HONOA

;':\i/\�ua�.Gal; Gaspar Dutra, 150 PABX 44-0nO - Fpoll.

AV. RIO BRANCO, 7.
FONE: 22·9077 - 22·1382

Chevette v/cores OK
Dodge Pelara GL OK
Ford Landau , , 78
Corcel LDO 77
Chevette 75

Opala 2p ,
74

Ford LTO ' 69

NÃO FECHAMOS P/ALMOÇO

RIJé! Gaspar Outra 90
E! treito :- Fpolis
Fone: 44-0522

RELAÇÃO DOS VEíCULOS USADOS:

MODELO
1300 L
1300 L'
1300 N
1300 N
1300 N
Brasília
Brasília·
Passat .

Passat
Chevette
Corcel Coupê
Yamaha 125 CC
Yamaha 75 CC
Barbada Chevette

COR
Vermelho
Branco
Branco
Azul
Verde
Bege
Branca
Bege
Branco
Branco'
Marrom Metálico
Diversas
Diversas
Branco

ANO
1978

,

1978
1977
1977
1975
1977
1977
1975
1976
1976
1977
1979
1979 .

1976

SANTOS SARAIVA - 554 ,_FONE 44-0611

PASSAT-LS - Branco.................. 1976
CARAVAN - Vermelha 1976
VARIANT - Branca 1975
OPALA - Verd,e , 1976

LINHA FORD
CORCEL - Cores diversas 1976
CORCEL - LDO - Verde. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1976
BELlNA - Luxo - Cores Divs 1976
GALAXIE-500 - Branco .. : ". . . . . . . .. 1973
F-75 - 4x2 1976
CAMINHÕES DIVERSOS

PHIPASA
aoso Avenlda Ivo Silveira. 1.401 • Estreito
Autonróve;s s.a.

Telefone 44·3937

CEP 88000 • Florianópolis - Santa Catarina

Concessionária DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

\ Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344

Maverick 4 cil. super luxo - bege metálico : .. 1979
Opala 4 cil. 4 marchas cupê - bege 1979
Corcel II Belina - prata-metálico 1979
Caravan Luxo - prata metálico 1978
Opala 4 cil. 4 marchas cupê - azul 1977
Dodge Polara Gran Luxo - marrom met. 1977.
Fiat 147. L - branco 1977
Volkswaqen 1300 L - bege .' 1 1977
LTO Landau automático equip .. marrom met 1975
Maverick V-8 azul metálico 1975
Ford Galaxié 500 - verde metálico 1974
Dodge Dart SE amarelo e Dart de luxo equip 73/74

� ". �

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS: 09-05-1979.

Brasília azul : : 76

Ford Corcel Cupê amarelo 76

Volks 1600 azul 76

,
Volks 16.00 verde : 76

J(� JBJEJ[JRA MAJR]
COMERCIAL BEIAA MAR VEICULOS E REPRESENTAções LTDA

REVENDEDOR YAMAHA PARA TODA
FLORIANÓP-Ot;:tS, CQMPLETO ESTO€l��

. ORIGI,NA\IS.E ACESSÓRIO:;.

VEíCULOS SoA.

�••",III" Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44 1485

MODELO - CÔR - ANO

. MODELO COR ANO
Chevette - Bege 1974
Chevette - Amarelo 1975
Chevette-Luxo - Branco 1976
Chevette-Especial - Preto : 1977
ChevroletlOpala-Co.upê - Amarelo 1973
ChevroletlOpala-Coupê - Amarelo 1975
Brasília - Azul , ..1976
Brasília - Branca : 1977
Beli na-Luxo - Branca 1977
Passàt - Azul ., 1976
Dodge-1800 - Prata Met .. : ,'.1976
Corcel-Coupê - Marrom 1975
Ford/Maverich-Coupê - Branco . .. :-... 1976
Ford/Maverick-C'oupê - Verde. . . . . . 1976

CONCESSI ON Á R I O""""'-'_

�r

Galaxie LTD: Branco e/Preto : :197-5
Dodge Polara - Branco 1978:
Volks - Amarelo Texas 1973
F-75 - 4x2 - Turquesa Tahiti .' 1973
F-75 4 x 2 - Bege 1970
F-75 - 4x2 - Verde , 1974

F:350 - Vermelho o/Branco .'" :.: 1970
F-4000 - Vermelho c/B rance, 1976
F-600 - c/Carroceria - Verde e Preto , 1969 .

F-60o. - Chassi - Verde 1975
F-600 - c/Carroceria - Verde : 1974
C-10 - Luxo - Verde : :._ ' 1975
M-1113' - c/Carroceria - Azul ':- 1973

: Dodge 0-90 - c/taçamba - Amarelo
.'

1976

BRASíLIA 1977
Vendo Brasília em ótimo estado, pneus novos, cor branco
polar, emplacada em janeiro por 77.000,00. Tratar pelo
fone: 22-2511.

.

.

BARBADA - CORCEL II - GT78
, \

Vendo. super inteiro. único dono. bco reclinável, console. farol
milha. ar quenté. embreagem eletro magnético, 13.000 km. motivo
viagem.
Tratar fone 22-4815.

Alfa Horneo 2300-B 1979 '

'

Branco
.

FIAT GL - OK .' Azul Met.
1.300 N - 1976 : , Vermelho
1.300 N - 1975 , Vermelho
1500-1975

, , Bege
Brasília - 1975 : Bege
Brasília - 1977 , Branca
Dodge 1800 - 1975 : Azul
Buggui - 1974 '

Preto
Fiat 147 L - 1977 '

'

: Branco
Opala Coupê - 1973 : Branco
Opala 4 portas - 1973 Vermelho
Honda 360 - 1974 ' Azul

TELEFONES

COMPRO - VENDO
ALUGO

Residencial ou comercial,
de qualquer prefixo - Tra
tar pelo fone: 22-1981
Beatriz.

ORAÇÃO DO DIVINO ESPíRITO SANTO

Rua Gaspar Dutr�: 92:, > ,Fone: 44-2890 - Estreito

. DOLFINHO VEíCÜLOS
RUA SANTOS SARAIVA, 1111

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SC - FONE: 44-2268

Chevette 74-76 Opalas 72-74

Corcel 71-73-74 Belina .LDO 75

Volks 1300. , 67-75 Volks 1300L 75
Volks 1500 71

"O MELHOR PREÇO DA CIDADE" .

Vendo "URGENTE" p/instalação imediata por "ÓTIMO
PREÇO", tratar p/tel. 22.\1981.

Espírito Santo, tu que me esclarece tudo, que ilumina
todos os caminhos para que eu atinja meu ideal, tu que me

dás o dom Divino de perdoar e esquecer o. mal que me

fazem, que em todos os instantes da minha vida está co

migo, quero neste curto diálogo agradecer. Mas não quero
me sepàrar de ti por maior que seja a ilusão material, não
será omínimo de vontade que sinto, de um dia estar CO!).
tigo e todos os meus irmãos na glória perpétua. Agradeço-
te mais uma vez. C.A.S.

.

VENDO - CHEVETTE 76 LUXO

Baixa quilometragem, oco teclinável, rádio AM-FM, aros
magnésio, conservação impecável.
Tratar fone 22-4815.

TELEFONES
RESIDENCIAL E COMERCIAL 44

.

TELEFONE COMERCIAL
TRONCO 22

Vendo pela tabela TELESC.
-

Tratar f. 22-1319.

ORAÇÃO AO EsplRITO SANTO
Espírito Santo, Vós que me esclareceis tudo, que ilumi

nais todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós
que me dais o dom divino de perdoar e esquecer o mal que
me fazem e que em todos os lnstantes de minha vida estais
comigo, eu quero neste curto diálogo agradecer por tudo e

confirmar mais uma vez que eu nunca quero me separar de
Vós, pormaiorque·sejaa ilusão material 'não será o mínimo
de vontade que sinto de um dia estar convosco e todos os
meus irmãos na glória perpétua.

.

Obrigado mais.uma vez.

. A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem

dizer o pedido. Dentrode 3 dias será alôariçàda a graça'por
. mais difícil que seja. Publicar assim que receber a graça.

Agradece - M.B.O.

COMPRO À VISTA
Corcel 73, 74 e 75, Volks 70, 71 e 72,'telefone 22'e 44
Tratar pelo fone 22-3360 ou na rua Tenente Silveira 35 _'5.0
andar - .con]. 506.

TELEFON'E
Vendo telefone c/prefixo 44 residencial e comercial,
.c/instalação imediata. Tratar pelo fone 22-8366 ou no Ed.
João Moritz sala 502.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIM'ENTO·· EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm.- antigo Posto 5

Estreito-Florian6polis :-·fones: 44.4140 e 44-1996

CAMINHÕES
Caminhonetas e Automóveis 79 OKM e equipamentos sem uso o menor preço
de São Paulo. Temos toda linha de Fabricação Mercedes. Toyota. Ford. Che
vrolet, Oodge. Alfa, e Baú. Basculante. Truck, Munck e Carroceria. Aceitamos
financiamento. Agência Junior. 000-011 . Fones: 67.0961 ·67.6136·67.3738-
67.3757.

TELE'FONES
Compro - Vendo - Alugo

Fone: 22-8366 - Ed.
João Moritz, s/502 CASA - VENDE-SE

Vende-se uma casa de alvenaria - com 4 quartos - sala -

cozinha - BWCe garagem.'Preço de ocasião - ver e tratar a
Rua da Escola Albertina K. Maciel, Fazenda Santo Antonio
- São José - ao lado da venda do Alemão com o Sargento
Valmir .

VENDO OU TROCO SP2.
Tratar pelo telefone 220464

falar com Sr. Manoel.

CÃES

Vende-se da raça Dobermann c/Pediqree. Tra-
· tar à !;lua Geral do Aeroporto - casa branca
lado posto de gasolina ou te!. 22-3650 cl D.
Nádia.

.

,_.

CASA - JARDI'M SANTA MONICA
Suíte, 2 quartos, área de 130m2. Preço 750.000,00, entrada
de 360.000,00. Saldo pela Caixa Econômica Federal. Tratar
pelo fone: 22-1319

.

MARTINS AUTOMÓVEIS
.

RUA JOAO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

Opala coupê rosa pantera ...............1974
\

"
CÓMPRA-VENDE�TROCA r

· SALÁRIO FIXO / MAIS COMISSÕES.

J

ATENÇÃO JOVENS DE
AMBOS OS SEXOS

SE VOCÊ É DINÂMICO (A) E DESEJA
PROGREDIR NA VIDA, TEMOS UMA'
EXCELENTE OPORTUNIDADE' PARA
.LHE OFERECER. PROCURE-NOS NA
IMOBILIÁRIA SANTA. CLARA na Rua
Fulvio Aducci, 922 (em frente ao Bra- '

desco) no Estreito. OFERECEMOS

Jl::tlfl .:C/JO'ç"" ;\ ' \
�� ��· '�i��� -J.·

.FUNCIONÁRIA ,

Necessitamos para admissão imediata. As in-'
teressadas deverão comparecer nos dias 10 e·
11/5/79, à rua Felipe,Schmidt, 58 - 4.0 andar,
s/401 - Edf. Comasa.

ALUGA-SE
Uma casa à Rua Felipe Schmidt, 162 - Gasa 10.,3 dormitórios; 2
salas, e demais dependências. Tratar COIl) a Proprietária à Rua
Felipe Schmidt, 34 "Loja' Calçados". \

VENDE-SE FILHOTES
MACHOS DE DOBERMAN.

Excelente Pedegree. Tratar pelos
fones 330833-330510 ou 330602.

r

RECEPCIONISTA
Precisamos - tratar CliniMed

Fone 22-1275
Período da manhã

CENTRO-VENDE-SE
Casa na chãcara Espanha com living, 3 quartos, amplo'
salão, carpetado, ótimo local para clínica. Tratar pelo fone
22.0910 a partir das 17:00 horas.

.

VENDO OU TROCO

ADMITIMOS
I

EMAC CONSTRUTORA LTOA, necessita admitir rapaz para
auxiliar no setor de contabilidade. Tratar a rua Olavo Bilac
n.o 2'4, Estreito, próximo ao Odivan.

,

Ponto Comercial, calçadáo.rcorn ou sem estoque. Tratar
c/Maria Julla-Fone 22-6777. Horário Comercial.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do Sr. José Au
gusto Bousfíeld. Pede-se a quem encontrar telefonar para
44-5155.

� ���._�_;_:�; � �tii
!� r":i. ' i ,

DOCUMENTO EXTRAVIADO
.Foi extraviado o Certificado de Propriedade n.o0295812, expedido
em 03-05-78, pela Delegacia Regional de São Miguel do Oeste,
pertencente à MARI.A GENI DOS SANTOS. Marca Volkswagen
Kombi tipo Pick-Up, ano de 1968, cor branca, placa DQ-0604,

,

chassis-B8-156.720 residente em Dionísio Cerqueira,SC.

Vende-se uma excelente área em São José, com 25.000 m2 (Vinte e

cinco.mi'l metros quadrados), própria para loteamento. construção .

de hotel, edifícios de apartamentos etc. Visão Panorâmica. Tratar
.

na Rua João Pinto. n.o 57.

DOCU.MENTOS PERDIDOS

OPORTUNIDADE

Foi perdida uma carteira de. identidade pertencente ao Sr.
Carlos Henrique Vieira da Silva. Quem encontrar favor
ligar para 44-5581.

VENDE-SE.
LOJA DE CORTINAS

Máquinas industriais. furadeiras, telefone, com todo o estoque.
'Rua Santos Saraiva - Estreito. Tratar pelo fone: 44-3361.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os segui ntes, identidade, título de eleitor e
CPF, pertencentes a Mariléia Pereira.

Itajaí, 09 de maio de 1979
-

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os.sequintes documentos do veículo Marca

. Volks Branco. Placa LM-1798, certiricado de propriedade, TRU, e

bilhete de seguro obrigatório, pertencente ao sr. ADEMAR CAR
VALHO VIEIRA, residente em Imbituba.

VENDE-SE APTO.
2 quartos, sala, copa-cozinha, área serviço, garagem, acarpetado,
acortinado. Rua D. Pedro 1,162 - apto 302. Capoeiras. Poupança a

combinar: Tratar pelo fone: 44-3361.

DOCUMENTOSPERrnDOS
Foram perdidos os seguintes, Identidade, Habilitação, Certificado
�o veículo Lambreta LI, cor branca e vermelha placa AS 245, ano
1964, seguro T.R.U. petencentes ao Sr. Luiz Gonzaga de Lima.

.... PreçO de Ocasião
-; Vende-se um terreno com 1.792m2 na Forta
leza da L,agoa da Conceição. Preço: 250.000,00
(Tratar fone 33-0852)

.

',;:'

· "f'; '.,' GRAMA EM L..EIVAS '

;CÓnllJ��::6�'especial� .Mãc,.de obra especial i
•
zada;;. inclusive'; ê�ni 'taludesi: Qualquer. quanti

: dade. Fone: 44-?392 � -44�4842 - Av; Preso Ken;'
. nedy, 378·--:- Campr�as - São José. '.

VENDE,.SE (BARBADÃÓ DE IMÓVEL)"
APTO CENTRAL. '11.° ANDAR, 2 (nOS, DEP. EMPREG. MAIS OU
TRAS DEP.; PREÇO BAIXO, NA ENTRADA. ACEITA-SE C�RO,
TERRA, FONES etc. E ASSUME EM BANCO 7.804,00 P/M�S, DIS
QUE 22-7488 (TENHO CASAS).

LAGOA DA·CONCEiÇÃO
Terreno no Village com 18 � ?5.

Preço 220.000,90, aceita-se propostas.
. Tratar pelo fone 22-1319.

.

VENDE-SE. URGENTE:
1 casa por apenas 200.000.,00,1 máquina de tricô lanofix por 5.000,

, 1 moto Honda 125 CG c/600 km, 1 corcel73, 1 Volks 71,1 Opala 70.
1 Telefone. Tratar pelo fone: 22-3360:

.

BARBADÃO
Casa de madeira nova em S. José c/48 m2mais banheiro de alvena
ria c/azulejos até o teto, ter. c/360 m2, próxima de colégio, padaria,
farmácia e ônibus por Cr$ 180 mil. Tratar fone 44.5247 - CRECI673
e 1.337.

CASA·_ PRAIA
Vendo casa -de material c/3 quartos e demais dependên
cias, em Sambaqui, fundos p/pr.aia, toda mobiliada. Preço
Cr$ 700.000,00 a combinar. Fone: 22-4018.

, ··�.:d··�;·'·.i

·�·d�{\ <L"AVA:SE·:·CARPETE·S'-E�.:CORTINAS
··1 .•·.···.1 ;:':t:"" ,'ik"'" .... <i.·.·.'······, .. ; .. ,;- .... '

'i'Làva�se carpetes' no local, sem precisai' sair de casa.

Lava-se cortinas, faz novas e reforr:nar-s�. Lava-se tapetes
e tinge. Reforma-se estofados. temos tecidos para cortinas

.
e estofados. Atendemos em todo Estado, orçamento 0482,
fones 22-6322 e 44-4645 flua SãoCrist6l1ão, 650 Coquei
ros -:-.�!9'ian6polis-SC .••...

BANCA DE REVISTAS

VENDE-SE, ÓTIMO. Po.NTo., COM ESTo.QUE. TRA
TAR PELO. Fo.NE 22-2456 ,

Preço a combinar.

-Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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APARTAMENTOS PROPRIOS PARA

EM LANÇAM.ENTQ
COM QUARTOi SALA, CIRCULAÇÃO, B WC SOCI"L, AREA DE SERViÇO
E GARAGEM.
DETALHES: PISO VITR!FICADO, AZULEJOS DE'CORADOS ATÉ O TETO, GÁs CENTRA-

LzADo' AGUA QUENTE, PIA INOX, METAIS CROMADOS, ETC ...

/

CASAL

ENTRADA Cr# 7.700.00 E

E TEM MA,' IS; 2GA'UGU. PR'VAT"VA. "ENOII PIIEC;O POli" OA .EGI.40 • .'lIJlWUC;ÂO OIIlETA Ut TODAS AS
OEP(�O(NC'AS. NAO TEIII PAÇA"F:lHO Dl CHAVES E TEIIA o tI[lHOII ACA8A"ENTO � COIl5"'GIIAOO
DA CONSTRUTORA PREDIBENS�

•

LOCAL.' .

EXTRE"A COtl A SORVETEII'A C4R ... IIS .... JUNTO A AV BEiRA ..... 11 NOIITE tI[JlÀ-SE sÃo
POUCAS U�OAOES

'.

CONSTRUC;,ÃO E VENDA!S DIRETAMENTE PELA:

�®� ������E�,��e��:::��::�::::�::9i imobiliária
. !,IUDII!! '"

. adbel
! IMOBILlARIA ADBEL LTOA.

RUA: LJBERATO BITTENCOURT; 221
FONES: .44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLQRIANOPOUS

il�·�A�LU�G�A�-1S�E������!I!!
CASAS:
1- Casa c/3 quartos e demais dep. - Rua Manoel Loureiro,
1407 - Barreiro�.. .

2- Casa c/2 quartos e demais dep. - Trav. Gustav'o Barroso,
261 - Estreito. " .

3- Casa c/8 salas p/fins comerciais - Rua Anita Garibaldi,
28 - Ce-ntro.
4- Casa c/3quartos edemaisdep:- RuaJoaquimVaz, 1826
.: Campinas.
5- Casa c/2 quartos e demais dep. - Rua Cap. Romualdo de
Barros, 16 - Trindade.
6- Casa c/10 salas p/fins comerciais - Rua Fernando Ma-
chado, 11 - Centro.

'

APARTAMENTOS:
1- Apto. c/3 quartos, garagem, demais dep. - Edifício Mou-
zat - Centro. I

2- Apto. c/2 quarto e 'dernals dep. - Av. Hercillo Luz, -

Edifício Cristina - Centro.
3- Apto. c/2 quartos, telefone e demais dep .. - Edifício
Pedro I - Centro.'

,

4- Apto. c/1 quarto, dep. empregada, demais dep. Edifício
Arthur - Centro,
5- Apto. c/2 quartos. dep. empregada. garagem, - Ed. Ge-
mini I - Beira Mar Norte- Centro. ' .

6- Apto. c/2 quartos, dep. empregada, demais dep. - Rua
Leoberto Leal - Barreiros.
7- Apto. c/2 quartos e demais dep. - Rua Abelardo Luz, 86-
Fundos .. Balneário.
8- Apto. c/3 quartos. telefone' e demais dep. - 'Edifício
Village - Trindade. . _

!, 9- Apto . ..<?�?_ql:''!rtos e demais d�Çg.Di· R�L§ª!Ilgª,�
" IVéTcre:-Gaspar Outra - Estreito. ,

t! SAI,.AS: "

1- Salac/telefone e garagem - Edifício Ceisa Center - Av.
Osmar Cunha, 15'- Centro.
2- Loja c/sobre loja c/garagem, - Edifício Ceisa Center�Av.
Osmar Cunha, 15 - Centro.
3- Sala c/120m2, 3 banheiros, cozinha - Rua Felipe
Schmidt, Esq. Pe. Roma, �04 - Centro. '

I'

\

AFJARTAMENTOS:
VENDA E ALUGUEL

ATENÇÃO - Temos 3 apartamentos e venda no Edifício
mais lindç:> de Coqueiros.vo GIRASSOL, com 2 quartos
amplos, BWC social com âgua quente, sala grande em L "

com sacada, cozinha com. água qúente e gás centralizado,
área de serviço grande,. BWC de empregada. No térreo tem
jardins, 'floreiTas, área de recreação e garagem.
1.° - Entrada 145.000,00 e 8.498,,00 mensais
2.0 - Entrada 230.000,00 e 6'.500,00 mensais
3.° - Entrada 271.000,00 e 6.500,00 mensais.
OBS: Em todos os três poderão ser estudadas novas for-
mas de negócio. .

.

- Vende-se em Coqueiros - Apartamento novo com

quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e garagem.
Possui synteko. Entrada a combinar, aceita-se carro de
valor médio como parte de pagamento.

i
.

- Temos para venda-em Coqueiros, apartame,nto com 1
'1 ,e 2 ,quartos, demais dependências e garagem. Aceita-se

ter-reno ou carro como parte de pagamento ou' então
facilita-se a poupança. Entrega para 90 dias.
- Centro - Temos também à venda,apartamentos peque

, . nos, médios e grandes com pqupança fixa em 24 meses e

não cobramos pagamento de chaves. Venha ver estas faci
lidades e comprovar o melhor preço da praça.

,

- ALUGUEL: Fohe 22-2804.

I
.

- Temos para alugar em Coqueiros, apartamento com 1

" quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço, garagem e

j synteko. Cr$ 3.700,00
.

I

- Coqueiros - Ed. Girassol - Apartamento amplo de 2'·
quartos, sala grande em L com sacada, BWC social com

água quente, cozinha com água quente e gás centralizado,
área de serviço, garagem, BWC de empregada. Cr$
5.244,00 /

•(jl�PREDIBENS I

Incorporadora. construtora e Imobthana
,

Av, Rio Branco, 104 - êRECI 131 .
I

PREDIBENS Fones - 22-6099, 22�6756 e .22-4769
�I.•,�"""�"'�"--"""--�""-------'�" '

SUA CASA PEL.:O
.

,PREÇO DO ALUGUEL

,

- Cr$ 2.540,00-

Casas de alvenaria, com ótimo acabamento,
localizadas em loteamento a 20 minutos do

centro.
VENDAS E INFORMAÇÕES: STATUs' CONS
TRUÇÕES E SERViÇOS LTDA - Rua: CeI.
Pedro Demoro, 1783 - Fone: 44-2479

2 .290,0 e

MENSAIS*

* PAGAMENTOS RELATI VÔS A POUPANÇ'A.

. TERRALAR IMOVEIS CRECf 937
RUA MAX SCHRAMM N.o 190 ESTREITO TEL. 443745'

CASAS PRÉ FABRICADAS

Construimos sua casa de praia ou campo cf 1Cl"/ó de en
trada, fazem.os .a planta e tiramos alvará, tudo no preço;
damos refe�en�,a, banheiro c/ azulejo decorado até o teto,
tudo de primeira. NAO ESPERE PELO VERÃO APRO-
VEITE O PREÇ.O ATUAL.

.
,

VENDE-SE' ..'

I CASA - de ALVENARIA NOVA c/150m2 Cr$550.000,OO
I

SI110 - Há .40 minutos do CENTRO, só ASFALTO
c/280.000m2

.

TERRENO - Ótimo lote em BARREIROS por Cr$45.000,00
.

LOTEAMENTOS
'

Otimos lotes c/ água e luz pertode ônibuse comércio c/ ou
s/ ENTRADA a partir de Cr$ 900,00 mensais.
BARBADA DA SEMANA - Lotes em 25 meses S/ ju ros.

CA n ImOVEIS
Rua Deodoro, 22 _1.° andar - Conj. 1"1 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179

. CRECI 180 - 11." REGIÃO - SC

VENDAS

061-Ap - Apartamento Baia Norte- 2 quartos, 1 suite, sala,
cozinha, Bwc, dep. de empregada, duas garagens, Preço
Cr$ 1.300.000, com prestações de Cr$ 10.000,00 mensais.
0.59-Ap - Apartamento na Trindade - sala, 3 quartos, co
zinha, Bwc, área de serviço, box para carro. Preço. Cr$
530.000,00, prestações de Cr$ 5.029,00.mensals.
053-Ap - Apartamento Bom Abrigo - 2 salas, 1 quarto, 1

suite, cozinha, área de serviço, todó carpetado - Bwc,
Preço: Cr$ 550.000,00 - prestações de Cr$ 4.800,00.

\
048 - Ap - Kitinete Central - Preço Cr$ 360.000,OQ - facilita
se.

041-Ap - Apartamento Ou plex Central - duas salas, 3 quar
tos, 1 suite, gabinete, copa, cozinha, dep. de empregada,
lavabo, Bwc. Garagem para dois carros, todo carpetado.
055-Cs - Casa Santa Mônica" Living, sala jantar, 2 quartos,
1 suite, Bwc, cozinha, dep. de empregada, churrasqueira,
garagem, jardim, gás central, armários embutidos, carpe
tada. Preço: Cr$ 980.000,00.
040-Cs - Casa Agronômica - Sala, 4 quartos, copa.cozlnha,
Bwc, Preço Cr$ SOO.OOO,OO.
0'40T - Terreno Praia dos Ingleses - área 544m2 - Próximo a

praia - Preço Cr$ 140.000,00. "

,

'

025 - T - Terreno Bom Abrigo - local alto; com vista para o

mar, com 15 x 25 - Preço Cr$ 400.000,00. .

-

LOJA CENTRAL - Rua Felipe Schmidt - Cr$ SOO.OOO,OO -

Aluguel Cr$ 5.700,00 mensais. ,

•
-- -AbUGI:JÉIS"-

Chalé de madeira na Lagoa da Conceição, com sala, dois
quartos, Bwc, cozinha, garagem - Aluguel Cr$ 2.800,00.
Apartamento CoqUeiros - Rua Abel Capela - com sala, três
quartos, Bwc, cozinha, garagem - aluguel Cr$ 4.500,00.

,BARBADA EM BARREIROS

Vende-se 'uma casa de alvenaria OKm contendo 3 quartos,
sala, copa, cozinha, BWC social, área de serviço, garagem,
vista panorâmica, já financiada,
Localizada em Barreiros no loteamento SantoStevào, tra
tar pelo fone: 44-5685 com Sr. Paulo.

JORNAIS·

�EVIStAS

FILMES, POSTAIS, ETC.

NO PINGA-PINGA
SÓ

PINGA

Diariamente das 7 ãs-23
horas, inclusive domin
gos.

ALUGA E VENDE
FONE 223537

BEIRA MAR NORTE
APARTAMENTO

Vende-se. Pronto para ser ocupado, novo. Edf. Saint-Cloud, 5.0

a.ndar. de frente, 208m2, com quatro quartos, demais dependen-
.

eras e garagem. Poupança Cr$ 580.000,00, mais chaves. Tem finan
ciamento. Tratar diretarnentacorn o proprietário, fones:.22.6757 ou
22.5360.

Com caldo de peixe ou

caldo de teijào
:

A Tira

gosto" .

Compre no centro Co
merciai ARS. - Térreo

,

ALUGA

Diariamente 'das 9 às 23
horas. Domi ngo fe
chado. Rua dos Ilhéus, 2
- térreo.

Ganhe' acima. de Cr$ 1'0.000,00 mensais,

01 - Apto. Centro - 1.° c/Dep. de Empregada -

4.500,00
02 - Apto. Trind. 3.° c/Garagem Dep. Emp. - ,

6.000,00
03· Casa - fins comer. R. Frei Caneca - 7 peças-
6.000,00
04 -Conj. cl2salas - 50,50012 - Edf: Alfa Centauri
c/ telefone cortinas e mobiliado - 8.500,00

VEND,E

01- Apto. Centro - 3.0 - 480.000,00
02 - Ci nco Casas (Kobrasol) de 173 a 203 m2 -

Preços desde 850.000,00 até 1 :200.000,00. (todas
01<).

'

03 - Sala Ceisa Center - (42,92 m2) - Poupo -

80.000,00 saldo 3.831,00 mensais.
'

04 - Casa Estreito OK - 3.° (1 suíte) e demais dep.
- 980.000,00

05.- Casa Trindade" 240 m2 - excelente negócio
- 1.890.000,00
06 - Ponto Beira Mar Norte -1.000.000,00 (faci li
tado).

F'O R M A CO N

fornecedora' de Materiais de Construcão lida.
GANHE TEMPO E DINHEIRO!

COMPRANDO EM NOSSAS LOJAS - CIMENTO -

CAL - TIJOLOS - TELHAS BRASILrr - AREIAS -

BRITA - PEDRA - TINTAS -'AZULEJOS - MATERIAL
ELETRICO E SANITARIO - TUBOS E CONEXÕES E
TUDO' QUE PRECISAR PARA SUA CONSTRUÇÃO.
Verifique nossos preços. .

Matriz: Avenida Balneária, s/n.?
Fones: 66-0199 e 66-0399
Canasvieiras - Florianópolis
Filial: Rua Tijucas, 57

'

Fones: 44-5402 - 44-5200
Estreito - Florianópolis

.

H0R4R1OS DE ONISUS

ATENÇÃO ,

,

VENDE-SE APTOS

Apartamentos recém-construídos, 1 unidade por andar.
Bela vista panorâmica da Cidade e Baía Norte. Aptos c/3
quartos, living, cozinha, área de serviço, banheiro social,
garagem e área de recreação. Pequena entrada e o saldo
financiado. Informações: NAVEGANTE, Rua Santos Sa
raiva, 1975. (Ç;RECI 132) Fone 44-2704.

DE 'Iori. I, tI' PAU_.
Hor"ios Dir..OI· 07:31)· 10:30·12:30, 1500 . ,700.'800 hora.
Hor"ios Int.........ioI· 07:45·08:30· ldoo· 1300·15:30·18:30

2000 horel
'

Hor"'ios Carro Executivo· 18:45 horel ,

DE ...._ "ARA '_0 1,.1'; .

.

Hor"'ios Dir..os- 08:00· 1000·1200 - 1300"500.'800 horas
<ior�riOllnt.........ioI . 0600·0700·0900 - 13:30·1600·17:00

. 2Ooohor..
Hor... io Carro Executivo· '07:30 hor..
DE F__ .,.Iie PARA c.ntiM,

.

Hor"'io Carro Executivo· 0700..."...
Hor...ioI'nt......... ios : 05:15·07:15·09:15· 11 :15· 13:15· 15:15

17:15·19:15· 21 :15·23:15· 00:45.hora.
DE CwitIM "ARA,'__ ."lie;
Hor... io CarJO Exacutivo· 1700 ..."...
Hor"ioI'nt..mecWrios - 05:15·07:15·09:15·11 :15·13:15·15:15

17:15· 19:15·21 :15 - 23:15·00:45 hora.
DE '.........iePARA ........
�.riOl 0;,8101' 1000. 1400 110m
Hor... iOI'nt.........ioI· 0500· 0900 -12:15·13:30·14:30 - 16:30

·

19:30 hor..
'

.. Hor... io Carro Executivo· 18:1511om
DE JaiIwiIIe PARA 1'Iari8R".'ie;'
Hor"ios Diretos· 0700.19:45 hor..

· Hor8riOllnt.........ioI- 05:50·08:30·09:30·12:30·1500·1700
I ' 18:30 '--
· Hor io c.rro ExecUtivo" 07:30 '--
· DE C "ARA ........;
Hor'6rio Convenciorwl di8rio. 1800 horas

I HonIrio Leito di8rio. 16:30 '-
DE lia "-lo "ARAC"'_
Hor"'ioCo_io.., di8rio, 19:45 horas
Hor8rio Leito diário. 20:15 '--
DE CricMM "ARA c:.riciIM"
Hor"'io Convenciorw' cWrio. 1800 horIII
Horário leito di8rio. 16:30 110m
DE Cu"'*- "ARA CricMM,
Hor_io ConVencioM! diário. 02:45 hor..
Hor_io 'Leito di_io, 03:10 hor..

.

DE. '�ie "ARA c....,.. lia · 0600 horal
DE ..... 1Ia ......e.,... "ARAÇ · 0600 hora.
DEFIori I, ,..PAU ... ,,__. ·.17:15ho...
DE lia ,........... "AltA ,__ .,.1', . 07:30 h."..
DE ri..,. 1,.1' "AU ............ · 1.6:30 hor..

.

DE PAU ,_. ".",. 06:30 """1.
DE ' PARA ' villilire· :lloo hora.
DEV.,.. F "ARA ie . tloo hor..
DE PARA R L · 0800 ti 17:30 ..."...
DE L R "ARA - 0800 .16:30 110m
DE '''''1,.1'. PARA .tIjaf.
Hor_ios ConVencionais . 05� - 05:15·0600·07:15·07:30 - 08:30

0900 ·09:10·09:15 -. 1000 . 11 :15 . 11:45
12:15·1300·13:15·13:30: 14:30 ·'15:15
15:30·16:30·17''-5·18':30 .19:15·19:30
2000·21 :15·23:15.00:45 horas

DE '-" PARA ..............
Hor"ios Convencionais' 01:50·03:30,04:45·0600·06:45 - 0700

0700·07:15·07:45' OB:15· 0900·09:30
09:50 . 1000 . 10:15· 11 :25 . 11:50 . 12:30
13:50·14:20·15:15·15:50·16:55·17:20
18:15·19:50·21:50 e 23:50 hora.

•

DITAPESSA DECORAÇÓES LTDA.
COMÉRCIO DE CARPETS E TAPETES EM GERAL.
PRESTAÇÃO DE SERViÇOS DE COL:OCAçÃb EM

CARPET5. E PISOS - LAVAÇÕES DE TAPETES E
FORRAÇOES NO MAIS MODERNO SISTEMA.

Rua Santos Saraiva, 535 - Fones 44-370944-2298 -

Estreito - Florianópolis

Você do sexo masculino ou feminino, tem boa
apresentação e é desembaraçado, ativo e tem

ambição na vida, então venha conversar co

nosco:

Garantimos um fixomensal.
Rua Deodoro, n.> 22 -1.0 andar 5/11

VENDE-SE'
Residência (financiada) em acabamento, próximo a

Universidade, c/2 pisos e sub-solo, dispondo de
suíte, 4 dorm. S. social c/lareira, liv,ing, cozinha,
copa, estúdio, béil'lh. 'social, 2 lavabos, 2 áreas de
serviços, dorm. e banheiro para empregada, chur
rasqueira, abrigo para automóvel, adega e área de
recreação. Acabamento rústico e sofisticado, arqui
t�tura estilo moderno. (tel. 22.4379 - falar c/C. Mar
tinS, nas' horas úteis).

REFRIPLAST INDUSTRIAL S/A
NECESSITA

.P/ADMISSÃO IMEDIATA:

1. MARCENEIRO: C/prática no'ramo de trabalho.
1. Meio-aliciai de marceneiro.
OFERECE: Sefiviço Médico-Odontolégic0, Seguro de vidÇl
em grupo.
PAGA-SE BEM.Os interessà.qo!l deverão comparecer mu
nidos de tO,dos os documentos, à AV. Josué Di Bernardi
840 - Campinas - São Jose:

ALUGA-SE GALPÃO
Distrito Industriai Grandé Fpolis, Novo, em

arco, dois escritórios, Banheiros cozinha
área de 100m2.

"

Tratar 0482 44-3480
ANTÔNIO

@cate1�a�?I IQ)�m
R"Leoberto Leal. 440 - Barreiros - Tel.: 44-3467.

ESTANTES. DE AÇO DESMONTÁ
VEIS

.

ESTRUTURAS METÁLICAS

"

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua
dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 _1.° andar- Fone

22-4242

REPRESENTANTE EXCLUSIVO PARA
SANTA CATARINA

RECOSUL - Representações e Comércio Sul Ltda.
Rua Sete de Setembro n.? 11 - Telelone 22-7006

Flonanópolis • SC
, ACEITAMOS REVENDEDORES PARA O ESTADO

Mudanças locais, nacionais e internacionais

[II I di. C ,CU Ia
a mudança bem dirigida

Florianópolis: Rua Arno Hoeschel, 6:;:
Fone: (0482) 22·4102

['---'"
--�_.�_ '.,---,

PO DE PEDRA

!�;�:�S�c:,l:'��

E RIT
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS I'

I PEDREIRA RIO TAVARES. S. A. ,

Entrega domiCiliar nagrande Flori�nópolls IPeça pelo fone 33-0124 '

TERRENO CANASVIEIRAS
Vendo lote 14x35 - 490m2, uma

rua após o clube da Polícia Militar,
tem placa. Fone: 22-4018.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Quando se trata
de imóveis
trate com aterrai .

que ela trata de tudo'
,

.

vende

:LANÇAMENTO
DE APARTAMENTOS

TIPO - 01 dormitório, living, cozinha,
BWC, e área de serviço.

ACABAMENTO - Piso em carpet, azu- -

lejos decorados até o teto, aberturas
em alurnlnio..

LOCAL - PARQUE RESIDENCIAL KO
BRASOL

.
.

ENTRADA - Cr$ 11.000,00, prestações
da poupança de apenas Cr$ 1.478,00
mensais.

CONSULTE NOSSO PLANTÃO
Fones': 22-8567 .. 22-8691' - 22-8991 -

22-8388.

plantão:
sábados
domingos
e feriados

. 1· aluga
L-396 - EXCELENTE APARTAMENTO MOBI
LIADO C/3 qtos, Sala em L, copa, cozinha, tele-

, fone: BWC social, área de serviço, acarpetado,
lustres. CENTRO.
L-397 Apto 0/2 qtos, sala, cozinha, BWC, gara
gem, 2 armários embutidos e carpetado.
·CENTRO.

.

L-377 Apto c/1 qto, sala, BWC, cozinha, área de
serviço e sinteko. CENTRO. ,

L-389 Kitinete c/1 qto, sala, cozinha e BWC.
CENTRO.
L-372 Apto c/3 qtos, sala, BWC e área de ser-

viço. TRINDADE.
.

L-394 Apto e/3 qtos, sala, cozinha, BWC, dep.'
de empreg., e garagem. COQUEIROS.
L-398 Apto c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem, carpetado. ESTREITO.
L-385 Apto c/2 qtos, sala, BWC, cozinha, área
de serviço, BWC de emprego e garagem. CAM-
PINAS. •

L-387 CS c/4 qtos, sala, cozinha, BWC, 2 salas,
dep. de ernpreq., área de serviço. CEI\ITRO.
L;-255 CS c/3 qtos, 1 c/armário embutido), 2

salas, cozinha, BWC, área de serviço. CENTRO.
,L-368 CS c/6 qtos, 2 salas grandes, 1 sala pe�
quena, 2 varandas, 4 BWCs, 3 garagens, copa e

2 cozinhas, área de serviçoe telefone. AGRO
NÓMICA.

,

L-324 CS c/3 qtos, sala de visita, copa, cozinha,
BWC, garagem e área de serviço. ESTREITO.
L-003 CS' c/3 qtos, sala, cozinha, BWC e gara
gem. BARREIROS.
L-252 CS c/4 qtos, 3 BW�s, sala, garagem e

totalmente mobiliada. C,A,NASVIEIRAS.
L�169' EC clum galpão com área de 540m2,
tendo área do terreno de 1.328m2. BARREIROS.

CONTATOS DIRETOS PELO FONE: 22-8388

terral empreendlmentos
imobiliários
Itda. .

Rua Teriente Si I�ei ra, 105 = Fones: 22=83813 : Ctêci 128 - Florianópoli� - S Catarioa
l,�---__·�---··_·'�_· �---------�'--�---------------------------�-------------

COMÉRCIO AUTORIZADO A
FUNCIONAR ATÉ
ÀS 18 HORAS NO

SABADO, DIA 12/5/79.
\

.

I

Atendendo solicitação do Sindicato do Comércio
Varejista de Florianópolis, o Sr. Prefeito Municipal
de Florlanópotis, através do Decreto N.o 0073, de
2/5179, autorizou o funcionamento do comércio no

dia 12demaiode 1.979, sábado, véspera do "Dia das
mães", até às 18 horas.

I
• I

I
,

Atahualpa carroz! Mascarenhas Passos
Juiz de Direito õa 2." Vara

JU(ZO DE DIREITO DA 2.· VARA DA COMARCA DE BALNEÁRIO
CAMBORIÚ E S. CATARINA

EDITAL DE ARREMATAÇÃO COM O PRAZO DE 10 (DEZ) DIAS •

LOCAL: Edificio do Forum Des. Adão Bernardes - rua 11 nr. 43 -

, Balneário Camboriú
1. ° leilão: 21 de maiode 1979, às 14:00 horas (valor superior avalia
ção)
2.0 leilão: 31 de maio de 1979, às 14:00 horas (a Quem mais der)
PROCESSOS DE EXECUÇÁO FISCAL: nrs. 1667/76 A 1670/76.

EXEQUENTE: FAZENDA NACIONAL

EXf.CUTADA: DORALlCE REBELO DE SOUZA
B'ENS A SEREM ARREMATADOS: Uma serra fita para cortar car

nes, elétrica, marca Siemens, c/motor n.? 29345, de ICV em estado

regular de conservação' no valor de Cr$ 10.000,00. Uma balança
marca Dayton em bom estado decohservação - capacidade para 15

kg, no valor de Cr$ 2.800,00. Uma caixa registradora marca Rod

Bell, no valor de Cr$ 2.100,00. TOTAL: Cr$ 14.900,00. Os bens se

encontram livres de ônus e não há recursos pendentes de deci

são. Não sendo encontrada a executada pelo sr. Oficial de Justiça,
fica através deste intimada para os atos acima.

Balneário Camboriú, 12 de março de 1979
Maria das Neves Souza Bernieri

Oficial Maior

princesa do sul s.a.
i

�
Indu.t::rl.1 e .xport::.dor.,

C.G.C.13.040.9S6/0001-44

ASSEMBLl:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores acionistas, desta so-

'

ciedade, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordi
nária, a se realizar no dia 22 de maio de 1979, às 14:00

I horas, na sede Social -a 'Rua Salgado Filho, 470 em São

Miguel do Oeste, para deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

1) Deliberar sobre o Protocolo de Intenção de lncorpo-
'

ração desta sociedade pela CEVAL AGRO INDUS
TRIAL S.A. com sede em Gaspar - se.

2) Autorização aos administradores, para efetivação da

incorporação, inclusive subscrever o aumento de capital
da Incorporadora

Gaspar, 03 de maio de 1979.

IVO HERING
Diretor Presidente

OESTADO li� Fpolis,10/maio/1

Soluções para
Santa Catarina'

A recente estada do Governador Jorge Konder Bar.
nhausen no Município de Lages, onde compareceu à 1.a
Exposição Nacional e s.a Exposição Catarinense da Raça
Charolesa, abriu pretexto a que se denunciassem os propósi
tos que animam grandes atividades do Governo do Estado,
no atual período governamental, especialmente quanto a

problemas vinculados ao desenvolvimento daquela região
serrana.

Aliás, o Chefe do Executivo Catarinense teve ali a opor
tunidade de anunciar a· sua próxima ida a Brasília, para
entendimentos com o Presidente João Baptista Figueiredo,
acerca de necessidades do desenvolvimento regional.

Voltando-se assim o Governo do Estado para as aspira
ções das populações serranas, se evidencia o intuito de mais
profunda integração das ações administrativas no plano
geral da expansão econômica e rural de Santa Catarina, em
harmonia com os planos nacionais do desenvolvimento.

Declarou o Governador, alr, por ocasião da abertura da
grande mostra da pecuária, as atenções que está dedicando
ao plano que pretende executar para que Santa Catarina
possa conquistar maior relevo no cenário nacional, sobre
tudo na agricultura,· "meta principal do Presidente João
Baptista Figueiredo." ,

O Governador Jorge Bornhausen, ao anunciar a sua

viagem à Capital da República, onde especialmente se avis
tará com o Presidente, declarou que vai tratar da construção
das rodovias BR-282 e BR-47S, autênticas aspirações da
gente serrana.

Outro assunto a cujo respeito se entenderá com o Chefe
do Governo Federal é. referente à instalação da Sidersul,
"que, sem dúvida, com o aproveitamento do carvão do sul
catarinense, deverá constituir-se, pela gasificação e pela si
derurgia, num instrumento de Santa Catarina para o desen
volvimento brasileiro",

Como se vê, o Governador Jorge Konder Bornhausen
confere particular interesse, não apenas à expansão sócio
econômica da região sulina, mas sobretudo, considera de
relevância para a eficiência do plano desenvolvimentista a
exata correlação das soluções regionais com os objetivos
superiores do progresso geral do País.

De fato, a contribuição que o nosso Estado pode ofere
cer à grandeza maior do Brasil é perfeitamente compreensí
vel ante a realidade dos problemas que se oferecem ao estudo
duma unidade de ação que vise à valorização das.riquezas
comuns ao território nacional e cada região que desafia as

atividades voltadas à exploração dos bens naturais do Pais.
Muito, portanto, é de' esperar desse encontro do Gover

nadar catarinense com os poderes centrais e superiores da
República.

-
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já pode anunciar
por·telefone.

Gustavo Neve8

Quando você precisar fazer um
anúncio classificado em O Estado; verá
como é fácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
Para facilitar o seu anúncio, O

Estado e a Telesc firmaram um convênio:

um número exclusivo (22-4139) atenderá o

seu chamado e você não
'

se incomoda mais.

Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classificados são a forma mais

eficiente de você encaminhar'
o seu negócio.
Até para pagar é fácil. Você só paga multo
tempo depois, junto com a sua conta telefônica.

�ais fácil, impossível.
(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

.' .

Disque224139eespereos bons resultados
·ATENDIMENTO De segunda à sextadas 8 às 16 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




